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Yang menjadikan mati dan hidup,
supaya Dia menguji kamu, siapa di
antara kamu yang lebih baik
amalnya. Dan Dia Maha Perkasa
lagi Maha Pengampun
(QS: Al-Mulk: 2).
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MASA LARANGAN MUDIK DIPERPANJANG

Sulit Menyekat Jalur Darat

Pemerintah membuat penambahan (addendum) masa larangan mudik dari 10 hari menjadi 1
bulan. Tapi gampangkah menyekat jalur darat? Menurut Wagub Sumbar, sulit.

SARAN SANDIAGA UNO:

Bikinlah Virtual
Reality di Jam
Gadang
Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah – Cuaca yang cerah
dan sejuk di Bukittinggi membuat
Menparkeraf Sandiaga Uno tidak mau
menggunakan mobil dinasnya untuk keluar
dari hotel Novotel tempatnya menginap.
Ia pilih jalan kaki menuju pedestrian Jam
gadang.

Sandi kemudian mengajak Wagub Audy
Joinaldy, Walikota Herman Safar, Wakil
Walikota Marfendi bersama berjalan kaki.
Meski bukan yang pertama kali ia ke
Bukittinggi, tapi menurut Sandiaga Uno,

198 POSITIF DI PESANTREN AR-RISALAH

Sumbar Masuki Periode
Terburuk Soal Covid-19

Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah -- Wakil
Gubernur Sumatera Barat (Sumbar)
Audy Joinaldy mengatakan, Pemprov
Sumbar  berkoordinasi dengan TNI
dan Polri terkait penyekatan jalur darat
pada masa pelarangan mudik namun
pelarangan mudik tersebut nantinya
tidak akan semudah menghambat jalur
laut dan udara.

“Penyekatan pintu masuk di darat
perlu didudukkan secara bersama antara

pemerintah provinsi dalam hal ini
Dinas Perhubungan dengan TNI dan
Polri,” ujar Audy di Bukittinggi, Kamis
(22/4/2021).

Audy mengatakan, sejak ada
pengumuman dilarang mudik pada  6-
17 April 2021, ia  melihat sudah ada
orang yang mudik duluan. Menurutnya,
pihaknya tidak dapat melarang adanya
perantau yang mudik duluan. Apalagi
pemudik yang sudah memenuhi syarat

dengan melampirkan hasil tes swab.
“Bagi yang pegawai kan mereka

gak bisa lama-lama cuti. Jadi pemudik
duluan ini hanya melepas rindu
beberapa hari habis itu balik lagi,”
ujarnya.

Kemudian pada kebijakan terbaru,
Satuan Tugas (Satgas) Penanganan
Covid-19 melakukan addendum aturan
pelarangan mudik itu. Masa larangan
mudik dari sebelumnya hanya 10 hari

menjadi satu bulan, yakni dari 22
April-24 Mei 2021.

Satuan Tugas Penanganan Covid-
19 (Satgas Covid-19) mengeluarkan
Addendum Surat Edaran Nomor 13
tahun 2021 tentang  Peniadaan Mudik
Hari Raya Idul Fitri Tahun 1442 Hijriyah
dan Upaya Pengendalian Penyebaran
Corona Virus Disease 2019 (COVID-
19) Selama Bulan Suci Ramadhan 1442
Hijriyah.

Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah – Pekan ini terjadi lonjakan
tinggi kasus terkonfirmasi positif covid-19 di
Sumbar, per Rabu kemari saja angkanya sudah
514 yang terpapar.

Menurut Kepala Laboratorium Diagnostik
dan Riset Penyakit Infeksi Fakultas Kedokteran
Universitas Andalas (Unand), dr Andani Eka Putra,
Provinsi Sumatera Barat saat ini memasuki masa
terburuk.  Alasan Andani menyebut terburuk itu
latan angka Positivity Rate (PR) atau perban-

dingan kasus (sampel) yang diperiksa dengan
hasil positif Covid-19 yang ditemukan di Sumbar
tinggi yakni, 17,6 persen (batas yang ditetapkan
WHO 5 persen).

Dalam sebuah diskusi virtual dengan para
pemimpin redaksi pekan ini, Andani merekomen-
dasikan sejumlah langkah kepada pemerintah
daerah (Pemda). Pemerintah daerah perlu
mempertimbangkan pelarangan buka bersama

Syukur Diantara
Musibah
Oleh: Dr. H. Thobib Al-Asyhar
(Komisi Infokom MUI Pusat)

Dalam Al Quran, Allah SWT
berfirman: Tiap-tiap sesuatu pasti
binasa, kecuali Dzat Allah. Bagi-

Nya-lah segala penentuan, dan hanya
kepada-Nya-lah kamu dikembalikan. (QS
Al-Qasshash: 8)

Alam raya ini, termasuk bumi dan
penduduknya tidak pernah dalam kondisi
yang utuh dan aman dari kerusakan
(bencana) sepanjang masa. Kebaikan dan
kerusakan (nikmat hidup dan musibah/
kematian) ada dalam keseiringan dan

Tadarus di Amerika
Dilaksanakan Online

Washington, Khazanah -- Washington, Khazanah -- Washington, Khazanah -- Washington, Khazanah -- Washington, Khazanah -- Pada Ramadan
kedua di tengah pandemi virus corona, masjid-
masjid di Amerika Serikat mulai kembali
membuka pintu mereka bagi umat Muslim
yang ingin beribadah di masjid. Berbagai
program Ramadan juga diselenggarakan untuk
menyemarakkan momen istimewa setahun
sekali itu. Akan tetapi, semuanya digelar
dengan berbagai pembatasan.

Kegiatan Ramadhan di Masjid IMAAM Center

Menparkeraf bersama Wagub dan Walikota Bukittinggi di
kaki Jam Gadang

Pondok Pesantrean Ar Rizalah, Padang
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ia harus mengakui berkali-kali bahwa Jam Gadang
benar-benar ikonik untuk Bukittinggi.

Ia meminta kepada Walikota unbtuk naik ke
atas jam. “Dan kalau yang ini memang pengalaman
pertama saya,” ujar di kepada wartawan.

Pria yang pernah menjadi Wakil Gubernur
Jakarta itu kemarin memang naik melalui tangga
ke bagian atas jam yang dibangun pada 1926 itu.

Sandi mengaku terkagum-kagum berada di

A D V E R T O R I A L

COVID-19 MERUYAK LAGI

Wagub Usulkan
Pesantren Ramadhan
Secara Daring
Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah -- Terkait dengan semakin
meningginya angka kasus penyebaran covid-19
di Sumbar. Wagub Sumbar Audy Joinaldy mengu-
sulkan agar kepala daerah untuk dapat mempert-
imbangkan menutup dulu kegiatan pesantren
Ramadan secara tatap muka, atau ganti ke daring
saja dulu. BACA HAL-7

BALAS KUNJUNGAN WALIKOTA

Sandiaga
Uno
Kunjungi
PDIKM

Padang Panjang. Khazanah -- Padang Panjang. Khazanah -- Padang Panjang. Khazanah -- Padang Panjang. Khazanah -- Padang Panjang. Khazanah -- Membalas
kunjungan Walikota Fadly Amran serta beberapa
Kepala Daerah di Sumatera Barat beberapa waktu
lalu ke kantornya, Menteri Pariwisata dan Ekonomi
Kreatif  Sandiaga Uno datang ke langsung ke Padang
Panjang.

Sandiaga Salahudin Uno di Padang Panjang
menyambangi Pusat Dokumentasi dan Informasi
Kebudayaan Minangkabau (PDIKM)  Rabu (21/4)

Ketika berkunjung ke PDIKM Padang Panjang,
Sandiaga Uno juga mencoba mengenakan pakaian
adat Minangkabau. Dirinya antusias mencoba

Walikota Padang Panjang Fadly Amran didampingi Kadis
PUPR Wilda Yusar Padang Pandang saat mengekspos
keinginannya membangun rest area pada Menteri Sandiaga
Uno .
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RISTEK ALAMI KEMUNDURAN

Ketua DPD RI Tuntut Political Will Pemerintah
Surabaya, Khazanah – Surabaya, Khazanah – Surabaya, Khazanah – Surabaya, Khazanah – Surabaya, Khazanah – Ketua
DPR RI, AA LaNyalla Mahmud
Mattalitti menilai, pemerintah
kurang merespon dengan baik
kemajuan dan kehidupan modern,
sedangkan kemajuan zaman tak
dapat dihentikan sehingga
Indonesia mengalami kemunduran
dalam pembangunan riset dan
teknologi (Ristek).

Pada saat yang sama, Ketua
Dewan Kehormatan Kadin Jawa
Timur itu menilai lembaga Ristek
kurang memiliki eksistensi dalam
karya-karya nyata. Padahal, kata
dia, Ristek sesungguhnya
memiliki peranan penting dalam

pembangunan Indonesia. Melalui
Ristek, arah pembangunan tertata
dan terkontrol dengan baik.

”Lembaga Ristek
keberadaannya kurang memiliki
eksistensi dalam karya-karya yang
mampu membawa Indonesia
menjadi negara maju. Sedangkan
pembangunan yang baik melalui
suatu riset yang memiliki
kevalidan,” papar LaNyalla.

Untuk mengejar
ketertinggalan terkait riset dan
teknologi, mantan Ketua Umum
PSSI itu menuntut political will
pemerintah untuk memperkuat
lembaga Ristek.

“Ketertinggalan tersebut harus
didukung dengan komitmen yang
kuat dari pemerintah. Harus
dibangun political will untuk
menguatkan lembaga riset dan
teknologi serta pengembangannya,
termasuk target sasaran yang ingin
dicapai,” tutur alumnus Universitas
Brawijaya Malang tersebut.

Menurut Senator Dapil Jawa
Timur tersebut, jika Indonesia
ingin beranjak menjadi negara
maju, maka salah satu indikatornya
adalah lembaga Ristek yang
mumpuni. Negara-negara yang
berdaulat dalam teknologi mampu
mengaplikasikannya dalam

berbagai bidang dan sektor
berdasarkan riset.

“Setelah ada riset lalu action
dan menghasilkan teknologi tepat
guna. Kita akan mampu menjadi
negara modern asal Ristek
diperbarui dan kembali
dikembangkan,” tegas LaNyalla.

Sejak 2019 pembangunan
riset dan teknologi di Tanah Air
semakin suram. Ada beberapa
momen dan kebijakan yang
menjadi tolok ukur kemunduran
pembangunan Ristek, terutama
soal kelembagaan Ristek.

Dalam UU Nomor 11 Tahun
2019 tidak diatur ketentuan

mengenai menteri yang
bertanggungjawab menjalankan
UU Sistem Nasional Iptek. Dalam
beberapa pasal disebut hanya
pemerintah pusat.

Padahal dalam UU
sebelumnya, yakni UU Nomor 18
Tahun 2002 pasal 1 ayat (18)
ditegaskan menteri yang
bertanggungjawab adalah mereka
yang membidangi penelitian,
pengembangan dan penerapan
ilmu pengetahuan dan teknologi.

Jadi untuk menjalankan
Sistem Nasional Iptek tidak ada
menteri yang didedikasikan
khusus untuk itu.   jer/*jer/*jer/*jer/*jer/*AA LANYALLA MAHMUD MATTALITTI

Gubernur Tinjau Batang Lembang Solok
Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah-- Dalam unggahan akun
instagramnya  @mahyeldisp, Kamis (22/4/2021).
Gubernur Sumatra Barat Mahyeldi Ansharullah
melakukan peninjauan ke  Batang Lembang
yang terletak di Kabupaten Solok dan Kota
Solok.

Peninjauan yang dilakukan Mahyeldi ini
dikarenakan sungai tersebut akhir-akhir ini setiap
tahun mengalami banjir. Batang Anai yang
merupakan sungai terbesar dan terpanjang yang
ada di kedua daerah tersebut.

Mahyeldi menjelaskan, dengan sesuai
pemahaman bahwa Batang Lembang menya-
tunya tiga buah sungai. Di saat curah hujan
tinggi, maka tidak sanggup menampung debit
air yang besar dan da nada beberapa solusi
untuk mengatasinya.

“Maka solusinya harus dibuat sungai baru
untuk memecah aliran air. Perlu dorongan
pemerintah daerah dan masyarakat setempat
untuk membebaskan tanah,” terangnya.

Selain itu, solusi lainnya yaitu, Pemprov
Sumbar juga akan menganggarkan dana di APBD
dan dibantu juga dari APBN.

“Insya Allah, kolaborasi dan kerja keras
semua pihak, bisa memudahkan program ini
berjalan,” harap Mahyeldi.  inoval ageslyinoval ageslyinoval ageslyinoval ageslyinoval agesly

Kota Solok
Siapkan Brand
Smart City

Solok, Khazanah - Solok, Khazanah - Solok, Khazanah - Solok, Khazanah - Solok, Khazanah - Wali Kota Solok H. Zul
Elfian Umar hadiri dialog Smart City Branding
Kota Solok dengan menghadirkan nara sumber
Hari Kusdaryanto (Chief Strategy Officer City
Asia Inc) di Aula Bappeda Kota Solok, Kamis
(22/4).

Kegiatan yang diikuti Kepala Organisasi
Perangkat Daerah (OPD), Ketua LKAAM, Ketua
Bundo Kanduang, LSM, Pokdarwis merupakan
upaya yang dilakukan untuk menyamakan
persepsi dalam mewujudkan Smart City.

Wali Kota mengucapkan terima kasih atas
kehadiran tim City Asia yang diketuai oleh Hari
Kudaryanto untuk mendampingi bagaimana
melakukan smart branding Kota Solok menjadi
Smart City.

"Melalui bantuan pak Hari kita coba sinergikan
dan aplikasikan branding city ini di kota solok.
Kita sangat berharap pak Hari senantiasa
mengawal dan mendampingi kami sampai nama
Kota Solok tidak hanya mennasional akan tetapi
mendunia," ucap Wako.

Hari kusdaryanto pada kesempatan itu juga
mengulas tentang Bagaimana cara kerja Smart
Branding. Smart Branding merupakan elemen
kedua setelah Smart City. Branding Smart City
adalah inovasi dalam memasarkan daerahnya
sehingga mampu meningkatkan daya saing daerah
dengan mengembankan tiga elemen, yaitu
pariwisata, bisnis, dan wajah kota.  rijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamy

SINGGAH KE PUSAT OLEH-OLEH

Sandiaga Minta Wagub Borong Sanjai untuk Presiden Jokowi

Pengadilan Tinggi Padang Luncurkan Dua Aplikasi Online
Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah-- Pengadilan
Tinggi (PT) Padang, meluncurkan dua
aplikasi sekaligus dan diberi nama
aplikasi Sistem Informasi Pengawasan
Bidang (Sipedang) dan aplikasi Sistem

Pendaftaran Penyumpahan Advokat
Secara Elektronik (Simpatik).

Dalam peluncuran aplikasi tersebut,
Kepala Litbang Kumdil Makamah
Agung (MA) RI, Dr. Zarof Ricar, SH,

S.Sos, M.Hum mengatakan, apalikasi
tersebut merupakan inovasi terbaru dari
PT Padang. Selain itu,  Ia juga
mengapresiasi peluncuran aplikasi
terbaru.

“Ini adalah inovasi pelayanan
berbasis teknologi, diharapkan dengan
adanya aplikasi tersebut, dapat mem-
permudah kerja dan pelayanan,” kata
Zarof Ricar, Kamis (22/4).

Ditambahkannya, dengan adanya
aplikasi Simpatik,  juga mempermudah
dalam pelayanan penyumpahan bagi
calon advokat.

Sementara itu, Ketua Pengadilan
Tinggi Padang, Dr. H. Amril, S.H, M.H
mengatakan kedua layanan yang
berbasis teknologi baru ini, memiliki
tujuan tersendiri.

“Tujuan dari Sipedang ini adalah
pengawasan di seluruh bagian bidang
yang dilaksanakan oleh pimpinan dan
hakim pengawas bidang, terhadap
pengawasan pada bagian kepaniteraan
dan kesekariatan Sedangkan aplikasi
Simpatik bertujuan, untuk memper-
mudah bagi calon advokat dalam
melakukan pendaftaran penyumpahan
advokat secara online, cukup membuka
link www.hukumptpadang.com,”
tegasnya.

Dalam kegiatan tersebut, juga
dilaksanakan acara bimbingan teknis
e court bagi hakim tinggi, panitera,
Ketua Pengadilan Negeri se Sumatra
Barat (Sumbar).  Murdiansyah EkoMurdiansyah EkoMurdiansyah EkoMurdiansyah EkoMurdiansyah Eko

Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah-- Di sela-sela
kunjungannya ke Bukittinggi, Menteri
Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf)
Sandiaga Uno menyempatkan diri untuk
singgah ke pusat oleh-oleh Sanjai Limpapeh.

Disana, Menteri parawisata dan Ekonomi
Kreatif ini meminta kepada Wakil Gubernur
Sumbar Audy Joinaldy untuk memborong
keripik asli dari Bukittinggi itu dan diberikan
kepada Presiden Joko Widodo.

“Untuk pak wagub tolong juga dibeli
jadi oleh-oleh untuk pak Jokowi, saya yang
bawa nanti,” ujar Sandi, Kamis (22/4/2021).
Saat kunjungannya dengan agenda Bukit-
tinggi, Tanahdatar, Payakumbuh, Sijunjung
dan Tanahdatar.

Menurut Sandiaga, sanjai Bukittinggi
sangat enak dan masih sangat bagus untuk
ditingkatkan lagi dalam memanfaatkan
teknologi. Ia berharap kualitas sanjai dapat
terus ditingkatkan agar bisa menjadi oleh-
oleh yang mendunia dengan bantuan e-
commerce.

Penganan ini sebenarnya berwujud keripik
berbahan baku singkong. Karupuak sanjai
secara umum terbagi menjadi tiga jenis, tawar
tanpa bumbu berwarna putih, asin berwarna
kuning, dan berbumbu pedas atau yang

populer disebut dengan keripik balado.
Di antara ketiga jenis keripik ini, keripik

balado adalah jenis yang paling populer dan
dianggap paling khas karena rasanya yang
pedas manis. Karenanya, terkadang orang
salah kaprah dan menganggap keripik sanjai
adalah keripik jenis balado.

Sebutan Sanjai berasal dari nama sebuah
jalan atau daerah di bagian utara Kota
Bukittinggi. Jalan Sanjai ini terletak di Desa
Manggis, Kelurahan Manggis Gantiang Sanjai,
Kota Bukittinggi. Munculnya sebutan ini
tentu bukan tanpa alasan.

Warga yang bermukim di sekitar Jalan
Sanjai ini memang rata-rata berprofesi sebagai
pengrajin keripik singkong. Tidak hanya
itu, daerah Sanjai sendiri memang dipercaya
sebagai daerah asal muasal persebaran industri
keripik singkong di Bukittinggi.

Menurut sejarahnya, memang warga
Sanjai yang pertama kali memproduksi jenis
keripik singkong di daerah sekitar Bukittinggi.
Usaha keripik di Jalan Sanjai ini diperkirakan
mulai muncul sekitar tahun 1970-an.

Kesuksesan usaha dari ketiga pengrajin
ini menginspirasi warga di kawasan Jalan
Sanjai untuk ikut  memproduksi keripik

Singkong. Karenanya, keripik singkong asal
daerah ini di kemudian hari terkenal dengan
sebutan karupuak sanjai.

Untuk itu, Sandiaga Uno kembali
mengingatkan pelaku UMKM terutama di
daerah tujuan wisata agar terus semangat
untuk bangkit dari resesi ekonomi.

“Mari kita bangun kembali ekonomi kita
yang sempat terpuruk karena pandemi covid-
19 ini,” ujar Sandiaga mengakhiri.  inovalinovalinovalinovalinoval
ages lyages lyages lyages lyages ly

Gubernur Sumbar Mahyeldi saat meninjau Batang Lembang di Solok

SANJAI - Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf)
Sandiaga Uno didampingi Wagub Sumbar Audy Joinaldy dan Wawako
Bukittinggi, Marfendi ketika berada di pusat oleh-oleh Sanjai Limpapeh

APLIKASI - Kepala Litbang Kumdil Makamah Agung (MA) RI, Dr.Zarof Ricar, SH, S.Sos, M.Hum, bersama dengan Ketua Pengadilan
Tinggi Padang, Dr. H. Amril, S.H, M.H, mencoba dua aplikasi terbaru yang diluncurkan secara resmi.

KEHILANGAN

Telah tercecer/hilang 1 lembar
STNK sepeda motor merek
Yamaha dengan nomor polisi

BA 3644 LS atas nama Haliza
Amri“Tercecer/hilang disekitar

Bukittinggi“
Bagi yang menemukan, dimohon

untuk menghubungi kantor
polisi terdekat.
terima kasih.
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Karto Klewang Harus Masuk Surga
OLEH : HENDRA PURNAMA

sudah punya rumah malah dijual,
terus ngontrak! Aku ingin marah-
marah tapi bukan pada waktu dan
tempatnya. Lagi pula keluarga ini
salah apa? Mendadak aku jadi
pusing.

“Saya bantuin pindah ya, mau?”
Erna Safira dan Umar Syafii

berpandangan.
“Saya cuma mau bantu. Kalian

jelas kekurangan tenaga. Paling yang
bisa angkat-angkat cuma mbaknya
sama Umar. Masa mau suruh bapak
ibu angkat-angkat barang?”

Kedua orang di depanku jelas
ragu.

“Saya tidak akan bocorin ke
siapa pun tempat tinggal yang baru.
Saya janji.”

“Tapi nanti kalau Mas Karto
tahu Bapak yang bantu-bantu
pindah, Bapak pasti dicari!” Ku-
dengar nada cemas.

“Tidak akan, percaya deh. Saya
carikan mobil ya?”

Keduanya mengangguk.
Begitulah ceritanya, sehingga

malamnya aku sudah ada di mobil
pickup besar bersama keluarga Erna
Safira, ditambah seorang sopir
sewaan karena aku tidak bisa nyetir.
Pickup itu sarat dengan barang-
barang. Seperti yang kuduga, tidak
semuanya bisa dibawa. Terutama
lemari yang besar-besar. Apa boleh
buat? Ini bukan pindah rumah, ini
namanya kabur!

Kami menuju sebuah arah yang
akhirnya kukenali sebagai desa
terpencil, hampir di kaki bukit, jauh
dari mana-mana, bahkan hampir tak
ada sinyal. Namanya Desa Tanjakan
karena memang sepanjang desa itu
jalannya menanjak. Tidak ada tanah
datar di tempat itu kecuali jika
sengaja diurug kalau ada yang ingin
bikin rumah. Entah bagaimana Erna
Safira dapat rumah di sana.

Kami terus melaju menyusuri
jalanan yang hanya muat satu mobil
saja. Situasi sepi, mobil hampir tak
berhenti kecuali sekali di perbatasan
desa, ketika kami melewati sebuah
rel kereta api. Rel yang dibangun
sejak zaman Belanda ini benar-benar
jadi perbatasan pas di tengah-tengah
antara desaku dan Desa Tanjakan.
Sampai saat ini hanya satu kereta
yang lewat di sana, yaitu kereta-
kereta pengangkut barang dari ibu
kota kecamatan ke stasiun besar.
Kali ini, kami berhenti karena ada
kereta pengangkut gula lewat. 

“Saya selalu ngeri setiap bawa
mobil lewat sini terus ada sepur lewat.
Soalnya, nggak ada palang pintu!
Kita meleng sedikit, mati!” Kata
sopir.

Aku memandang sekeliling,
memang benar. Tidak ada lonceng,
alarm, atau penanda apa pun, juga
tidak ada palang pintu yang
menghalangi jalan. Namun kulihat
sesuatu, aku menunjuknya. “Tapi
itu bekas-bekas palang pintu sama
pos jaganya masih ada.”

Sopir mengangguk, “Dulu sih
ada yang jaga, sekarang nggak lagi.”

“Suami saya dulu yang jaga
palang pintu ini. “ Suara lembut
macam kapuk terdengar lagi. Erna
Safira.

Aku menoleh, “Mas Karto jaga
di sini?”

Erna Safira mengangguk, “Iya,
dari kita belum nikah. Tapi setelah
Mas Karto, tidak ada yang
meneruskan lagi.”

Aku mengangguk-angguk, entah
kenapa sekarang setiap pembicaraan
tentang Karto Klewang selalu
membuatku tak nyaman.

Mobil terus melaju, berkelok-
lekok menembus malam, tanpa
penerangan jalan. Naik turun,
menyusuri jalan yang diapit
pepohonan besar. Berkali-kali aku
berpikir tentang hewan buas yang
mungkin berpapasan. Tapi sampai
kita tiba di tempat yang dituju,
ternyata aman-aman saja.

Aku terperangah melihat rumah
kontrakan ini. Jauh sekali dari rumah
warisan mereka itu. Rumah ini
doyong, dinding kayu mereot-reot,
tidak memakai ubin tapi hanya
semen. Pasti lantai itu dingin sekali
di malam hari. Tak ada ruangan,
hingga kuyakin empat manusia ini
harus tidur berserakan di ruang depan.

Belum barang-barang yang mereka
bawa seadanya.

Sumur timba dan dapur di
halaman belakang hanya tertutup atap
rumbia. Bersebelahan dengan sesuatu
yang disebut kamar mandi, yang
hanya berupa poster bekas spanduk
acara, disangga empat tiang bambu
setinggi dada. Jika Erna Safira mandi,
tentu dia harus jongkok jika tak ingin
siapa pun melihat tubuhnya.

Aku benar-benar bingung melihat
cara manusia menyelamatkan nyawa.
Semua dilakukan, termasuk menukar
rumah warisan dengan kandang
ayam. Tapi aku juga tidak bisa
bicara apa-apa karena mungkin aku
akan melakukan hal yang sama jika
ada di posisi mereka. Lagi pula aku
selalu malas mengomentari keputu-
san orang. Aku hanya diam, memban-
tu menurunkan barang-barang,
meletakkannya di dalam rumah, lalu
segera berpamitan. Badanku capek
sekali.

Di perjalanan pulang, lagi-lagi
mobil terhenti di rel yang sama,
kali ini oleh kereta pengangkut beras.
Sopir menunjuk sisa-sisa pos jaga.
“Sebenarnya, markas sekaligus
tempat sembunyi Karto Klewang
justru di sini.”

“Lho kok Bapak tahu?”
“Semua yang sering lewat sini

tahu. Itulah kenapa nggak ada yang
meneruskan jaga palang pintu.
Semua takut sama dia. Ini tempat
nongkrongnya. Tapi dia jarang
ngerjain motor atau mobil warga
desa-desa sini. Dia lebih suka
ngebegal di kota. Paling kalau di
sini kebetulan ada yang ketabrak
sepur, dia ambilin semua perhiasan
sama duitnya. Makanya buat dia
malah untung nggak ada palang
pintu, biar banyak yang ketabrak.”

Aku mengangguk-angguk.
Begitu banyak hal yang tidak aku
ketahui, bahkan dari tetangga depan
rumahku sendiri. Mungkin memang
aku orangnya cupet, tidak mau ikutan
bergosip, dan jarang kumpul dengan
bapak-bapak lain, akhirnya sering
ketinggalan banyak berita penting.

Esok pagi, seperti biasa aku pergi
kerja dan lembur. Ketika pulang,
jam sudah menunjukkan hampir
tengah malam. Aku langsung masuk
kamar. Tapi mendadak ada ketukan
di pintu depan. Mungkin karena
malam, maka ketukan itu terdengar
cukup keras. “Siapa ya? Tidak
mungkin maling, masa maling ketok
pintu dulu?”

Aku langsung membuka pintu
dan terkejut. Karto Klewang berdiri
di sana! Pakai peci putih dan kemeja
rapi—tato di lehernya masih keli-
hatan. Mampus! Ada naluri untuk
kabur. Tapi kutahan.

“Pak, kenapa rumah saya kosong
ya?”

Aku melongo, berusaha tampak
tidak tahu apa-apa, memasang wajah
setolol mungkin. Aku tidak mau
ambil risiko jika di balik baju Karto
Klewang ada celurit yang siap
disabetkan. Aku belum mau mati.
Belum punya istri.

“Eh Mas Karto …. eh, kosong
gimana, Mas?”

“Bapak tahu ke mana istri saya?
Mertua saya?”

Aku menggeleng, “Saya nggak
tahu, Mas, saya baru pulang kerja.
Tapi kemarin sih saya masih lihat
Mbak Erna sama Umar.”

Karto Klewang memandang
tajam. Aku mulai keringatan. Aku
sudah siap-siap baca doa, ketika
Karto Klewang berbalik lagi menuju
rumahnya. Aku segera menutup
pintu, namun ada naluri mengintip
lewat celah gorden.

Kulihat Karto Klewang duduk
di beranda, wajahnya muram. Ia
melepas peci, rambutnya panjang,
digelung. Melihat wajahnya itu aku
jadi tak tega, Ada keinginan untuk
mengajak bicara. Keinginan itu begitu
kuat sehingga detik berikutnya
kudapati aku sedang membuat dua
gelas kopi, dan segera kubawa keluar.
Kuhampiri Karto Klewang yang
sedang bersandar di tiang rumahnya.

“Ngopi dulu, Mas ….”
Aku menyodorkan segelas kopi.

Dia tersenyum.
“Terima kasih,” ujarnya, sambil

langsung menyeruput kopi, padahal
masih panas. Aku memandangnya.
Sudah lima tahun tidak bertemu,
aku lupa-lupa ingat wajah Karto
Klewang, tapi memang rasanya agak
beda. Sekarang lebih bersih.

“Sudah lama, Mas?”
“Dari tadi siang. Sudah tanya

ke mana-mana tapi nggak ada yang
tahu.”

Aku terdiam, bingung harus
menjawab.

“Mungkin Bapak sudah dengar
gosip-gosip, tapi saya tegaskan: saya
cari keluarga saya bukan untuk
bunuh mereka. Saya mau minta maaf
ke mereka, saya sekarang mau jadi
kepala keluarga yang baik. Saya
mau cari kerja baik-baik.”

Aku mengangguk-angguk,
mencoba menghilangkan
kegelisahan dengan menyeruput
kopi. “Hmm … memang sempat

Zaman sudah terbalik! Apa yang
harusnya begini jadi begitu! Misal-
nya, tadi pagi kudengar Erna Safira,
istri Karto Klewang, mau jual
rumahnya seharga lima juta! Heh?
lima juta? Itu sih bukan harga rumah,
mungkin bisa harga motor! Ini
rumah beneran! Empat kamar, satu
kamar mandi. Rumah warisan. Jelas
ada harganya, tapi dijual cuma segitu?
Pasti ada apa-apanya!

Sebagai tetangga depan rumah-
nya, aku mungkin orang yang paling
sering bertemu keluarga mereka.
Tidak baik jika aku abai saja. Maka
langsung kudatangi. Tentu saja Karto
Klewang tak ada. Dia lagi di penjara.
Ada juga adik iparnya, Umar Syafii.
Dulu diberi nama Arab biar soleh,
begitu katanya.

“Kami harus pergi dari sini, kalau
nggak, kami mati!” kata Umar Syafii.

Heh? Mati?
“Bang Karto bilang, keluar dari

penjara, dia bakal bunuh kita semua!”
“Kapan Mas Karto keluar

penjara?”
“Besok!”
Besok? Waktu berjalan begitu

cepat, sudah lima tahun. Padahal
rasanya baru kemarin kampung ini
geger karena penangkapan Karto
Klewang. Dua mobil polisi datang
pagi buta. Tak ada perlawanan.
Kabarnya Karto Klewang juga
sedang ngorok gara-gara tuak. Tapi
hari ini baru kutahu dari Umar Syafii
kalau Karto Klewang ternyata sempat
teriak-teriak sebelum dibawa. Dia
bilang semua orang pengkhianat.
Dia menganggap ada keluarganya
yang membocorkan ke polisi. Karto
Klewang menuding-nuding, “Awas!
Kubunuh kalian semua!”

“Ah mungkin itu cuma emosi
sesaat. Namanya baru bangun tidur,
mabuk tuak pula.” Aku mencoba
berkelakar. Umar Syafii tidak
menjawab. Malah terdengar suara
lembut seperti kapuk dari balik
ruangan yang terpisah kelambu.

“Suami saya memang rampok,
maling, tukang tadah, dan copet,
tapi satu hal: dia tidak pernah
bohong. Kalau sudah ngomong, pasti
dilaksanakan.”

Mirip sinetron India, kelambu
ruang tengah tersibak. Masuklah
Erna Safira. Lenggak-lenggok,
cantik. Hampir tidak cocok jadi istri
rampok. Pak Lurah selalu mendoa-
kan Karto Klewang mati di penjara,
biar Erna Safira jadi janda dan dia
bisa menikahinya.

“Makanya rumah ini mesti kami
jual, kami mau pindah ke tempat
yang Mas Karto nggak tahu. Duit
penjualan rumah mau kami pake
bertahan hidup. Ini bukan soal saya,
tapi soal ibu bapak saya. Semua
sudah tua, sudah pikun. Umar juga
sebentar lagi mau ujian SMA. Nyawa
kami cuma satu-satu.”  

Wah repot juga. Ini sudah
menyangkut nyawa manusia.
Memang jika Karto Klewang
ngamuk, Erna Safira dan Umar Syafii
mungkin gampang melarikan diri,
tapi bagaimana dengan ayah ibu
mereka? Karena sudah bukan rahasia
lagi jika Karto Klewang memang
gampang bunuh orang. Keluarga
istri buat dia adalah orang lain, lagi
pula memang tidak ada yang tahu
siapa sih keluarganya teges nya?
Sejak datang ke kampung ini, Karto
Klewang sudah begitu adanya. Di
kampung ini orang sudah tidak ada
yang berani meski tahu dia rampok
dan begal, semua memilih tidak
berurusan daripada tandon nyawa.

“Terus kok jualnya mepet-mepet
mbak? Murah pula.”

“Awalnya Bapak dan Ibu tidak
mau jual rumah ini. Ini rumah
warisan turun-temurun. Mereka juga
masih mikir Mas Karto bisa disadar-
kan. Tapi akhirnya saya dan Umar
bisa membujuk mereka. Cuma pas
kami sepakat, waktunya sudah
mepet. Nggak ada cara lain supaya
laku cepat kecuali jual murah.”  

“Sekarang rumah ini sudah
laku?”

“Sudah, Pak.”
Harusnya aku tak bertanya.

Rumah seharga lima juta pasti
gampang cari pembeli. Siapa pun
itu; aku tidak perlu tahu. Bukan
urusanku.

“Terus mau pindah kapan?”
“Nanti malam.”
Aku memandang sekeliling,

sudah ada beberapa kardus yang
menumpuk. Tapi belum terlalu
kelihatan orang pindahan. Masih
banyak barang yang belum diberes-
kan. Ini rumah besar, tentu banyak
barangnya. Aku tidak tahu apa akan
sempat memindahkan barang
sebanyak ini dalam semalam?

“Kalian beli rumah lagi?”
Erna Safira menggeleng, “Nggak,

Pak, kami ngontrak. Mana bisa lima
juta buat beli rumah baru?”

Apa kubilang! Zaman sudah
terbalik. Orang banting tulang cari
uang buat punya rumah, ini orang

ada gosip begitu, tapi dulu, ketika
Mas Karto baru ditangkap.”

“Bapak percaya?”
“Wah, nggak tahu, saya nggak

pernah ikutin gosip-gosip.”
Karto Klewang terdiam, mere-

nung. Aku juga ikut diam, percuma
membuka pembicaraan karena
sebenarnya aku sendiri juga tidak
paham kenapa aku di sini.

“Penjara mengubah saya, Pak.
Saya jadi lebih tahu apa arti
kejahatan dan kebaikan. Tapi saya
tidak akan ceramah di sini. Nanti
Bapak bosan. Cuma saya ingat cerita
tentang seorang rampok yang mau
bertobat lalu memulai hidup baru
di kampung lain, sayangnya dia
keburu mati di tengah perjalanan,
tapi dia tetap masuk surga karena
tempat dia mati jaraknya lebih dekat
satu langkah saja ke kampung yang
dia tuju untuk bertobat. Bayangkan,
Pak, dia masuk surga karena
perbedaan jarak satu langkah saja.
Bapak tahu cerita itu?”

Aku mengangguk, menyeruput
kopi lagi

“Selama perjalanan dari penjara
ke sini, saya menganggap rumah
saya ini ibaratnya tempat saya akan
bertobat. Saya benar-benar meng-
hitung jarak, saya tidak mau mati
di jalan seperti rampok dalam cerita
itu. Saya senang ketika selamat
sampai rumah. Tapi ternyata
kondisinya seperti ini. Kalau saja
….”

Aku memotong, “Saya dengar

kabar, Mbak Erna sekeluarga pindah
ke Desa Tanjakan. Tapi saya juga
tidak tahu di mana atau bagaimana
mereka pindah.”

 Karto Klewang menoleh ke
arahku, ada binar di matanya. Aku
setengah merutuki diriku yang tidak
bicara sejujurnya. Mungkin memang
aku belum percaya padanya, mung-
kin aku masih berpikir di balik
bajunya ada celurit yang siap
disabetkan.

“Benar, Pak? Terima kasih, Pak!
Saya pamit dulu! Doakan saya!”

Aku mengangguk ragu, tak bisa
menahan. Karto Klewang berdiri dan
bergegas pergi. Tergesa. Bahkan dia
tak sempat melambai atau apa pun.
Aku memandang sosoknya berjalan
menghilang ditelan gelap malam.

Keesokan pagi, di warung kopi
prapatan kudengar berita, “Karto
Klewang mati ditabrak sepur gula!
Badannya terpotong dua, pas di
atas rel!”

Aku termangu, hanya satu yang
terpikirkan: Aku harus mengabarkan
ini langsung pada keluarganya.
Namun aku harus ke sana jalan kaki
agar bisa kuhitung jumlah langkah:
dari rumah Karto Klewang ke rel
kereta, dan dari rel kereta ke rumah
Erna Safira.

Semoga rel itu memang lebih
dekat ke Desa Tanjakan meski hanya
selisih selangkah. Namun jika pun
tidak, aku akan geser rel itu
bagaimanapun caranya, agar Karto
Klewang bisa masuk surga.

SAJAK-SAJAK SAJAK-SAJAK SAJAK-SAJAK SAJAK-SAJAK SAJAK-SAJAK ALI SADLI SALIMALI SADLI SALIMALI SADLI SALIMALI SADLI SALIMALI SADLI SALIM

Di Sungai HitamDi Sungai HitamDi Sungai HitamDi Sungai HitamDi Sungai Hitam
Mengalirlah air keruh asam

Gambut membiak kabut
Di atas pohonan pucuk Halaban.

Perahu jukung batang kayu
Berkayuh pelan mengintai kecipak ikan

Satu dua bekantan menyapa.

“Halo, apa kabar ibu kota?

Buah pedada matang jatuh,
lalu hilang sekelebat kibas

Patin seekor menamatkan lapar.
Pada permukaan lambat arus,
liuk capung tak lagi lincah

di mulut ikan sumpit.

Biawak dan Piton berlawan arah
memetakan kode wilayah.

Di pelabuhan kecil,

jejak amis para turis
begitu menggoda.
Rupa rupiah jelas

warna dan nominalnya.

Ke Dalam SyairKe Dalam SyairKe Dalam SyairKe Dalam SyairKe Dalam Syair
Penyair CairPenyair CairPenyair CairPenyair CairPenyair Cair
Aku takut
kata-kataku
memakan aku,
kata-kata
yang kutulis
sebagai puisi.
Apa yang kutulis
menjadi mantra,
menjadi larik-larik
tuah juga amarah.
Dikutuknya aku
jadi syair perindu.
Kata-kataku
sari pati huruf
menyusun dirinya
menjadi makna.
Air matanya
kata-kata.
Tawanya
kata-kata.
Segala apa
pada dirinya
menjelma
kata-kata.
Ke dalam kata
membenam
menuntas kertas
lembar-lembar
kabar menjabar.
Mengutuklah kata,
tubuh mencair.

GarbariumGarbariumGarbariumGarbariumGarbarium
Nutfah.

Perjalanan waktu
menuju Engkau.

Di antara iga dan sulbi ibu,
diturunkan dari Lauhul

Mahfuz
sebelum ditiupkan

nur kekasihNya
Menangislah,

sekeras kau bisa.
Beritakan pada dunia

nikmat perjalanan
menuju kampung halaman

Adam dan Hawa.

KopikartaKopikartaKopikartaKopikartaKopikarta
Kita,

Menyusun peta kota
di setiap malam.

Dari bangku ke bangku,
Dari saset–saset kopi,

menandai letak mimpi.
Kita jumputi kata-kata.

Daurpermak sebait sajak,
tentang mimpi sebuah kota.

Dari bungkus bekas kopi,
bukan melulu rindu.

Ada pula diam
mengasapi demam.

Menghangatkan air mata
menyetem nada tawa
sebab nasib seharian

tak terbayangkan.
Bermacam pisuhan

kita telan saja.
Sebab di kota ini,
setiap waktu kita

tak peduli, tak mengenali.
Kopikarta,

di tengah kota
mimpi kita menyusun
rupa macam perkara;
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Hukum ditagak an di nan
nyato. Zahir. Tak bisa mahukum
nan dak tampak. Gaib. Batin.

Pakaro zahir, lah jaleh nah.
Kutiko ado urang maliang jawi,
ado bukti, ado sasi, di sinan baru
bisa hukum bicaro. Baru lakek
dugaan. Tak ado asok kok tak
ado api. Kok tampuo basarang
randah, tantu ado sabek jo karano.

Idak itu sajo. Bahkan kurenah
pun bisa jadi janjang untuak
maambiek kasimpulan. Saidak-
idaknyo indikasi.

Tapi, baa maniliek batin? Baa
maniliek niek? Baa manakok ati
urang?

Di siko lah kito acok gawa.
Iyo ado pituah kok gabak di ulu

tando ka ujan. Cewang di langik
tando ka paneh. Tapi, dalam lawik
nan dapek ditakok nyoh. Dalam
ati, siapo nan tau? Hanyo inyo
surang sarato Tuhan nan tau isi
ati. Pakaro batin, tak ado yang
tau, kecuali urang tu bana jo
Tuhan.

Pakaro manakok-nakok isi ati
ko nan acok jadi masalah. Acok
salah takok. Atau takok-takok
uwok. Asa manakok-nakok saan!

Sungguah pun manih galak
kumandan, lun tantu samanih nan
nyo galak an di dalam atinyo. Atau
sabalieknyo. Buruak caliek urang,
lun tantu buruek mukasuiknyo.

Makonyo ado pituah; kok
manih jaan lansuang dilulue. Paik
jaan lansuang diludahkan.

Timbang daolu. Nanang saribu
aka, pikie palito ati. Jaan pakai
ilemu koncek. Baitu takana
lansuang malompek. Jaan!

Cubo-cuboi dulu. Raso-rasoi.
Kalau paralu ganggam baro se.
Apolai basikap takaik jo nan
tasirek, dak usah ondong ayie
ondong dadak. Maloncek koncek,
maloncek pulo garundang.

Kok nan zahir, kan lah jaleh.
Bisa tagak hukum di nan zahir
tu. Baa aka pakaro nan
tasirek? Dikecek an idak, iyo.
Dikecek an iyo, idak.
Angguak anggak, geleang
amuah.

Bedo kan? Sabananyo
pakaro tiliek maniliek ko lah

ayie mandi dek kito. Takilek ikan
dalam ayie, lah tantu jantan
batinonyo.

Kok dalam ati memang tak
dapek diduga. Tapi nan tasirek
bisa dibaco. Baa caronyo?

Partamo, caliek kamaa arah
angin. Sungguahpun gabak di ulu,
kok angin gagek ka mudiek, lah
tasirek ujan tak jadi.

Kaduo, kamaa kelok lilin, ka
situ kelok loyang. Sacaro zahir,
tak ado sasuatu nan tajadi tanpa
konteks. Peristiwa tu adolah
kumpulan konteks-konteks. Dari
konteks tu, jaleh mano bungka
nan piawai. Itulah pusek jalo.

Kok bisa manantuan pusek
jalo, kaji manurun untuak
mambaco nan tasirek nah. Sarupo
urang manangguak, tau di lubuak
nan ba ikan.

Katigo, pakai paham taimpik
nak di ateh. Takuruang nak di lua.
Oyo, jan salah, pituah ko
sabananyo bukan bamakna cadiek
buruak. Tapi mukasuiknyo bapikie
di lua kotak. Out of the box!

Nan tasirek hanyo bisa
dicaliek labieh janieh kutiko kito
barado di lua kotak. Ka dicaliek
kotak, maa ka tapek ko kito di
dalam kotak.

Kok lai tagak di lua kotak,
mako tibo di mato dak
kadipiciangan. Tibo diparuik dak
kadikampihan. Objektif. Janieh
mancaliek, janieh maniliek. Dak
bulieh pakai parasaan. Baper

kecek rang kini.
Jan sampai tabao parasaan.

Raso bulieh dipakai, tapi parasaan
jaan. Parasaan adolah hal-hal yang
takaik jo ikatan kito jo duniawi.
Kok raso, samo jo insting. Makin
diasah, makin tajam. Apolai kok
diasah jo zikir.

Nah, itulah nan kaampek.
Mambaco nan tasirek, nan kuaso
Allah sungguah. Nan tasirek jo
nan tasurek, sarato nan tasuruak
Baliau nan punyo. Tantu dak ka
mungkin kito nan awam dapek
wahyu, kiramah atau maunah
(wangsit kecek rang Jawa). Karano
itu, tagak se di paham, sagalonyo
kuaso Nan Kuaso.

Aratie bana lah tu kini, sahabih-
habih maniliek nan tasirek, bagi
Baliau tarang sungguah. Karano
itu, sarahan ka Baliau, abih pakaro.
Tapi, itu langkah paliang kudian.

Tigo langkah partamo,
mambaco atau maniliek nan
tasurek adolah kaarifan
Minangkabau sangkek daolu! Kini,
lah tasirek Pancasila idak diajaan
lai di sakola. Lalu Menteri Nadiem
bajanji ka maubah PP. Menteri
Budi Gunadi Sadikin mangaku
salah sasaran soal testing covid-
19. PAN bagabuang ka koalisi
Jokowi. Dan, ssstt, kabae ka ado
reshuffle. Lah tasirek? Bacolah.
Catt: Tulisan iko bisa juoCatt: Tulisan iko bisa juoCatt: Tulisan iko bisa juoCatt: Tulisan iko bisa juoCatt: Tulisan iko bisa juo
dibaco di subrubrik katodibaco di subrubrik katodibaco di subrubrik katodibaco di subrubrik katodibaco di subrubrik kato
rubrik langkan di koranrubrik langkan di koranrubrik langkan di koranrubrik langkan di koranrubrik langkan di koran
online minangsatu.comonline minangsatu.comonline minangsatu.comonline minangsatu.comonline minangsatu.com

BUNDO KA-ANDUANG
OLEH: BAHREN

Hari Rabu kalamari, tapeknyo tanggal duo puluah satu
April kito paringati sabagai hari kartini. Hari kalahiran anak
gadih dari Bupati Rembang Raden Mas Sosriningrat diparingati
ateh dasar  Kaputusan Presiden RI No. 108 Tahun 1964
pada 2 Mei 1964. Baramulo dari Kepres itulah Raden Ajeng
(RA) Kartini ditatapkan sabagai Pahlawan Kemerdekaan
Nasional. Sainggo untuak manganang hari lahia baliau mako
dijadikan lah tanggal duopuluah satu tu manjadi hari Kartini.

Jikok di Jawa ado sosok Kartini nan manjadi contoh
sarato ikutan dek kaum padusinyo sabagai ujuik dari emansipasi
atau samonyo posisi padusi jo laki-laki. Di Minangkabau
jikok kito bicaro parakaro padusi tantu sajo rujukannyo ka
bundo kanduang. Sabagian daerah lain juo manyabuik sabutan
Bundo Kanduang ko ja sabutan mande Rubiah. Baa  bana
adaik kito mamsandang sosok nan sarupo iko, tasabuik dalam
pituah urang tuo jikoknyo bundo kanduang tu iyolah Limpapeh
rumah nan gadang, amban puruak pagangan kunci, ka pai
tampek batanyo pulang tampek babarito.

Limbak nan dari pado itu, kok dikaji bana ka bantuak
kato nyo, bundo kanduang ko ado tadiri dari duo kato, nan
paratamo kato bundo, dalam bahaso minang diaratikan sabagai
ibu, mande, amak, biai dan lain sabagainyo. Kato kaduo
itolah kanduang, kanduang dalam arati kato nan malahiakan
jadi bundo kanduang iyolah mandeh nan malahiakan awak,
samantara itu jikok bundo kanduang ko disandiangkan jo
sipaiknyo, mako satiok padusi Minangkabau harus siap manjadi
sosok mandeh nan alah malahiakan anak-anaknyo.

Baa bana surang mandeh tu, sapanek-paneknyo mandeh
bakarajo tadanga anak manangih pasti lansuang di gilainyo.
Sarusuah-rusauah ati surang mande indak ka parnah tacaliakkan
ka anak-anaknyo. Baitu banalah gambaran dari limpaeh tu,
nan diibaraikan sabagai saikua ramo-ramo nan gadang. Sayok
nyo bajelo-jelo, kok tabang indak doh namuah tinggi bana,
kok kainggok ditampaik-tampaik nan elok. Dalam arati kato
bundo kanduang panuah jo sipaik arif sarato bijaksana.

Kato bundo kanduang pun jiko di aratikan sabagai sabuah
kato nan mangalami proses morfologis atau kato baimbuhan
nan tadapek di kato kaduo yaitu kanduang, bisa jadi bantuaknyo
sarupo iko, bundo ka-anduang, aratinyo bana satiok padusi
di ranah minangkabau ko, kutiko lah mamadekkan badan
dirinyo untuak manjadi saurang bundo atau mandeh, mako
sacaro indak langsuang inyo punlah siap dijadikan ka-anduang,
atau manjadi anduang (nenek) dari cucu-cucunyo di kalak
kamudian hari. Kato ka-anduang tadi bisa mampunyoi arati
akan manjadi nan dimukasuik dek bantuak dasarnyo yaitu
anduang. Jadi bundo kanduang tu bisa dikatokan jikoknyo
lah manjadi bundo, mako lamo lambek inyo pun akan manajdi
anduang.

Agaknyo, paralu juolah kironyo anak gadih kito, banyak
saketeknyo dibari pahamanan tantang hal nan sarupo iko.
Kadang-kadang kodok tadanga dek awak kini ko saking
sibuknyo anak gadih kito manjadi padusi nan bakarajo atau
wanita karir kato rang kini, inyo banyak lupo jo fitrahnyo,
baso inyo surang ibu atau mandeh dek anak-anaknyo. Inggo
indak jarang pulo kito mancaliak banyak juo anan-anak nan
digadangkan dek nenenknyo atau anduangnyo, memang kalau
kito ikuti dari mulo tulisan ko mangatokan basosatiok padusi
ko harus siap manjadi anduang sasudah manjadi mandeh,
tapi indak sampai gadang pulo lah andaknyo anak kito
digadangkan dek mandeh kito masiang-masiang.

Kok itu nan lah tajadi bilo pulo kito kamarasokan sanang
jo susahnyo manjago anak li. Aratinyo bana baimbang jo
bakaadaan lah dalam hal iko. Sibuk karajo iyo, buliah…,
tapi tangguang jawek sabagai mandek ijan lupo. Inggan itu
lah dulu, kok ado lain kasempatan kito sambuang. Wallahu
alam. *Dosen Sastra Minangkabau Unand*Dosen Sastra Minangkabau Unand*Dosen Sastra Minangkabau Unand*Dosen Sastra Minangkabau Unand*Dosen Sastra Minangkabau Unand

Gulam mahoyak pangguanyo.
Duo kamangannyo kini. Partamo, gulai

kambiang nan dimakan alek adolah
karyanyo. Kini lagu India mulai
dialunkannyo. “Diiil Dekee Dekoo Dil Deke
Dekoo diil. Dil lene walo dilana si koji.
Dil lewne walo dilana sikojiii” Iyo mantap.
Apo lai kini inyo bakasampatan
mamandang mato si Tama. Ditunjuaknyo
si Tama, dialunkannyo “Puco puco puco,
dil dana si zara,. Dil dena hota..den cinto
si Taamaa... Meredil Mere Pyaar Tama
Zindegi Tama ooo Tama heee...”

Urang batapuak. Si Gulam sabana naiak
daun. Dikisainyo bagoyang habih. Kakinyo
malajang lajang. Pangguanyo bagoyang-
goyang. “Tama mere Pyaaar..Tama mere
Pyaaaar heee...” nyo mangadiak sambia
mangangkang. Urang batapuak. Tama sato
pulo batapuak.

Tapi itulah ujuang carito. Sadang
mangangkang jo mangadiak tu, sadang
badil deke deko tu, Tadanga bunyi
badariak...”Kriiiiiak Kriaaak,,”

Pisak sarawa Gulam cabiak. Inyo indak
basarawa kotok. Buruang tajulua... Urang
mamakiak. Tama jo Jakidil manutuik
muko. Sabana malu indak tabado.
Maluuuu... dek gaya balabiah, niaik lah
salah pulo...

Carito Dang Dut Gulam jo Tama
OLEH : AKA ST PANGERAN

Gulam ko paranak an India keceknyo.
Tapi di kampuang inyo disabuik Kaliang.
Kulik kuniang kuiniang baro. Kok iduang
iyo mancuang, rambuik agak baombak
saketek. Sakileh kalau dipiciang iciang
mato, Gulam ko sabantuak jo Sharuk Khan,
bintang pilem India Kuchi Kuchi Kutahe.

Kapandaian Gulam lah tanamo. Inyo
santiang mamasak gulai kambiang. Dalca.
Nasi Gabuli. Nasi Sibharani. Kok urang
baralek, gulai kambiang si Gulamko sabana
mandapek pujian dek tamu-tamu. Taraso
katumbar jo maricanyo. Salain tu, Gulamko
pandai pulo balagu lagu India saketek,
apo lai kalau basiua. Bunyi sulang angin
siuanyo.

Di kampuang Subalah ado anak padusi
nan bantuak maere ereh urang India pulo
- Tama namonyo. Gulam lah lamo kanai
ati ka Tama. tapi tapuak baru sabalah
tangan. Tama ko lah bapacar jo Jakidil
tukang martabak Mesir di Simpang Ampek.
Pajako lah lawan atau saingan Gulam.
Sakik sajo atinyo mancaliak si Jakidilko.
Raso-raso kanyo ludahan kalau taliek
pajako bajalan jo si Tama.

Cinto batapuak sabalah tanganko lah
lamo tumbuah. Manuruik Gulam, kalau
dari segi bantuak atau potongan, jakidilko
jauah tatingga. Paja pendek bondek

bajirawek. Baun katiaknyo baun bangkai
koncek. Kapandaian mambuek martabakko
bisa dikalahkan jo mamasak Gulai
Kambiang. Balagu indak pandai saketek
juo. Jan kan lagu India, lagu Tak Ton
Tong sajo baliang suaronyo.

Adolah sakali katiko baralek di rumah
Jo Murad. Ado orgen tunggal. Gulam
diundang. Jakidil diundang pulo. Jajok
bana si Gulam maliek Jakildil bagandiang
jo Tama. Bantuak pinang dibalah jo kapak.
Indak saimbang. Gulam ka mancaliak an
kapandaiannyo. Dan itu memang tajadi.
Katiko si Jakidil dimintak balagu ka pentas.
Nyo bae balagu Tak Ton Tong... Bunyi
suaro belek disipak kudo. Urang basorak,
basiua manyorak an si Jakidil. Nan paliang
kareh cimeehnyo iyo si Gulam.

“Ooooiii anyuik lah waang oooiii.
Turunlah...jan mamakak di penas tu.
Turuuuuun.... Si Tama nan nyo gandiang
tampak malu dek pacarnyo manjadi sasaran
cimeeh. “Si Jakidil turun jo muko sirah.
Urang basorak mancibiakan si Jakidil.

Tibolah maso si Gulam diundang naiak
ka pentas balagu. Gulam mangisai
abuaknyo sarupo gaya pemain pilem India.
“Ambo ka mambaokan lagu Dil Deke
Deko... Lagu Sami Kapor...’ Urang
batapuak. Orgen maliuak. Suliang bailau.

CERMIN MODREN

Mambaco Nan Tasirek
OLEH : TAUFIK EFFENDI

RADJO BOEDJANG

Corona Dalam Lain Rupo
OLEH : UDA FAHLEVI

Oi sanak, lai takana
Dulu baralah bangga pakai Corona

Urang mancaliak tampak tapana
Nan punyo banyanyi ketek na...na...na

Kini sagalonyo manjadi tabaliak
Mandanga Corona lihia raso tacakiak

Minta tolong mamakiak makiak
Sarawa baru dikecekan cabiak

Baitulah kalau Allah ka bakandak
Kama lari dak dapek mailak

Samatang lari ka dalam samak,
Corona tibo datang mahoyak

Kini baru tahu jo raso
Makonyo jan manggadang juo
Kok jampang tibo Corona ko
Sarahkan diri ka nan kuaso

Kandak tuhan di ateh sagalonyo
Kun kecekNyo, fayakun hasianyo

Carito Carito Carito Carito Carito BagalauBagalauBagalauBagalauBagalau

mandukuang naiaknyo jumlah
nasabah Bank Nagari ko.

Kecek liau, sacaro indak
langsuang program iko turuik pulo
mandukuang capaian target Bank
Nagari untuk ka muko.

Labiah jauh inyo barusaho
manarangkan, apobilo bapadoman
ka UU No.20 Tahun 2008 tantang
Usaha Mikro Ketek sarato
Manangah (UMKM), mako kriteria
usaho mikro tu adolah nan punyo
aset maksimum Rp50 juta sarato
omzet maksimum Rp300 juta.

Samantaro tu, kategori usaho
ketek adolah nan punyo aset
Rp50 juta - Rp500 juta sarato
omzet maksimum Rp300 juta
sampai Rp2,5 miliar.

Adopun kategori usaho
manangah, adolah nan punyo aset
Rp500 juta - Rp10 miliar sarato

ringan 7 persen untuak kredit
produktif.

Pamerintah Provinsi Sumatera
Barat manargretan program iko
dapek mambuaek sajumlah palaku
usaho di daerah ko bisa naiak
kelas, misalnyo dari usaho mikro
naik ka usaho skala ketek sarato
sataruihnyo.

Bahkan, kecek Direktur Utama
Bank Nagari M. Irsyad alun lamo

Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Jan ditanyo
tantang lai bara bana paratian
Bank Nagari ka palaku usaho nan
ngenek-ngenek ! Kok ka
dicaritoan bana, antah lah....! Nan
pasti sampai kini Bank Nagari
alah mamutuihkan untuak
manduakuang pelaku usaha mikro
ketek manangah (UMKM) di
daerah ko malaui caro
manyalurkan kredit ringan ka para

pelaku usaho mikro ketek nan
adoh di daerah ko.

Sabalun ko alah tabukti baso
untuak mandukung pakambangan
usaho mikro ketek sarato
manangah, pamerintah daerah
melalui Bank Nagari barupayo
manyaluran kredit paduli
ekonomi rakyat (KPER), dimano
palaku usaho mikro ketek sarato
manangah akan mandapek bungo

ko dalam Rapek Umum
Pamegang Saham (RUPS) Bank
Nagari babarapo waktu lalu, alah
pulo mamutuihan baso untuak
ka muko bank tu turuik
mandorong patumbuhan sarato
pangambangan usaha mikro ketek
manangah (UMKM) melalui kredit
ringan.

Bagulianya program ko,
keceknyo pulo baliak, diarok ka

omzet Rp2,5 miliar - Rp50 miliar.
Samantaro tu, kecek babarapo

pakar ekonomi di Indonesia,,,,,
UMKM ko memiliki peran
sangaik pantiang dalam
perekonomian negara ko, karano
dek UMKM ko, pengangguran
akibaik angkatan karajo nan indak
tarserap dek dunia karajo menjadi
berkurang.

Bahkan, sektor UMKM ko
alah pulo dipromosikan sarato
dijadikan sabagai agenda utamo
pambangunan ekonomi Indonesia.
Sabab, sektor UMKM ko alah
tabukti tangguh. Hal iko dapek
diliek katiko tajadi Krisis Ekonomi
1998, hanyo sektor UMKM nan
dapek batahan dari kolapsnya
ekonomi, samantaro sektor nan
labiah gadang malah tumbang dek
badai krisis tu.   f. fahlevi f. fahlevi f. fahlevi f. fahlevi f. fahlevi

MAMBUNGKUIH KARUPUAK – Palaku UMKM nan sadang mambungkuih karupuak jangek bantuak ikolah nan mandapek paratian
dari Bank Nagari (ist)
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Menunggu Peran GOW Ciptakan  Keluarga Harmonis

Bukittinggi, Khazanah- Meski masa pandemi belum tahu
kapan berakhir, Menparkeraf Sandiaga Uno optimis pariwisata
di Kota Bukittinggi akan kebali bangkit. Untuk itu Sandiaga
meberikan sejumlah program yang merupakan kolaborasi
berbagai pihak sehingga Sumatera Barat berpeluang menjadi
Gastronomi Kapital Indonesia.

Wujudkan Sumbar Gastronomi KapitalWujudkan Sumbar Gastronomi KapitalWujudkan Sumbar Gastronomi KapitalWujudkan Sumbar Gastronomi KapitalWujudkan Sumbar Gastronomi Kapital

UU NOMOR 8 TAHUN 1956 TERLALU SEDERHANA

Akar Persoalan Itu UU Pembentukan Kota

Ketua Persatuan Wanita Kurai (PWK) Zulzetri
dan undangan lainnya.

Acara silaturahmi dan buka puasa bersama
ini merupakan upaya untuk lebih meningkatkan
silaturahmi dengan organisasi kaum perempuan
agar turut berpartisipasi dalam mendukung
program pembangunan yang tengah dijalankan
Pemerintah Kota Bukittinggi, karena kaum
perempuan merupakan salah satu sumber
pendukung suksesnya pembangunan.

Setelah buka puasa Wali Kota dan Wakil
Wali Kota, Ketua TP PKK dan Ketua GOW
bersama pengurus GOW dan tamu undangan
lainnya, dilanjutkan dengan sholat maghrib
berjamaah serta makan malam bersama  Iwin Iwin Iwin Iwin Iwin
S B .S B .S B .S B .S B .

Ditambahkan Riza, cara penye-
lesaian terbaik tidak dengan
melibatkan kemendagri. Tapi
kemufakatan antar nagari yang
berbatasan di kota dan kabupaten,
ada kesepakatan antara kedua belah
pihak. Diputuskan batas adat, yang
akan memunculkan batas nagari.

“Dahulu awalnya Payakum-
buh dibentuk dengan 7 kenaga-
rian, sekarang berkembang jadi
10 nagari, sudah ada batas yang
disepakati, kalau urusan itu
diserahkan kepada orang lain,
bakal tidak baik,” kata Riza  
Lili Yuniati.Lili Yuniati.Lili Yuniati.Lili Yuniati.Lili Yuniati.

kesepakatan penyelesaian antara
pemko dan pemkab terkait batas
wilayah, maka akhirnya penyele-
saian diselesaikan di tingkat
provinsi dan kementerian dalam
negeri. Mungkin juga bisa jadi
masalah aset ini sampai diurus
juga oleh kemendagri,” terang-
nya.

Tapi menurut Riza, bila
kemendagri yang turun tangan
memutuskan sendiri terhadap
batas wilayah yang diperselisihkan
dua daerah dan aset, dirasa Riza
kurang baik, dan hasilnya akan
menyakitkan beberapa pihak.

Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—
Wali Kota Riza Falepi mengata-
kan ada persoalan mendasar
terhadap undang-undang pemeka-
ran Kota Payakumbuh yang
dinilai Riza terlalu sederhana. Ini
adalah konsekuensi dari tidak
terlalu jelasnya Undang-Undang
pembentukan Kota Payakumbuh
yakni UU Nomor 8 tahun 1956
tentang Pembentukan Daerah
Otonom Kota Kecil Dalam Ling-
kungan Daerah Provinsi Sumatera
Tengah, sehingga inilah yang
menjadi akar persoalan terkait
berbagai hal antara Kota Paya-
kumbuh dan Kabupaten Lima-
puluh Kota.

“Itu saja baru bisa dieksekusi
tahun 1970, ini menunjukkan
banyaknya persoalan. Bayangkan
13 tahun sejak lahirnya undang-
undang itu baru bisa lahir Kota
Payakumbuh. Ini salahsatu keku-
rang sempurnaannya,” ujar Riza
kepada media, Kamis (22/4).

Menurut Riza, DPRD Paya-
kumbuh terkesan terburu-buru
membuat panitia khusus (pansus)
aset, seharusnya terlebih dahulu
dikaji secara mendalam dan
membaca undang-undang pem-
bentukan kota ini.

“Ketika saya baca undang
undang yang lama, undang-
undangnya sederhana karena tidak
menyatakan dimana ibu kota
Payakumbuh, tidak menyatakan

bagaimana status aset (harta gono
gini) secara eksplisit, batas
wilayah, dan beberapa ketetapan
mandatori,” kata Riza.

Menurutnya, kelemahan
undang-undang ini harus dicarikan
jalan keluarnya, pada akhirnya
penyelesaian harus dilakukan
secara kesepakatan mufakat yang
diharapkan meminimalisir perti-
kaian dan perselisihan. Sedangkan
kalau aturan hukum (undang-
undang-Red) itu yang menjadi
pedoman, tidak akan ada titik
temu.

“Dampak dari kelemahan
undang-undang ini menimbulkan
perselisihan saat itu. Berkemung-
kinan karena terlalu simpel dan
tidak relevan lagi dengan sistem
pemekaran daerah di zaman
reformasi, pemangku kebijakan
pasca reformasi belajar dari
pengalaman yang ada. Karena
undang-undang pemekaran daerah
itu unik, tidak bisa disamakan
pemekaran daerah satu dengan yang
lain, akhirnya pasal dalam bab
undang-undang itu dibuat lebih
detail,” kata Riza.

Untuk Itu, Wali Kota Riza
berharap substansi Pansus DPRD
harusnya mengarah ke sana, jangan
hanya merujuk kepada aset saja,
karena itu baru salah satu persoalan
akibat dari simpelnya undang-
undang lahirnya Kota Payakumbuh.

“Contohnya saja tidak ada

Saat mengunjungi objek
wisata Taman Panorama, Kamis
(22/4) Menteri Pariwisata dan
Ekonomi Kreatif/Badan Pariwisata
dan Ekonomi Kreatif RI, Sandiaga
Salahuddin Uno menyatakan
optimis sektor pariwisata Kota
Bukittinggi kembali bangkit
hingga memberikan peningkatan
dan geliat perekonomian bagi
masyarakat.

Selain itu, Sandiaga juga
menyampaikan sejumlah program
yang semestinya dapat terwujud
dengan kolaborasi serta sinergitas
banyak pihak membangkitkan dan
pemulihan ekonomi sehingga
Sumatera Barat berpeluang menja-
di Gastronomi Kapital Indonesia.

Menurutnya, hal itu dapat
dikemas dengan pendekatan
Indonesian And Coorporated,
berikutnya adalah peluang Kota
Bukittinggi dan Sumatera Barat
terhadap Space Of The World. 

Disebutkan Sandiaga, pihak-
nya membuktikan tekad agar
program dan rencana tersebut
dapat direalisasikan sehingga
sejumlah investor pun diboyong
hadir ke Ranah Minang dalam
kunjungan kerjanya selama
beberapa hari di Sumatera Barat.

Sandiaga menyatakan akan
melaksanakan serangkaian iven
yang akan digelar di Indonesia,
dan Kota Bukittinggi menjadi
saksi langkah itu.

“Saya disini membawa rekan-
rekan dari ekonomi kreatif, tadi
ada pak bendung, pak Erwin
Suryadi, itu saya sudah perintah-
kan agar beberapa produk-produk
ekonomi kreatif bisa ditingkatkan,
dan kita kemas sebagai bagian
dari pada kita mewujudkan
Sumatera Barat ini sebagai
Gastronomi Kapital Indonesia,
karena ada rendang, dan beberapa

program nanti dititik yang akan
kita kemas,” ujarnya

Menparkeraf Sandiaga
Salahuddin Uno menyebutkan
pihaknya akui Kota Bukittinggi
telah menjadi primadona sebagai
daerah kunjungan pejabat dan
pengusaha hebat baik nasional
maupun internasional.

Pihaknya memang telah mene-
rima proposal dari Wali Kota
Bukittinggi Erman Safar terhadap
pengembangan sektor pariwisata,
namun butuh upaya kongkrit
untuk mewujudkannya.

Bukittinggi ini akan selalu
menjadi stok emas, suatu perhen-
tian yang sepertinya tidak tertulis,
tapi setiap kunjungan  itu harus
berhenti di Bukittinggi,  dan
paling banyak Menteri yang
mengujungi, termasuk pejabat dari
DKI Jakarta, dan pengusaha.

“Nah, kongkrit saja, kalau
proposal seperti ini akan memakan
waktu untuk kita eksekusi, jadi
yang kongkrit saat ini memulih-
kan ekonomi,”imbuhnya

Setelah melihat langsung
objek wisata Pedestrian Taman
Jam Gadang, Taman Panorama
dan Lobang Japang, Sandiaga Uno
dan rombongan meninjau Kawa-
san Desa Wisata Manggih Gan-
tiang Kecamatan MKS Kota
Bukittinggi terhadap keberadaan
sektor UMKM Karupuak Sanjai
Limpapeh binaan Pemko Bukit-
tinggi.

Sandiaga Uno, mengapresiasi
upaya dari UMKM Sanjai Lim-
papeh ini karena salah satu
unggulannya, mempertahankan
rasa khas dan original sanjai yang
sudah terkenal dari dulu, sebagai
salah satu buah tangan dari Kota
Bukittinggi.

“Kami dari Kemenparekraf
juga usulkan gerak cepat untuk

kondisi dan keluarga bahagia untuk Kota
Bukittinggi.”

Hal ini disampaikan Wali Kota Bukittinggi
Erman Safar dalam acara silaturahmi dan buka
puasa bersama Gabungan Organisasi Wanita
(GOW) Kota Bukittinggi. Buka bersama
berlangsung di Balairung rumah dinas Walikota
jalan Perwira Belakang Balok Bukittinggi, Rabu
(21/4).

Tampak hadir pada acara tersebut adalah
Ketua TP PKK Ny.Fiona Erman Safar, Wakil
Wali Kota Bukittinggi H.Marfendi Dt.Basa
Balimo dan Ketua GOW Ny.Eva Marfendi,
Asisten I Nofrianto.CH, Asisten III Melwizardi,
Kadis.Sosial Linda Faroza, Kadis.P3A PPKB
Tati Yasmarni, Ketua Bundo Kanduang Efni,

Bukittinggi,Khazanah—Bukittinggi,Khazanah—Bukittinggi,Khazanah—Bukittinggi,Khazanah—Bukittinggi,Khazanah— Wali Kota
Bukittinggi, Erman Safar, mengatakan, GOW
yang merupakan salah satu organisasi yang
berafiliasi dengan pemerintah sangat diharapkan
untuk dapat membantu pemerintah dalam
meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan
menciptakan keluarga yang harmonis di Kota
Bukittinggi.

“GOW sebagai salah satu organisasi yang
berafiliasi dengan Pemerintah menjadi harapan
kami untuk menyempurnakan program-program
Pemerintah yang sulit kami capai kelevel
masyarakat.

Untuk itu GOW lah yang berperan membantu,
menjaga meningkatkan kualitas kesejahteraan
masyarakat Kota Bukittinggi dan juga bagaimana

keluarga-keluarga di Kota Bukittinggi ini melalui
program GOW bisa menjadi keluarga yang
harmonis.”

Erman Safar juga berharap program-program
yang akan dilahirkan oleh GOW adalah program
yang tidak hanya dirasakan oleh komunitas GOW
saja namun juga bermanfaat bagi masyarakat
dan menciptakan kondisi dan keluarga yang
bahagia.

“Program GOW kedepan mestinya harus
direncanakan untuk sesuatu yang lebih bermakna
dan bermanfaat bagi masyarakat banyak, tidak
hanya dirasakan oleh komunitas GOW saja, jadi
harus menyentuh dan bermanfaat bagi masyarakat
Kota Bukittinggi, bekerjasama dengan Pemerintah
serta bertanggung jawab untuk menciptakan

Cara Merenda Dharmasraya Mengisi Waktu Puasa
Cerita RamadanCerita RamadanCerita RamadanCerita RamadanCerita Ramadan

Dharmasraya, sangat bangga dan
bersyukur dengan adanya kegiatan
literasi yang dihelat.

 “Saya merasa sangat bahagia,
beruntung bahwa gerakan literasi
yang menjadi agenda aksi nyata
pegiat literasi Merenda ini dapat
terus masif digerakkan oleh
seluruh pegiat literasi Merenda
Dharmasraya dan mahasiswa
Undhari,” ungkapnya.

“Ini merupakan aksi nyata
yang menjadi nafas segar bagi
pegiat literasi Merenda di
Dharmasraya untuk terus bergerak
bersama, berbagi dan berkolaborasi
untuk memberi manfaat bagi
sesama dalam rangka
meningkatkan budaya literasi,”
harapnya.

Ariyanti salah seorang
pengunjung lapak baca,
mengapresiasi kegiatan literasi
yang digelar ini.

“Lapak baca ini memikat
banyak pengunjung dan
melibatkan teman-teman
mahasiswa, pelajar, ibu-ibu warga
setempat. Saya senang dan bangga
juga bisa hadir dan ikut
menyukseskan dan ikut baca
puisi” kata Ariyanti dengan
semangat       Ahmad Habibie.Ahmad Habibie.Ahmad Habibie.Ahmad Habibie.Ahmad Habibie.

sebagai wujud kepedulian dan
kerja nyata dalam gerakan literasi,
direncanakan akan berlangsung
rutin selama Ramadan dan setelah
Ramadan, yang bertempat di depan
gerbang Gelanggang Olahraga
(GOR) Dharmasraya.

“Harapan besar digelarnya
lapak baca, yaitu membumikan
buku dan menumbuhkan gemar
membaca serta membangkitkan
semangat berliterasi dikalangan
masyarakat, khususnya pelajar dan
mahasiswa,” kata mantan anggota
Paskibra Dharmasraya ini.

Kegiatan ini juga bekerjasama
dengan para mahasiswa kreatif,
mahasiswa wirausaha dari
Universitas Dharmas Indonesia
(Undhari) merupakan mahasiswa
tahun akhir yang sibuk dengan
tugas akhir, yaitu Herianto Silalahi
(Opung), Abdullah Gymnastiar,
M. Redho Firdaus, M. Reyno,
M.Didit, Suci Annisa I.,Try
Apriatna, dan Dyna. Mereka
tergabung dalam wadah usaha
Berkah Grup yang bergerak di
bidang percetakan, travel,
pariwisata, dan konveksi.

Amar Salahuddin menambah-
kan, sebagai pendiri dan
pengagas pegiat literasi Merenda

Pulau Punjung, Khazanah—Pulau Punjung, Khazanah—Pulau Punjung, Khazanah—Pulau Punjung, Khazanah—Pulau Punjung, Khazanah—
Beragam cara dilakukan untuk
mengisi waktu puasa atau ngabu-
burit. Di Jalan Lintas Sumatera
Km 18 Nagari Koto Padang,
Kecamatan Koto Baru, Kabupaten
Dharmasraya.

Seperti yang terlihat pada
Rabu (21/4) para pegiat literasi
yang tergabung dalam pegiat
literasi ‘Merenda’ Dharmasraya
menyajikan buku untuk masyara-

kat yang sedang menanti waktu
berbuka.

Pegiat literasi Dharmasraya yang
diberi nama Merenda yang digagas
oleh Dr. Amar Salahuddin,M.Pd.,
bersama teman-temannya, pemuda,
dan mahasiswa,  tidak hanya
menyediakan lapak baca, tetapi juga
ada musik akustik, baca puisi, dan
bagi-bagi takjil gratis.

Amar Salahuddin menuturkan,
pegiat literasi Merenda ini hadir

LITERASI- Pegiat literasi yang tergabung dalam pegiat literasi
‘Merenda’ Dharmasraya menyajikan buku untuk masyarakat yang
sedang menanti waktu berbuka (foto: Ist/net).

Mahyeldi Panen Raya
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Gubernur Sumatera Barat (Sumbar)
Mahyeldi menghadiri panen raya padi di Koto Baru, Kabupaten
Solok, Kamis (22/4).

Mahyeldi mengatakan, dengan adanya panen raya padi
ini, merupakan sebagai bentuk upaya agar Sumbar menjadi
lumbung beras nasional terutama di daerah Solok.

“Terutama Solok yang akan dijadikan sentra beras nasional.
Sejalan dengan salah satu program unggulan pemerintah
provinsi dalam bidang pertanian,” ucapnya.

Ia juga menjelaskan, untuk mewujudkan harapan tersebut,
diperlukan penguatan pertanian dari hulu hingga hilir. Selain
itu, perlu juga disediakan berbagai fasilitas pendukung. Antara
lain, perbaikan jaringan irigasi, pompanisasi, pembuatan
embung, cetak sawah baru dan lainya.

Ia juga mengharapkan agar para petani yang ada di Solok
bisa lebih meningkatkan hasil pertaniannya, sehingga
masyarakat bisa sejahtera.

“Semua ini diharapkan dapat meningkatkan Luas Tambah
Tanam (LTT) dan akan berdampak pada peningkatan produksi 
padi di Sumbar,” akhirnya   Inoval  Inoval  Inoval  Inoval  Inoval AgeslyAgeslyAgeslyAgeslyAgesly.....

Enerjik Walau Berpuasa
Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah— Terlihat di Balai wartawan
50 Kota Kamis 22/4/2021 yang terletak di Jl. Olah raga,
Koto Baru, Kecamatan Payakumbuh timur puluhan wartawan
dari media cetak dan elektronik tengah asik berdiskusi
membicarakan isu-isu yang terjadi di Luak Limopuluah tanpa
terlihat rasa lelah dan lesu pada mereka walapun semuanya
tengah menjalankan ibadah puasa. 

Adware wartawan dari stasiun televisi TVRI mengatakan
bahwa walau bulan Ramadhan wartawan 50 Kota tetap enerjik
dan terjun kelapangan seperti biasa.

“Bulan Ramadhan ini alhamdulilah kita semua wartawan
disini berpuasa. Saat berpuasa tentu rasa haus dan lapar
itu ada, tapi Alhamdulilah ibadah tersebut tidak mempengaruhi
aktifitas wartawan,” Katanya. “Kita habis liputan biasanya
berkumpul di sini, mengetik berita kemudian membicarakan
isu-isu yang terjadi,” sambung Edward.

Ketika dikunjungi Khazanah Para wartawan menyambut
hangat dan memperkenalkan nama wartawan -wartawan yang
berkegiatan di Balai tersebut.

Sesudanya terlihat wartawan sibuk mengetik dan mengolah
berita mereka masing-masing dan ketika adzan berkumandang
mereka pun mengerjakan sholat di tempat tersebut.

Balai wartawan Lima Puluh Kota saat ini di ketuai oleh
Arfidel Ilham, wartawan dari Padang Expres   FajarAnugrah. FajarAnugrah. FajarAnugrah. FajarAnugrah. FajarAnugrah.

SEDERHANA- Wali Kota Riza Falepi mengatakan ada persoalan
mendasar terhadap undang-undang pemekaran Kota
Payakumbuh yang dinilai Riza terlalu sederhana menjadi akar
persoalan terkait berbagai hal antara Kota Payakumbuh dan
Kabupaten Limapuluh Kota (foto: Ist/net).

laskan, Sanjai Limpapeh merupa-
kan UMKM yang berada di desa
wisata Manggis Gantiang.

Di Kampuang Sanjai ini, sudah
terbentuk kelompok sadar wisata,
yang merupakan hasil dari pela-
tihan tata kelola destinasi, yang
diprakarsai oleh Disparpora
melalui DAK non fisik Kemen-
parekraf.

“Sanjai Limpapeh ini masih
melestarikan sanjai asli, dengan
dua rasa, gurih dan balado. Jadi
pemilik mempertahankan rasa
original sanjai dengan brand
Sanjai Limpapeh. SKPD terkait
di Kota Bukittinggin, terus
berkolaborasi untuk membina
UMKM Sanjai Limpapeh agar
dapat dikembangkan,” ungkapnya.

Pengelola Sanjai Limpapeh,
Fauzia, menjelaskan, pihaknya
tetap mempertahankan khas sanjai
yang gurih dan balado. Meskipun
masih menggunakan cara yang
konvensional, per hari nya, Sanjai
Limpapeh mampu memproduksi
500-600 kg ubi per hari  Iwin Iwin Iwin Iwin Iwin
S B .S B .S B .S B .S B .

perbaiki kemasan dengan program
Bedakan (Bedah Kemasan), agar
tampil lebih menarik,” kata dia.

Menteri Parekraf, juga berpe-

san kepada UMKM agar tetap
semangat untuk bangkit dan
meningkatkan perekonomian
karena pengembangan usaha,

butuh inovasi dan adaptasi
terhadap teknologi.

Sementara itu Wali Kota
Bukittinggi, Erman Safar, menje-

OPTIMIS- Meski masa pandemi belum tahu kapan berakhir, Menparkeraf Sandiaga Uno optimis
pariwisata di Kota Bukittinggi akan kebali bangkit. Untuk itu Sandiaga meberikan sejumlah program
yang merupakan kolaborasi berbagai pihak sehingga Sumatera Barat berpeluang menjadi
Gastronomi Kapital Indonesia (foto: Iwin SB).
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BPOM Razia Pasa Pabukoan
SERBA-SERBI RAMADHAN

RAIH KESUKSESAN BISNIS DENGAN MELEK DIGITAL

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—ShopeePay,
layanan pembayaran digital yang
berkomitmen mendorong akses
digitalisasi finansial bagi pelaku
bisnis dan konsumen di seluruh
Indonesia, turut peringati Hari
Kartini dengan menyelenggarakan
serangkaian program pelatihan
Perempuan Maju Bersama.

Diikuti oleh ratusan wirausaha
perempuan, serangkaian pelatihan
yang berlangsung di bulan April
ini berfokus pada peningkatan
keterampilan digital untuk
digitalisasi bisnis. Eka Nilam Dari,
Head of Strategic Merchant
Acquisition ShopeePay sebagai
sosok pemimpin perempuan di
ShopeePay, hadir membagikan
strategi pemanfaatan layanan
pembayaran digital untuk
memperluas jangkauan bisnis,
memberikan kemudahan kepada
pelanggan, dan meningkatkan
efektifitas bisnis para pelaku
UMKM.

Eka Nilam Dari, Head of
Strategic Merchant Acquisition
ShopeePay mengatakan,
“Digitalisasi bisnis membuka
peluang lebar bagi siapapun,
termasuk para wirausaha
perempuan untuk terus berkarya
dan meraih kesuksesan. Di momen
spesial Hari Kartini ini, ShopeePay
merangkul ratusan wirausaha

perempuan untuk bisa memaksi-
malkan teknologi digital guna
mengakselerasi kontribusi UMKM
terhadap pertumbuhan ekonomi
nasional. Dengan pemaparan yang
komprehensif dari hulu ke hilir,
kami harap program ini dapat
mendorong lebih banyak pelaku
usaha yang memanfaatkan layanan
teknologi digital untuk
pertumbuhan usahanya.”

Melalui serangkaian pelatihan,
ShopeePay bertujuan untuk
membagikan pentingnya adopsi
teknologi digital bagi pelaku
UMKM, terutama perempuan.
Pelatihan ini juga diharapkan
mampu mendorong para pelaku
UMKM untuk memanfaatkan
keuntungan menjadi merchant
ShopeePay, diantaranya
mendapatkan visibilitas yang lebih
luas dalam menjangkau lebih
banyak pelanggan dan membuka
kesempatan untuk masuk ke
perputaran ekonomi digital.

Dalam kegiatan ini,
ShopeePay membagikan sederet
materi inspiratif, di antaranya
pentingnya digitalisasi terhadap
perkembangan bisnis, kiat jitu
memperluas jangkauan bisnis, serta
cara mengadopsi pembayaran
digital ShopeePay yang bisa
memberikan berbagai manfaat
kepada merchant.

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Hampir setiap kali
bulan Ramadhan datang akan memunculkan
para pedagang makanan untuk berbuka. Para
pedagang itu mengelar dagangannya di berbagai
lokasi, bahkan di pasar khusus yang disebut
pasa pabukoan.

Untuk memastikan keamanan makanan yang
dijual Badan Pengawas Obat dan Makanan

(BPOM) telah melakukan inspeksi mendadak
(sidak) minggu lalu  di pasar pabukoan di
Kota Padang. Sebanyak 11 sampel makanan
yang diduga mengandung bahan berbahaya
telah dilakukan uji laboratorium.

Kepala BPOM Padang Firdaus Umar
mengatakan, sidak dilakukan di dua lokasi
penjualan pabukoan di Kota Padang, yaitu

di kawasan Pasar Lubuk Buaya dan Pasar Ulak
Karang. Dikatakannya, di lokasi dekat Pasar
Lubuk Buaya petugas mengambil enam sampel
yang diduga mengandung bahan berbahaya.

Sementara di Pasar Ulak Karang, petugas
BPOM mengambil lima sampel, sehingga total
sudah ada 11 sampel yang diuji laboratorium.

“Dari 11 sampel yang sudah diuji semua

hasilnya negatif atau tidak mengandung bahan
berbahaya,” kata Firdaus Umar, Kamis (22/
4).

Dikatakan, makanan yang diambil sebagai
sampel seperti jenis tahu, es tebak atau
minuman yang terbuat dari bahan rumput laut.
Kemudian minuman-minuman yang berwarna
terang.   fahlevifahlevifahlevifahlevifahlevi

“““““
ShopeePay Ajak Perempuan Maju Bersama

ShopeePay rangkul wirausaha
perempuan dengan sosialisasi hulu
ke hilir tentang pemanfaatan layanan
digital bagi perkembangan bisnis

Guna mewujudkan semangat
berkarya para wirausaha
perempuan, ShopeePay bagikan
tiga manfaat adopsi digital
terhadap bisnis dan UMKM:
Memberikan nilai tambah kepada
pelanggan dengan menambah
alternatif pembayaran digital dan
memberikan berbagai promosi

yang menarik. Hal ini dapat
meningkatkan pengalaman
konsumen saat melakukan
transaksi terutama di masa
pandemi, dimana transaksi tanpa
kontak yang aman dan mudah
kini menjadi semakin populer.

Memperluas visibilitas dan
jangkauan bisnis melalui fitur

MEMBERIKAN PELATIHAN - Eka Nilam Dari, Head of Strategic Merchant Acquisition ShopeePay memberikan pelatihan pengembangan
bisnis serta pemanfaatan teknologi digital ShopeePay dalam program Perempuan Maju Bersama kepada ratusan wirausaha
perempuan di momen Hari Kartini

Deals Sekitarmu yang disediakan
ShopeePay untuk membantu
pengguna menemukan promosi
maupun informasi merchant yang
terdekat dari lokasinya dengan
mudah. Selain itu, pelaku usaha
dapat menjangkau pasar yang
lebih luas berkat sistem
pembayaran ShopeePay yang telah

terintegrasi dengan layanan QRIS.
Mendorong efektifitas dan

sirkulasi keuangan bisnis yang
lebih stabil lewat laporan transaksi
yang lebih sistematis dan dapat
diterima secara real time oleh
pelaku usaha. Sehingga, perputaran
modal usaha dapat menjadi lebih
stabil dan lancar.  ril/fahleviril/fahleviril/fahleviril/fahleviril/fahlevi

DEMI GENERASI AKAN DATANG

KEA Indonesia Ciptakan Lingkungan Berkelanjutan
individu maupun perusahaan.

IKEA, perusahaan ritel yang
menjual perabot rumah asal
Swedia, memiliki komitmen untuk
menciptakan kehidupan sehari-
hari yang lebih baik bagi banyak
orang, memiliki concern yang
tinggi untuk lingkungan yang
berkelanjutan. Komitmen tersebut
diwujudkan melalui ragam upaya
dalam menciptakan lingkungan
berkelanjutan di mana IKEA
beroperasi, termasuk Indonesia.
Upaya tersebut dilakukan mulai
dari penggunaan material ramah
lingkungan, pengelolaan limbah
makanan, hingga ragam inisiasi
sosial.

Bertepatan dengan Hari Bumi
Sedunia, yang jatuh pada tanggal
22 April 2021, IKEA ingin
mengajak masyarakat Indonesia
untuk bersama-sama menjaga
lingkungan dengan memulai dari
langkah kecil yang dapat
membawa dampak besar bagi
bumi. Yuk, simak upaya yang
dilakukan IKEA untuk turut
menjaga bumi dan menciptakan
lingkungan yang berkelanjutan.
Beberapa di antaranya bisa kita
lakukan di rumah lho!

Salah satu upaya untuk

mendukung lingkungan yang
berkelanjutan adalah penggunaan
material yang ramah lingkungan.
Hal ini menjadi salah satu cara
IKEA mengajak masyarakat untuk
menjaga bumi. Saat ini, 60%
material yang IKEA gunakan
berasal dari sumber daya
terbarukan dan 10% nya daur
ulang. Rangkaian produk IKEA
yang menggunakan bahan ramah
lingkungan antara lain pintu
kabinet KUNGSBACKA yang
dibuat dari botol plastik daur
ulang, bantal duduk ALSEDA dan
TATING yang dibuat dari serat
pisang, serta kursi putar ODGER
yang dibuat dari renewable wood
dan plastik daur ulang.

Selain itu, produk IKEA
dirancang sejak awal untuk dapat
dipakai dalam periode waktu yang
panjang. Hal ini dilakukan agar
para pelanggan dapat
menggunakan produk IKEA secara
maksimal. Seperti desain rangka
tempat tidur MINNEN yang dapat
disesuaikan sesuai pertumbuhan
tinggi badan anak, kantong
belanja FRAKTA yang dapat
digunakan berkali-kali dan dapat
memuat banyak barang belanjaan,
serta baterai alkaline LADDA yang

dapat diisi ulang sehingga dapat
menghemat biaya dan
mengurangi limbah.

Untuk mengurangi
penggunaan listrik dalam
kehidupan di rumah sehari-hari,
IKEA juga menyediakan produk
lampu LED. Lampu LED IKEA
dapat menghemat 85% energi
dibanding bohlam biasa, memiliki
desain baru yang menyenangkan
dengan kualitas lampu yang bagus,
memiliki dampak lingkungan yang
rendah serta tahan hingga 20
tahun.

Pelayanan ramah lingkungan
di toko IKEA

Penggunaan air dan energi
secara hemat juga dapat
mendukung gaya hidup
berkelanjutan. IKEA
mengaplikasikan upaya ini dalam
layanan dan operasional tokonya.
Saat ini IKEA menggunakan
shower hemat air, dan Air
Conditioner (AC) ramah
lingkungan serta menerapkan
teknologi recycle water di toko.
Di saat yang bersamaan, IKEA
juga mulai beralih ke lampu LED
agar lebih hemat energi dan tahan
lama. Dengan demikian, IKEA
percaya dapat mencapai

operasional yang menggunakan
100% energi terbarukan, di toko
IKEA dan area supplier.

Selain itu, IKEA juga secara
aktif telah mengurangi pemakaian
plastik dalam operasional tokonya
seperti tidak lagi menggunakan
sedotan plastik, dan tas plastik,
serta secara bertahap mulai
mengganti bubble wrap plastik
dengan bubble wrap berbahan
kertas untuk pengiriman barang.

Tidak berhenti sampai di situ,
upaya penerapan keberlanjutan
juga dilakukan oleh IKEA Food.
Lini bisnis IKEA ini menggunakan
teknologi waste watcher, sistem
timbangan pintar untuk mengukur
dan merekam limbah pangan yang
dihasilkan setiap harinya. Laporan
dari waste watcher dapat
digunakan sebagai referensi untuk
memperbaiki sistem operasional
makanan di kemudian hari.
Sebagai tambahan, IKEA Food
juga bekerja sama dengan
Waste4Change, wirausaha sosial
bergerak di pengelolaan sampah,
untuk menghindari limbah
makanan berakhir di TPA dan
diolah menjadi sesuatu yang
berguna seperti pupuk kompos.
  ril/fahleviril/fahleviril/fahleviril/fahleviril/fahlevi

PENGGUNAAN AIR - Penggunaan air dan energi secara hemat
juga dapat mendukung gaya hidup berkelanjutan. IKEA
mengaplikasikan upaya ini dalam layanan dan operasional
tokonya. (ist)

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Kondisi
lingkungan yang semakin mempri-
hatinkan saat ini tengah menjadi
perhatian dunia. Mulai dari
pemanasan global, penumpukan
sampah plastik hingga limbah
makanan yang berujung di

Tempat Pembuangan Akhir (TPA).
Oleh karena itu, kesadaran akan
pentingnya menjaga lingkungan
demi terciptanya kehidupan
berkelanjutan sangatlah
dibutuhkan. Hal ini menjadi
tanggung jawab bersama, baik

DUA IRIGASI DI LURAH AMPALU RUSAK

325 Hektar Sawah Tak Tergarap
Lurah Lurah Lurah Lurah Lurah Ampalu, KhazanahAmpalu, KhazanahAmpalu, KhazanahAmpalu, KhazanahAmpalu, Khazanah—
Petani di Nagari Lurah Ampalu,
Kecamatan VII Koto Sungai Sariak,
Kabupaten Padang Pariaman merasa-
kan sekali getirnya kehidupan
setelah dua irigasi di daerah mereka
rusak. Terlebih setelah pertengahan
2019.

“Nagari kami 90 persen
penduduknya bertani. Akan terasa
sekali jika irigasi ini yang rusak.
Kini 300 hektar lebih sawah tak
tergarap,” ungkap Walinagari Lurah
Ampalu, Ais Surya.

Kepada Anggota DPD RI H.
Leonardy Harmainy Dt Bandaro
Basa, S.IP., MH, Walinagari
mengungkapkan sawah yang tak
digarap itu hanya sebagiannya yang
dikonversi menjadi ladang jagung.
Tentu banyak warganya yang
kehilangan mata pencaharian.

Ais Surya menjelaskan, pertama
irigasi Korong Sikilir yang ben-
dungannya rusak. Irigasi itu mengairi
25 hektar sawah.

Lalu pada pertengahan tahun
2019, giliran irigasi Sawah Aru yang
rusak. Irigasi ini mengairi sawah
seluas 300 hektar. Bahkan sawah
di Kota Pariaman pun terdampak.

Irigasi Sawah Aru itu, katanya
yang rusak adalah saluran sepanjang
60 meter. Jembatan airnya juga rusak.

“Saluran irigasi ini memiliki
jembatan air karena melintasi sungai.
Hingga kini belum diperbaiki.
Akibatnya dirasakan masyarakat
kami,” ujar Ais Surya, kemarin.

Menurut Ais Surya, berdasa
informasi yamg didapatnya, irigasi
Sawah Aru merupakan kewenangan
Dinas PSDA Sumbar. Dia telah
membuat proposal ke Dinas PSDA
Sumbar, namun hingga kini belum
ada realisasi. Alasannya, terkendala
Covid-19, banyak anggaran yang
direfocussing.

“Besar harapan kami, kedatangan
bapak ke nagari kami membawa
berkah. Ada jalan yang tampak oleh
bapak agar irigasi yang rusak itu

segera dapat diperbaiki. ini harapan
umum dari masyarakat kami,”
ujarnya.

Juga dikatakannya, bencana
banjir juga menghantui nagarinya.
Terutama Korong Guguak. Sepanjang
7 kilometer perlu dinormalisasi agar
banjir tidak terjadi lagi.

Menanggapi hal ini, Senator
Leonardy menegaskan untuk soal
irigasi dan bendungan memang
sebaiknya ke PSDA Sumbar jika
sawah yang dialirinya sangat luas.

Leonardy akan coba memfasilitasi
ke PSDA. Diajak orang PSDA ke
VII Koto Sungai Sariak untuk melihat
bendungan Sawah Aru dan Batang
Paraman. Sekalian meliihat Batang
Mangoi.

Dengan melihat kondisi la-
pangan, orang PSDA bisa membuat
perencanaan beserta anggarannya
(detailed engineering design/DED).
Jika sudah DED ini, akan lebih
mudah merealisasikan usulan
normalisasi di Batang Paraman
Gadang dan Batang Mangoi.

“Jika belum ada DED, berapapun
banyak usulan, akan sulit direalisasi-
kan,” tegasnya.

Untuk meningkatkan perekono-
mian masyarakat di Nagari Lurah
Ampalu, Leonardy menyarankan agar
nagari  mulai memikirkan pembibi-
tan tanaman yang bernilai ekonomis
tinggi. Dengan luas nagari 19
kilometer persegi lebih, banyak
tanah yang bisa dimanfaatkan untuk
peningkatan ekonomi masyarakat.

Leonardy menyarankan untuk
menghitung luas lahan dan kebutu-
han bibit. Pembibitan saja sudah
membuka lapangan kerja. Apalagi
setelah bibit siap ditanam.

“Ketika panen, nagari lewat
Bumnag membeli hasil tanaman
masyarakat, untuk menjaga harga
tidak anjlok seperti jika dibiarkan
pedagang yang mengambilnya.
Artinya nagari sudah membantu
perekonomian warganya,” ujar
Senator asal Sumbar itu.

Perlu DimekarkanPerlu DimekarkanPerlu DimekarkanPerlu DimekarkanPerlu Dimekarkan
Waliangari Ais Surya memapar-

kan, nagarinya merupakan yang
paling banyak korongnya. Ada 15
korong di Lurah Ampalu.

Luas nagari ada seperempat luas
Kota Pariaman. “Nagari kami
luasnya 19 kilometer persegi,
sementara Kota Pariaman luasnya
79 kilometer persegi. Perlu dimekar-
kan,” ungkapnya.

Pemekaran menjadi harapan
selanjutnya dari masyarakat Lurah
Ampalu. Sebab masyarakat Korong
Guguk harus menempuh jarak 7
kilometer untuk berurusan ke kantor
walinagari.

“Persyaratan sudah kami leng-

kapi dan telah diserahkan ke DPMD
Padang Pariaman. Namun belum ada
kepastian apakah Lurah Ampalu bisa
dimekarkan atau tidak,” urainya.

Menurut Leonardy, Lurah
Ampalu memang sudah seharusnya
dimekarkan. Tujuannya mempercepat
pembangunan dan mendekatkan
layanan.

Jika perlu dimekarkan lebih dari
dua. Namun terhalang oleh jumlah
KK. “Kita akan dorong agar
pemekaran bisa terlaksana. Kita
berdoa pemekaran segera terealisasi,”
harap Ketua Badan Kehormatan DPD
RI itu.   ril/fahleviril/fahleviril/fahleviril/fahleviril/fahlevi
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puncak banguna  yang diiniasi oleh Controleur
Fort de Kock, Hendrik Roelof Rookmaaker itu.

Ia juga sempat memperhatikan dengan seksama
jam kuno yang dihadiahkan langsung oleh Ratu
Belanda, Wilhelmina itu.

Menurut Sandi, panorama di atas Jam Gadang
ini benar-benar memnikin dia takjum. Ia bisa melihat
Gunung Marapi dan Singgalang serta hamparan
Kota Bukittinggi dan sebagian wilayah Agam dari
menara yang arsitekturnya dirancang oleh Yazid
Rajo Mangkuto dari Koto Gadang ini.

"Saya akui ada keterbatasan naik ke atas. Saya
ingin dibuatkan khusus teknologi virtual dan
augmented reality di Jam Gadang," kata dia.

Menparkeraf mengatakan kepada Wagub dan
Walikota Padang bahwa dia ingin Jam Gadang
dilengkapi dengan teknologi Virtual Reality (VR)
dan Augmented Reality (AR) agar para pelancong
yang tidak bisa naik ke atas Jam Gadang bisa
juga menikmati sensasinya berada di puncak itu
melalui teknologi VR.

“Saya akan akan mencoba menggerakkan
teman-teman di industri kreatif, terutama di dunia
digital untuk segera membuatkan teknologi itu
di Jam Gadang supaya wisatawan yang tidak
bisa naik hingga ke atas puncak Jam Gadang
bisa merasakan juga sensasi yang sama seperti

yang kita rasakan kalau kita benar-benar sampai
di atasnya,” ujar dia.

Kembali ke soal jalan kaki, pria yang memang
gemar olahraga lari ini, juga tidak mau naik mobil
ketika Walikota mengajaknya ke panorama Lubang
Japang.

“Kita jalan aja,” katanya. Yang lain terpaksa
mengikuti.

Ia dan rombongan  akhirnya sampai di Taman
Panorama Ngarai Sianok dan Lubang Japang yang
merupakan destinasi unggulan Bukittinggi.
Dihadapan awak media Sandiaga Uno
menyebutkan Kota Bukittinggi memiliki destinasi
dunia dan tulang punggung wisata di Sumbar.

Sementara itu itu, Wagub Audy Joinaldy juga
mengatakan, selain Bukittinggi kota wisata, Sumbar
juga merupakan salah satu provinsi yang memiliki
banyak geopark dan tiga sudah masuk nasional
dan empatnya sedang proses.

Sumbar memiliki tujuh geopark dan ini bisa
menjadi geopark series. Dengan adanya geopark
series ini tentu banyak iven yang bisa kita lakukan
seperti iven sport.

“Semoga dengan semangat pak menteri ini,
dapat menggairahkan kembali pariwisata di
Sumbar,” harap Audy.
  inoval aegesly/iwin sbnoval aegesly/iwin sbnoval aegesly/iwin sbnoval aegesly/iwin sbnoval aegesly/iwin sb

melingkupi kehidupan manusia.
Keduanya datang silih berganti dengan tujuan

menguji tingkat kualitas amal baik mamnusia.
Bagi manusia, musibah atau kesulitan dipahami

sebagai peristiwa yang tidak diinginkan. Namun
hal itu pasti akan melintasi perjalanan hidup
manusia untuk menguji kesabaran agar mereka
kembali mengingat Allah SWT.

Syaikh Wahbah az-Zuhaili, pakar fiqih dan
tafsir dari negeri Suriah menyebutkan bahwa Allah
menciptakan maut dan kehidupan semata untuk
menguji umat manusia, yaitu siapa di antara kalian
yang baik dalam beramal, dan juga sebagai balasan
atas amalan mana yang pantas diberikan pahala.

Sebaik-baik amalan adalah yang ikhlas mencari
ridha Allah dan mengikuti kebenaran, yaitu mengikuti
apa yang diperintahkan Allah dan Rasul-Nya.

Titik tekan dari amalan kita adalah pada tingkat
keikhlasan. Ayat tersebut mengindikasikan bukan
pada “yang paling banyak amalnya”, tetapi sejauh
mana amalan itu dilaksanakan dengan tingkat
kerelaan yang tinggi.

Di dalam ayat tersebut juga menyebutkan
ampunan (al-ghafur) setelah kemuliaan (al-aziz)
yang memiliki makna bahwa kemuliaan akan
diperoleh setelah mendapatkan pengampunan dosa
dan amal shalih.

Sebagai orang yang beriman, kita mestinya
mampu menangkap isyarat yang diberikan Allah
kepada kita, apapun bentuknya. Begitu banyak
ayat Al-Quran yang menyebut objek bicara
(mukhathab) ditujukan kepada orang-orang beriman.

Kenapa? Karena orang-orang beriman lah
kelompok yang memiliki kemampuan untuk
menangkap pesan-pesan ketuhanan, baik yang
tersurat maupun yang tersirat, termasuk pesan-
pesan musibah Covid-19 yang sedang kita alami

saat ini.
Oleh karena itu, seberat apapun ujian yang

kita rasakan, kita tidak perlu berkecil hati di
hadapan Allah. Allah adalah Dzat Yang Maha
segalannya dan Allah bisa melakukan apapun
jika Dia berkehendak.

Tentu, selain kita harus bersabar dan tetap
berusaha sebaik mungkin agar terhindar dari
musibah, kita harus tetap menyediakan ruang
batin untuk terus bersyukur atas semua nikmat
yang Allah berikan selama ini.

Jika kita hitung, musibah yang sedang
melanda dunia tidak sebanding dengan jumlah
nikmat yang pernah diberikan Allah sepanjang
kehidupan di dunia ini.

Terkait hal tersebut, syukur adalah cara terbaik
agar kita tetap survive dengan sikap yang positif
di tengah musibah pandemi. Syukur merupakan
cara cerdas orang beriman dalam menghadapi
musibah.

Syukur adalah wujud penghambaan nyata
kepada Allah bahwa manusia sangat bergantung
kepada-Nya. Syukur juga sekaligus menunjukkan
bahwa musibah tidak menjadikan semua proses
kehidupan ini berhenti total, apalagi dengan sikap
putus asa dengan menuntut keadilan Tuhan.

Satu hal lagi yang juga patut kita syukuri
di tengah situasi sulit seperti ini kita merasakan
adanya iklim solidaritas yang terus tumbuh di
tengah masyarakat.

Banyak kalangan berpunya yang memiliki
kepedulian sosial (filantropi) untuk ikut serta
memilkul beban dalam menghadapi bencana ini
melalui penyaluran bantuan-bantuan sosial. Patut
kiranya hal ini terus kita tumbuhkan agar situasi
semakin membaik dengan terus saling membantu
dan mengingatkan dalam kebaikan dan kebenaran.

Di masjid komunitas Muslim Indonesia di area
Washington DC, IMAAM Center, kegiatan salat
Tarawih berjamaah baru bisa diikuti maksimal 200
laki-laki dewasa dengan penerapan protokol kesehatan,
seperti mengenakan masker, menjaga jarak dan
pemberian disinfektan di titik-titik publik, karena
keterbatasan ruang. Agenda iftar alias buka puasa
bersama pun kembali absen untuk meminimalisir
potensi penularan virus corona.

Sementara itu, program Ramadan seperti kajian
Al-Qur’an dan beragam lomba anak-anak pada
akhirnya digelar secara virtual sebulan penuh. Namun,
panitia Ramadan IMAAM optimistis sambutan warga
Muslim akan tetap hangat seperti tahun-tahun
sebelumnya, termasuk Ramadan lalu ketika pandemi
baru dimulai.

Malik Basri, koordinator program Ramadan
IMAAM Center, mengatakan, “Alhamdulillah respons
dan antusiasme dari masyarakat dengan adanya
(program) virtual ini, kan justru sangat memudahkan
bagi mereka semua. Dan banyak yang hadir dan

juga mengikuti kajian-kajian online di acara IMAAM
Center," ujarnya. "Khususnya di kajian subuh yang
hingga saat ini masih diteruskan […] hingga masuk
ke Ramadan berikutnya, dan itu partisipasinya bisa
sampai 150 hingga 200 orang. Akhirnya (justru)
banyak program-program baru timbul dari tahun
sebelumnya.”

Ramadan ini, masjid yang berdiri sejak tahun
2014 itu menggelar berbagai program, termasuk sesi
membaca kisah nabi dan rasul bagi anak-anak, serta
kelas memasak yang semuanya dilakukan secara virtual.

Setali tiga uang, pembatasan aktivitas Ramadan
di masjid juga diberlakukan Muslim Community
of the Western Suburbs (MCWS) Detroit, Michigan.
Tahun ini, karena keterbatasan kapasitas masjid untuk
mengakomodasi social distancing, pengelola
menawarkan dua sesi salat Tarawih di dua gedung
yang mereka miliki. Bedanya dengan IMAAM Center,
di sini jamaah perempuan dipersilakan mengikuti
Tarawih berjamaah, meski anak-anak di bawah usia
13 tahun tetap tidak diizinkan bergabung.
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Kepala BNBP selaku Ketua Satgas Covid-
19 Doni Monardo menegaskan maksud dari
addendum (tambahan klausul) Surat Edaran ini
adalah mengatur pengetatan persyaratan Pelaku
Perjalanan Dalam Negeri (PPDN) selama H-14
peniadaan mudik (22 April - 5 Mei 2021) dan
H+7 peniadaan mudik (18 Mei - 24 Mei 2021).

Sementara selama masa peniadaan mudik 6
- 17 Mei 2021 tetap berlaku Surat Edaran Satuan
Tugas Penanganan COVID-19 Nomor 13 Tahun
2021 tentang Peniadaan Mudik Hari Raya Idul
Fitri Tahun 1442 Hijriah dan Upaya Pengendalian
Penyebaran Corona Virus Disease 2019 (COVID-
19) Selama Bulan Suci Ramadhan 1442 Hijriah.

"Tujuan Addendum Surat Edaran yang diteken
pada 21 April ini adalah untuk mengantisipasi
peningkatan arus pergerakan penduduk yang
berpotensi meningkatkan penularan kasus
antardaerah pada masa sebelum dan sesudah periode
peniadaan mudik diberlakukan," kata Doni, dalam
siaran pers, Kamis (22/4/2021).

Adapun periode H - 14 menjelang masa
peniadaan mudik (6 Mei 2021 sampai dengan
tanggal 17 Mei 2021) yang dimaksudkan dalam
Addendum Surat Edaran ini berlaku pada tanggal
22 April 2021 sampai dengan tanggal 5 Mei
2021.

Sementara itu, periode H + 7 pascamasa
peniadaan mudik (6 Mei 2021 sampai dengan
tanggal 17 Mei 2021) yang dimaksudkan dalam
Addendum Surat Edaran ini berlaku pada tanggal
18 Mei sampai dengan tanggal 24 Mei 2021.

Perubahan klausul
Doni mengatakan, secara garis besar ada

perubahan berupa masa berlaku testing bagi para
pelaku perjalanan dan memperluas waktu
pembatasan dari tanggal 22 April hingga 24 Mei
dengan tujuan agar bisa mendorong masyarakat
mengurungkan niatnya untuk mudik selama
pandemi.

"Bahwa berdasarkan hasil Survei
Pascapenetapan Peniadaan Mudik Selama Masa
Lebaran 2021 oleh Badan Penelitian dan
Pengembangan Kementerian Perhubungan
ditemukan bahwa masih adanya sekelompok
masyarakat yang hendak pergi mudik pada rentang
waktu H-7 dan H+7 pemberlakuan Peraturan
Peniadaan Mudik Idul Fitri," kata Doni.

Selain ketentuan dalam angka 5, berlaku
ketentuan khusus pengetatan mobilitas Pelaku
Perjalanan Dalam Negeri (PPDN) pada periode
menjelang masa peniadaan mudik yang berlaku
tanggal 22 April sampai dengan tanggal 5 Mei
2021 dan pascamasa peniadaan mudik yang
berlaku tanggal 18 Mei sampai dengan tanggal
24 Mei 2021.

Ketentuan secara rinci sebagai berikut :
a. Pelaku perjalanan transportasi udara wajib

menunjukkan surat keterangan hasil negatif tes
RT-PCR/rapid test antigen yang sampelnya diambil
dalam kurun waktu maksimal 1 x 24 jam sebelum
keberangkatan, atau surat keterangan hasil negatif
tes GeNose C19 di Bandar Udara sebelum
keberangkatan sebagai persyaratan perjalanan
dan mengisi e-HAC Indonesia;

b. Pelaku perjalanan transportasi laut wajib

menunjukkan surat keterangan hasil negatif tes
RT-PCR/rapid test antigen yang sampelnya diambil
dalam kurun waktu maksimal 1 x 24 jam sebelum
keberangkatan, atau surat keterangan hasil negatif
tes GeNose C19 di Pelabuhan sebelum
keberangkatan sebagai persyaratan perjalanan dan
mengisi e-HAC Indonesia;

c. Pelaku perjalanan penyeberangan laut wajib
menunjukkan surat keterangan hasil negatif tes
RT-PCR/rapid test antigen yang sampelnya diambil
dalam kurun waktu maksimal 1 x 24 jam sebelum
keberangkatan, atau surat keterangan hasil negatif
tes GeNose C19 di Pelabuhan sebelum
keberangkatan sebagai persyaratan perjalanan dan
mengisi e-HAC Indonesia;

d. Khusus perjalanan rutin dengan moda
transportasi laut untuk pelayaran terbatas dalam
wilayah satu kecamatan/kabupaten/provinsi, atau
dengan transportasi darat baik pribadi maupun
umum dalam satu wilayah aglomerasi perkotaan
tidak diwajibkan untuk menunjukkan surat hasil
tes RT-PCR/rapid test antigen/tes GeNose C19
sebagai syarat perjalanan namun akan dilakukan
tes acak apabila diperlukan oleh Satuan Tugas
Penanganan COVID-19 Daerah;

e. Pelaku perjalanan kereta api antarkota wajib
menunjukkan surat keterangan hasil negatif tes
RT-PCR/rapid test antigen yang sampelnya diambil
dalam kurun waktu maksimal 1 x 24 jam sebelum
keberangkatan, atau surat keterangan hasil negatif
tes GeNose C19 di Stasiun Kereta Api sebelum
keberangkatan sebagai persyaratan perjalanan;

f. Pelaku perjalanan transportasi umum darat
akan dilakukan tes acak rapid test antigen/tes
GeNose C19 apabila diperlukan oleh Satuan Tugas
Penanganan COVID-19 Daerah;

g. Pelaku perjalanan transportasi darat pribadi,
dihimbau melakukan tes RT-PCR atau rapid test
antigen yang sampelnya diambil dalam kurun
waktu maksimal 1 x 24 jam sebelum keberangkatan,
atau tes GeNose C19 di rest area sebagai
persyaratan melanjutkan perjalanan dan akan
dilakukan tes acak apabila diperlukan oleh Satuan
Tugas Penanganan COVID-19 Daerah;

h. Pengisian e-HAC Indonesia dihimbau bagi
pelaku perjalanan dengan seluruh moda
transportasi darat umum maupun pribadi, kecuali
bagi pelaku perjalanan udara dan laut wajib
melakukan pengisian e-HAC Indonesia;

i. Anak-anak di bawah usia 5 tahun tidak
diwajibkan untuk melakukan tes RT-PCR/rapid
test antigen/tes GeNose C19 sebagai syarat
perjalanan;

j. Apabila hasil tes RT-PCR/rapid test antigen/
tes GeNose C19 pelaku perjalanan negatif namun
menunjukkan gejala, maka pelaku perjalanan tidak
boleh melanjutkan perjalanan dan diwajibkan
untuk melakukan tes diagnostik RT-PCR dan
isolasi mandiri selama waktu tunggu hasil
pemeriksaan; dan

k. Kementerian/Lembaga/Perangkat Daerah
yang menyelenggarakan fungsi terkait perhubungan
darat/laut/udara/perkeretaapian menindaklanjuti
Addendum Surat Edaran ini dengan melakukan
penerbitan instrumen hukum dengan mengacu
pada Addendum Surat Edaran ini dan peraturan
perundang-undangan.   inoval/aegeslyinoval/aegeslyinoval/aegeslyinoval/aegeslyinoval/aegesly

atau buka bersama tapi menerapkan protokol
kesehatan yang ketat.

“Saya sarankan Pemda perlu mempertim-
bangkan kembali apakah Pesantren Ramadan perlu
terus digelar secara tatap muka, kemudian Pemda
melakukan pengawasan protokol kesehatan saat
salat tarawih,” ujarnya

Saran berikutnya, pemerintah daerah harus
memberikan sanksi kepada mal atau fasilitas umum
yang menerima pengunjung tanpa protokol
kesehatan. “Pemerintah juga perlu memper-
timbangkan penerapan work from home (WFH)
atau bekerja dari rumah untuk kantor pemerintah
hingga Lebaran,” ujarnya.

Kemudian Pemda, melakukan pengawasan
kepada pendatang, terlebih ada potensi pemudik
yang nekat pulang kampung walau sudah dilarang
pemerintah. “Pemda harus kembali memperkuat
rumah sakit merupakan benteng terakhir
penanganan Covid-19,” terangnya.

Sementara itu yang teranyar adalah munculnya
klaster baru di Pesantrean Ar Risalah Padang.

Sebanyak  198 orang di asrama Yayasan Waqaf
Pesantren Ar Risalah dinyatakan positif covid-
19. Hasil ini didapat dari tes swab massal dari
para siswa hingga karyawan di yayasan tersebut.

“Sampai hari ini sudah 198 orang yang tercatat
positif covid-19. Hasil ini didapat dari tes swab
1.452 orang. Sudah keluar hasilnya,” kata Kepala
Dinas Kesehatan Kota Padang, Feri Mulyani Hamid
saat dihubungi Harian Khazanah dan khaz-
minang.id, Kamis (22/4/2021).

Feri juga menjelaskan, ada sisa 30 tes swab
yang belum selesai dan orang yang terkonfirmasi
positif telah menjalani isolasi dan dilakukan
pengobatan. Isolasi dilakukan terpusat di asrama.
Jika telah sembuh, tes swab juga akan kembali
dilakukan. Setelah itu baru diperbolehkan pulang.
Apabila negatif akan dipulangkan.

“Sebagian besar anak tidak bergejala dan hanya
bergejala ringan. Kami selanjutnya memantau
kesembuhan mereka dan menyelesaikan sisa tes
swab 30 guru. Hari ini ditargetkan. Jika negatif
akan dipulangkan,” terangnya.

Ada beberapa kemungkinan untuk  para warga
Ar Risalah terpapar positif. Pertama adanya keluar
masuk para guru ke asrama. Kedua, adanya murid
yang pulang ke rumah Sabtu dan Minggu lalu
kembali ke asrama tetapi tidak melakukan tes
swab. “Atau murid pulang ke rumah Sabtu Minggu
dan kembali ke asrama tapi tidak tes swab,”
akhirnya.   inoval aegesly/ekoinoval aegesly/ekoinoval aegesly/ekoinoval aegesly/ekoinoval aegesly/eko

“Saya kemaren berkomentar kepada kabupaten
kota, kepala daerah agar sebaiknya dipertimbangkan
sekolah dan pesantren Ramadan ditutup, itu saya
sampai dibully orang banyak kan,” kata Audy
di Bukittinggi, Kamis (22/4/2021).

Audy menjelaskan, usulannya itu berdasarkan
fakta banyaknya klaster besar yang berasal dari
sekolah, mulai dari sejumlah sekolah seperti yang
ada di Padang Panjang, Sawahlunto, dan Kota Padang.

“Terakhir Padang paling banyak di sebuah
pesantren, makanya saya bilang pesantren Ramadan
ditutup,” jelasnya.

Selain itu, Audi mengaku dirinya juga
dihubungi langsung oleh dua orang tua murid
lewat pesan di WhatsApp. Dalam pesan itu orang
tua murid meminta agar pemerintah menutup
pesantren Ramadan. Menurutnya itu suara
perwakilan orang tua yang khawatir terhadap
kondisi Covid-19 saat ini.

“Saya dihubungi oleh yang mungkin coba
cari nomor saya dan dapat gitu, pak apa gak
bisa dipertimbangkan pesantren Ramadan online
saja, kan kami orang tua khawatir. Jadi itu suara
orang tua, itu kan perwakilan suara orang tua,
sehingga berkata demikian,” terangnya.

Menurut Audy, kondisi pesantren Ramadan
yang banyak anak-anak kecil mulai dari tingkat
SD hingga SMP. Anak-anak menurutnya, sulit
bisa komitmen dan disiplin dalam menejalankan
protokol kesehatan. Dan juga anak-anak suka
bercanda, mengobrol bersama teman-temannya
sehingga ini yang dikhawatirkan.

“Sejauh ini klaster paling  besar banyak dari
situ, nanti bisa menyebar ke keluarga, anak-anak
ini alhamdulillah dari keluarga banyak yang tidak
bergejala, dari 10 ada 9 yang tidak bergejala,
tapi kan bawa virus,” ujarnya.

Audy mengkhawatirkan dari virus, anak-anak
bisa membawanya ke rumah lalu bisa menyebarkan
kepada keluarga seperti orang tua atau kakek
neneknya.

Kemudian menanggapi kenapa mall dan pusat
perbelanjaan tidak ditutup, dia menjelaskan bahwa
itu berbeda. Sebab di  mall masuknya lebih ketat,
orang yang tidak pakai masker disuruh balik.
Setiap yang masuk harus diukur suhunya. Begitu
juga pasar tradisional, yang pasar tidak terlalu
terjadi kontak antar orang seperti anak-anak di
pesantren Ramadan.
  inoval aegesly/iwin sbinoval aegesly/iwin sbinoval aegesly/iwin sbinoval aegesly/iwin sbinoval aegesly/iwin sb
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pakaian adat tersebut, setelah berbincang dengan
Wali Kota Padang Panjang, Fadly Amran yang
memberitahukan bahwa di sana pengunjung bisa
mengenakan pakaian adat Ranah Minang.

Sandi kemudian memakai pakaian adat
tersebut, dan berpose di halaman depan rumah
gadang PDIKM Padang Panjang.

“Iya coba pakai baju adat, sekaligus untuk
berfoto," kata Sandiaga Uno.

Menteri pariwisata dan Ekonomi Kreatif yang
milenial dan juga aktif di media sosial itu, terlihat
gagah mengenakan pakaian adat tersebut.

Ke depan, pihaknya akan mengembangkan
spot wisata tersebut dengan narasi yang mudah
dipahami. Menurutnya sejarah di tanah
Minangkabau harus terus diangkat dengan
storytelling.

PDIKM adalah salah satu museum di Padang
Panjang. Museum ini berisikan berbagai macam
informasi dan koleksi mengenai kebudayaan
Minangkabau baik berupa dokumentasi audio
maupun visual.

Museum ini dapat diakses dari jalur utama
Padang–Bukittinggi, berjarak sekitar lebih kurang
dua kilometer dari pusat Kota Padang Panjang.

Sandi menyampaikan, museum dengan
arsitektur rumah gadang ini diinisiasi oleh mantan
Menteri Koperasi Bustanil Arifin.

"Museum ini dibangun berangkat dari
kesadaran untuk melestarikan dan mendekatkan
dokumentasi tentang kebudayaan Minangkabau,"
Sandiaga Uno menambahkan.

Menteri Pariwisata yang dulu pernah jadi calon
wakil presiden itu mengatakan Tempat ini
merupakan salah satu museum di Sumatera Barat
yang menampilkan banyak informasi seputar
Minangkabau. PDIKM juga masih dalam satu
kawasan dengan objek wisata pemandian Minang
Fantasi.

"Saya sangat berbahagia bisa mengunjungi
museum ini. Saya bisa melihat sejarah-sejarah,
foto-foto yang ke depan akan kita lengkapi dengan
story telling, story ekonomi sehingga dapat
meningkatkan kualitas dari destinasi dan daya
tarik wisatawan," kata Menparekraf Sandiaga Uno
dalam pernyataannya,

"Pak Wali Kota Padang Panjang ada rencana
untuk membuat satu rest area yang terintegrasi
dengan Minang Fantasi. Total areanya ada 10
sampai 15 hektare, sebagian sudah dikelola. Tapi
ada 2,5 hektare yang akan kita coba undang
para investor untuk melakukan pengembangan,"
ungkapnya.

"Ini adalah tugas dan fungsi kita di Kemen-
parekraf untuk membantu mengemasnya. Deputi

Bidang Industri dan Investasi, akan bekerja sama
langsung untuk menjaring minat para investor
untuk mengelola yang tentunya sesuai dengan
tren terbaru pariwisata dan ekonomi kreatif untuk
meningkatkan kualitas pariwisata dan keberlanjutan
lingkungan,"

Selanjut nya Menparekraf Sandiaga Uno
melanjutkan perjalanan menuju Kubu Gadang
desa wisata karya anak nagari yang pernah dia
kunjungi dulu kala mencalon jadi Wapres ,

Di kesempatan itu, Sandiaga didampingi Wali
Kota Fadly Amran dan sejumlah pimpinan OPD
lingkup Pemko. Kehadiran Sandiaga di lokasi,
disambut tokoh masyarakat setempat. J Dt Sati
salah seorang pemuka masyarakat, menyempatkan
diri pasangkan deta ke kepala Sandiaga sebagai
penghormatan manakala Sandi masuki kawasan
Wisata Kubu Gadang. Tidak itu saja, kedatangan
Sandi telah dua kali ke Kubu Gadang juga disambut
tarian siriah dicarano dan lambaian bendera selamat
datang dari siswa TK dan SD. “Selamat datang
pak Mentri” sorak puluhan siswa

Kata Sandiaga Uno, dirinya tertarik dengan
objek wisata Kubu Gadang karena kebersamaan
warga yang mampu mengkolaborasi satu ide objek
wisata lokal mengemas sebuah budaya (atraksi
silek lanyah) dengan alam. “Habis pandemi, kita
akan bantu mendorong kawasan wisata yang
mengemas seni budaya dengan alam,” ujar
Sandiaga Uno.

Secara terpisah Dt Sati menambahkan, ia sangat
berterimakasih pada Pemko dan unsur lain yang
telah ikut berperan membesarkan Desa Wisata
Kubu Gadang sebagai sebuah pusat destinasi wisata
di kota ini. “Diluar Ramadan, dihari Minggu
lokasi wisata diramaikan penjualan aneka kuliner
tradisi,” tukuk Dt Sati.

Sandiaga Uno dalam kunjungan mengatakan
,Desa wisata yang berdiri sejak 2015 ini telah
menjadi destinasi favorit wisatawan, baik nusantara
maupun mancanegara. Desa wisata ini menawarkan
atraksi bagi wisatawan untuk menikmati kehidupan
masyarakat desa yang dikenal dengan istilah
Serambi Mekkah ini. Seperti menanam padi sambil
menikmati hijaunya perdesaan.

Desa wisata ini juga menawarkan tradisi makan
baradaik serta atraksi silek lanyah. Yakni atraksi
silat di lumpur yang dilakukan di lahan sawah
yang telah dipanen.

"Kami ke depan berkomitmen untuk terus
memberikan pendampingan. Kami tengah menggagas
travel pattern yang baru di Sumatra Barat supaya
setelah pandemi bisa mengembangkan pariwisata
berbasis desa wisata. Desa wisata menjadi pandemic
winner," tandasnya.  paulhendri/advpaulhendri/advpaulhendri/advpaulhendri/advpaulhendri/adv
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AGAR PESANTREN RAMADHAN BERJALAN LANCAR

Hendri Septa: Disiplin Prokes Harus Utama
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah Wali Kota Padang Hendri
Septa melakukan kegiatan Subuh Mubaraqah
di musala Nurul Anhar Kapalo Koto, Pauh, Kamis
(22/4/2021).

Tidak bosannya Wali Kota mengimbau
kepada pengurus masjid/musala untuk mendukung
program dan kegiatan Pemko Padang, salah
satunya pelaksanaan Pesantren Ramadan yang
digelar tiap tahunnya di masjid dan musala di
Kota Padang.

Menurutnya, Pesantren Ramadhan merupakan
upaya Pemko Padang dalam mewujudkan gerasi
yang berilmu dan berakhlak Qur'ani.

Wako inginkan pelaksanaan Pesantren
Ramadhan tahun ini dapat berjalan lancar, meski
Padang belum sepenuhnya lepas dari pandemi
Covid-19.

Untuk itu, disiplin menerapkan protokol
kesehatan penting menjadi kebiasaan baru, sebagai
upaya pencegahan penularan Covid-19, sehingga
pelaksanaan Pesantren Ramadhan dan ibadah
lainnya di bulan Ramadhan 1442 H dapat berjalan
lancar.

Di kesempatan itu turut diserahkan hibah
dari Pemko Padang untuk pembangunan musala
Nurul Anhar Kapalo Koto senilai Rp 10 juta.

Hadir mendampingi Wako; Direktur RSUD
dr. Rasidin dr. Herlin Sridiani, Camat Pauh Jasman,
unsur Bagian Kesra beserta Forkopimca Pauh.
  faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

Ny. Genny Hendri Septa: Disabilitas
dan Lansia Harus Kita Lindungi!

Wako Ingin
Stunting
Tidak Jadi
Kasus Besar
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah - Wali Kota Padang Hendri
Septa melantik Pengurus Tim Penggerak
Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (TP-PKK)
Kota Padang periode 2021-2024, di Palanta Rumah
Dinas Wali Kota, Rabu (24/4/2021). Wali Kota
berpesan kepada seluruh pengurus TP PKK yang
dinahkodai Ny Genny Putrinda Hendri Septa
untuk concern kepada kasus stunting di Kota
Padang.

"Sekarang bagaimana Padang tidak terjadi
stunting. Besar harapan kepada pengurus TP PKK,
karena ini pertaruhan kita, jangan sampai ini
menjadi kasus besar," pesan Hendri Septa di depan
seluruh pengurus TP PKK yang dilantik.

Ditekankan wali kota, terdapat 16 kelurahan
dengan kasus stunting. Angkanya pun mencapai
20 persen. Hendri Septa berharap dengan adanya
kepengurusan TP PKK, kasus stunting menjadi
prioritas program kerja di tahun 2021.

"Jangan sampai mencuat kasus stunting di
Padang, ini kekhawatiran kita," tukuknya.

Agar angka stunting menurun, Hendri Septa
berharap adanya sinergitas antara TP PKK dengan
OPD di lingkup Pemko Padang. Kekuatan
keduanya nantinya akan meraih hasil baik.

Sementara, pelantikan pengurus TP PKK
bertepatan dengan peringatan Hari Kesatuan Gerak
(HKG) PKK ke-49 dan Hari Kartini ke-143 tingkat
Kota Padang tahun 2021.

Ketua TP PKK Kota Padang Ny. Genny
Putrinda Hendri Septa mengucap syukur atas
pelantikan ini. Istri Wali Kota Padang itu bertekad
akan meningkatkan etos kerja, kebersamaan dan
profesional bagi seluruh pengurus dan kader PKK
untuk menjadikan TP-PKK Kota Padang sebagai
organisasi yang solid, kreatif dan inovatif.

"Insya Allah saya bersama pengurus TP-PKK
Kota Padang yang baru dilantik hari ini bisa
menjalankan tugas dan amanah ini dengan sebaik-
baiknya. Semoga kita senantiasa bisa melakukan
kegiatan pemberdayaan masyarakat di berbagai
potensi masyarakat dalam rangka meningkatkan
kesejahteraan keluarga serta kesejahteraan
masyarakat. Khususnya bagi para ibu hamil, balita
dan lansia melalui Posyandu, serta berbagai
pembinaan terhadap keluarga serta kegiatan yang
bermanfaat untuk mereka,” ujarnya.

Dalam kegiatan pelantikan tersebut juga ikut
dilakukan penyerahan hadiah bagi para pemenang
juara 1, 2 dan 3 pada ajang Penilaian Perempuan
Inspiratif dan Perempuan Tangguh Tahun 2021
yang digelar DP3AP2KB Kota Padang.  faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

Keluarga Burhan Dibantu Wako Padang
TINGGAL DI GUBUK YANG MEMPRIHATINKAN,

Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah-- Pertolongan
kadang datang tak disangka-sangka.
Seperti keajaiban, itulah yang dirasakan
oleh keluarga Burhan (58).

Burhan terpilih mengikuti program
Semalam di Palanta (SEMATA) yang
digagas Wali Kota Padang Hendri
Septa. Maka dari itu, ia beserta istrinya
Gusminar (45) dan sepasang anak
mereka dijemput langsung wali kota
ke kediamannya yang berada di RT
02 RW 03, Kelurahan Cupak Tangah,
Kecamatan Pauh, Rabu (21/4/2021).

Seperti diketahui, SEMATA adalah
program Wali Kota Hendri Septa dan
jajaran di Pemko Padang dalam upaya
melakukan bedah rumah tak layak huni
bagi warga kurang mampu di Kota
Padang.

Setiba di kediaman Burhan, Wali
Kota Hendri Septa beserta tim langsung
terenyuh. Ia melihat dari sisi luar rumah
yang didiami Burhan dan keluarga
memang sangat tidak layak huni dan
ketika masuk ke dalam rumah, keadaan
lebih memprihatinkan lagi.

Hal itu dikarenakan bagian atap
rumah sudah bolong-bolong. Lantai
yang hanya beralaskan papan pun
sudah lapuk akibat digerus panas dan
hujan. Dinding rumah beralaskan papan
sudah nampak tak layak semakin
menambah keprihatinan.

"Mari bapak ibu dan anak-anak
semuanya, kita ke Palanta," seru Wako
Hendri saat itu sembari bergegas
menuju mobil yang disediakan Tim
SEMATA.

Ketika ditanyai terkait program
Semalam di PALANTA wali kota muda
itu menyebut, program ini merupakan
program yang dilakukan pihaknya
selama Ramadan untuk berbagi
kepedulian bersama kaum dhuafa atau

keluarga kurang mampu yang ada
di Kota Padang.

"Alhamdulillah kali ini merupakan
yang ketiga, dimana selama Ramadan
1442 H/2021 M untuk program
SEMATA sebanyak 8 (delapan)
keluarga akan kita kunjungi," ungkap
Wako Padang kepada wartawan di
sela penjemputan.

Melalui program itu, sebut dia,
selain membangun kepedulian sosial,
juga menjadikan keluarga dari
kalangan kurang mampu sebagai tamu
kehormatan Wali Kota Padang. Mereka
dijemput dari rumahnya lalu dibawa
ke rumah dinas wali kota untuk
berbuka puasa bersama wali kota dan
keluarga hingga bermalam di sana.

Selama di Palanta mereka
disediakan sarana untuk beribadah
bersama dan melakukan aktifitas
lainnya hingga sahur bareng dengan
pemimpin Kota Padang. Begitu
esoknya rumahnya akan ditinjau untuk
dibedah, diperkirakan pembangunan-
nya selesai sebelum Lebaran nanti.

"Alhamdulillah, kita dari jajaran
Pemerintah Kota Padang ingin
melakukan sesuatu yang luar biasa
pada Ramadan tahun ini dengan
memberikan kebahagiaan bagi
keluarga-keluarga yang kurang
mampu di Kota Padang. Sebagaimana
sesuai sabda Nabi Muhammad SAW
kaum dhuafa atau orang miskin adalah
orang-orang yang sangat dicintai
Rasulullah SAW," paparnya.

"Jika kita tak peduli, tidak
berempati dan tidak memuliakan
saudara-saudara kita tersebut, maka
kita harus malu mengaku cinta
Rasulullah. Karena mencintai orang
miskin termasuk salah satu dalam
wasiat Nabi Muhammad SAW kepada

sahabatnya Abu Dzar Al Ghifari," ulas
wako menambahkan.

Lebih lanjut Wako mengatakan,
sesungguhnya dengan mengajak
rakyatnya bermalam di rumah dinasnya
sendiri sekaligus membantu mem-
bedah rumahnya adalah perbuatan
mulia. Menurutnya, rumah dinas yang
ia diami beserta keluarga saat ini
sesungguhnya adalah rumah rakyat,
bukan miliknya pribadi.

"Hal ini kita lakukan sebagai
wujud rasa syukur, penghormatan pada
rakyat, walau belum semuanya bisa
diberi perhatian khusus. Setidaknya,
melalui program SEMATA ini kita
berharap juga bisa mengetuk banyak
pintu hati lainnya untuk bisa saling

peduli pada kaum dhuafa atau kurang
mampu di kota ini," ungkap Hendri
Septa yang resmi menjabat Wali Kota
Padang per 7 April 2021 lalu itu.

"Kita berharap, semoga kebaikan
ini menular ke banyak kalangan
sehingga ikut mendukung dan bahkan
melakukan kegiatan yang sama.
Semoga niat baik dan upaya ini
berjalan dengan baik dan lancar,"
harapnya mengakhiri.

Sementara itu, Burhan saat dijem-
put Wali Kota Hendri Septa dan jajaran
di rumahnya lebih cenderung terlihat
diam. Ia pun mengaku sangat senang
dan terharu dan tak mampu mengun-
gkapkan kata-kata selain bersyukur
kepada Allah SWT. (***)(***)(***)(***)(***)

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Pemerintah
Kota Padang melalui Dinas Sosial terus
melihatkan kepeduliannya bagi warga
Kota Padang, khususnya para penyan-
dang disabilitas dan juga lanjut usia
(lansia).

Hal itu ditandai melalui penyerahan
berbagai jenis bantuan disertai
pembinaan dan penguatan yang
dilakukan pemko setempat selama ini.

Kali ini Kamis pagi (22/4/2021),
Wali Kota Padang diwakili Ketua
Lembaga Koordinasi Kesejahteraan
(LK2S) Padang Ny. Genny Putrinda
Hendri Septa menyerahkan bantuan
sosial berupa penyediaan permakanan
yang diperuntukkan bagi penyandang
disabilitas berat, lansia serta bantuan
usaha ekonomi produktif (UEP) bagi
penyandang disabilitas.

Penyerahan bantuan itu diserahkan
secara simbolis kepada total 10 orang
perwakilan di Gedung Putih Kediaman
Resmi Wali Kota Padang.

Rincian penerimanya adalah bagi
penyandang disabilitas berat sebanyak
75 orang yang diwakili sebanyak 3 orang.
Lalu disabilitas yang sudah memiliki
usaha atau masih produktif kepada 11
orang yang diwakili sebanyak 2 orang,
serta bagi para lansia sebanyak 110 orang
yang diwakili 5 orang.

"Atas nama Pemerintah Kota Padang
dan LK2S Padang kita sangat
menyambut penyerahan bantuan ini.
Semoga dapat dimanfaatkan masing-
masing penerima dengan baik. Kami
juga menyampaikan terima kasih dan
apresiasi kepada semua pihak yang
telah ikut berpartisipasi dengan tulus
dan ikhlas dalam membina dan
melindungi para disabilitas dan lansia

di Kota Padang," harap Ny. Genny
dalam sambutannya.

Istri Wali Kota Padang Hendri
Septa itu juga mengatakan, sejatinya
Pemko Padang telah dan akan terus
melakukan beberapa kegiatan dalam
rangka meningkatkan taraf hidup bagi
penyandang disabilitas dan lansia.
Baik itu berupa pelatihan keterampilan
serta penyerahan bantuan sosial.

Untuk tahun 2021, sebutnya,
bantuan yang diserahkan bagi disabi-
litas dan lansia di Kota Padang
diantaranya yaitu dari Asistensi Sosial
Penyandang Disabilitas (ASPD) Pusat
berupa bantuan uang bulanan seba-
nyak 150 orang penyandang disabilitas.

"Kita tentu menyadari langkah yang
kita lakukan terkait perlindungan dan
pemenuhan hak penyandang disabilitas
dan lansia belum sepenuhnya maksimal.

Sebagaimana jumlah penyandang
disabilitas Kota Padang saat ini berjumlah
3174 orang. Maka itu, semoga semua
pihak dapat memperhatikan mereka,"
tukas Ny. Genny.

Pada saat yang sama, Kepala
Dinas Sosial Kota Padang Afriadi
menyebutkan, latar belakang penyer-
ahan bantuan sosial kali ini adalah
untuk meningkatkan produktifitas
disabilitas dan lanjut usia (lansia) di
Kota Padang. Adapun tema pada
kegiatan ini adalah "Disabilitas Kuat,
Unggul dan Semua Lanjut Usia Adalah
Orang Tua Kita".

Sementara sambung dia, tujuannya
diantaranya adalah sebagai bentuk
kepedulian Pemko Padang terhadap
penyandang disabilitas dan lansia.
Lalu meningkatkan kemandirian dan
produktifitas penyandang disabilitas

dan lansia di Kota Padang.
"Selanjutnya yaitu bagaimana kita

berupaya mengembangkan usaha bagi
penyandang disabilitas dalam beru-
saha. Sehingga lebih produktif dan
mandiri," imbuhnya.

Afriadi mengungkapkan, bantuan
yang diserahkan kali ini untuk
penyediaan permakanan bagi sebanyak
75 orang penyandang disabilitas berat
per paketnya berisikan susu, roti, gula
dan kacang hijau serta lainnya.

"Selanjutnya bantuan UEP bagi
11 orang penyandang disabilitas
berisikan beras, gula, minyak goreng,
tepung, mentega, teh, sabun, pasta
gigi dan lainnya. Sementara bagi 110
lansia bantuan yang diserahkan per
paketnya yaitu berisikan beras, roti,
susu dan teh," papar Afriadi.
  faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

Hendri Septa Walikota Padang saat menghadiri Pesantren Ramadhan

 Ny. Genny Hendri Septa menyerahkan bantuan kepada lansia.

Hendri Septa Walikota Padang alikota Padang Hendri Septa bersama keluarga yang rumahnya akan direhap.
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Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Ketua PSSI,
Mochamad Iriawan memastikan
Shin Tae-yong akan memimpin
pemusatan latihan Timnas Indo-
nesia pada Mei 2021. Pria berusia
51 tahun itu bakal kembali dari
Korea Selatan pada awal bulan
depan.

"Shin Tae-yong akan kembali
ke Indonesia pada 2 Mei 2021.
Kami akan atur prokokol kesehatan
dan berbagai macam lainnya," kata
Iriawan, Kamis (22/4/2021).

Iriawan mengatakan Shin Tae-
yong tetap bekerja selama berada
di Korea Selatan. Arsitek yang
baru pulih dari COVID-19 itu
disebutkan turut memantau Piala
Menpora.

Iriawan menuturkan Shin Tae-
yong bakal memanggil beberapa
pemain dari Piala Menpora. Saat
ini, kedua belah pihak telah
mengantongi sejumlah nama yang
bakal dipercaya mengikuti pemu-
satan latihan Timnas Indonesia.

"Selama di Korea Selatan, Shin
Tae-yong tetap memantau Piala
Menpora. Video pertandingan
dikirimkan ke dia. Sudah ada
beberapa pemain dalam catatan
dia untuk dipanggil ke pemusatan

latihan," jelasnya.
Sejumlah pemain non-Timnas

Indonesia bermain impresif sepan-
jang Piala Menpora. Nama-nama
seperti kiper PSM Makassar,
Hilman Syah, gelandang Persija
Jakarta, Marc Klok, dan winger
Persib Bandung, Frets Butuan,
dianggap pantas diberikaan
kesempatan oleh Shin Tae-yong.

Timnas Indonesia akan me-
mulai pemusatan latihan pada 1
Mei 2021 di Jakarta. Kegiatan
ini bertujuan mematangkan persi-
apan tim sebelum melanjutkan
Kualifikasi Piala Dunia 2022 Zona
Asia di Uni Emirat Arab (UEA).

Di tengah-tengah pemusatan
latihan, Timnas Indonesia akan
terbang ke Dubai, UEA pada
pertengahan Mei 2021. Di sana,
tim berjulukan Skuad Garuda itu
bakal memainkan dua partai uji
coba melawan Afghanistan pada
25 Mei 2021 dan Oman empat
hari berselang.

"Kami melakukan pemusatan
latihan di Jakarta dulu baru pindah
ke UEA. Insyaallah, mohon
doanya. Pemanggilan pemain
diumumkan pada pekan depan,"
tutur Iriawan.   faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

LALU MUHAMMAD ZOHRI

Masuk DafMasuk DafMasuk DafMasuk DafMasuk Daftttttararararar
Forbes 30Forbes 30Forbes 30Forbes 30Forbes 30
Under 30Under 30Under 30Under 30Under 30
Asia 202Asia 202Asia 202Asia 202Asia 20211111
Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Sprinter muda Indonesia Lalu
Muhammad Zohri masuk ke dalam daftar Forbes
30 under 30 Asia. Ada juga Maudy Ayunda dari
Indonesia yang bersanding dengan Zohri.

Forbes adalah majalah yang berbasis di Amerika
Serikat dan dikenal sering merilis daftar orang-orang
terkaya di dunia. Tak hanya itu, Forbes juga kerap
merilis orang-orang berprestasi.

Nah, dalam daftar Forbes 30 under 30 Asia atau
'daftar 30 orang di bawah usia 30 tahun di Asia',
Zohri bersama Maudy Ayunda turut disertakan. Prestasi
Zohri yang begitu fenomenal menjadi alasan Forbes
menyertakan nama pemenang medali emas nomor
lari 100 meter Kejuaraan Dunia Atletik U-20 2018.

Zohri juga ikut serta dalam keberhasilan Indonesia
meraih perak di nomor estafet 4x100 meter di Asian
Games. Zohri juga berhasil merebut medali perak
di Kejuaraan Asia di Doha pada 2019.

Di Doha, Lalu Muhammad Zohri membukukan
catatan waktu 10,13 detik sekaligus mematahkan
rekor milik Suryo Agung yang ada di angka 10,17
detik. Zohri pun berhak atas tiket untuk berlaga
di Olimpiade Tokyo setelah menempati posisi ketiga
pada Golden Grand Prix di Osaka pada 2019 dengan
catatan 10,03 sekaligus mempertajam rekornya sendiri.

"Disebut sebagai 'orang tercepat di Asia Tenggara'
sang atlet sprinter mencetak rekor Indonesia atas
catatan 10.13 detik dalam lari 100 meter di 2019
untuk mendapatkan medali perak pada ajang Asian
Athletics Championships in Qatar," tulis Forbes dalam
profil Zohri di daftar itu.

Sementara Maudy Ayunda yang baru 26 tahun
dianggap sangat berprestasi untuk ukuran usianya.
Sumbangsihnya buat masyarakat juga diapresiasi
Forbes.

"Dengan tiga album yang sudah dibuatnya, Ayunda
dianugerahi gelar 'Female Singer of the Year' dan
dipilih Disney untuk menyanyikan lagu Indonesia
untuk film 'Moana," tulis Forbes di profil Maudy
Ayunda.

Lalu Muhammad Zohri dan Maudy Ayunda bukan
anak muda pertama yang masuk daftar Forbes.
Sebelumnya sudah ada ganda putra bulutangkis
Indonesia Kevin Sanjaya Sukamuljo/Marcus Fernaldi
Gideon serta atlet panjang tebing Aries Susanti.

Kevin/Marcus masuk daftar Forbes 30 under 30
Asia atas prestasinya sepanjang 2020. Sementara
Aries Susanti pada 2019 atas prestasinya meraih medali
emas Asian Games 2018. (*/faisal)
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baru saja menuntaskan
penyelenggaraan kursus
kepelatihan sepakbola khusus
diploma wanita, lisensi C
AFC, di Jakarta, pada Selasa
13 April 2021.

Berakhirnya kursus ini,
menandai pula
persepakbolaan Sumatera
Barat (Sumbar) untuk
pertama kali dan satu-
satunya, resmi memiliki
pelatih diploma khusus
wanita.

Ialah Pipi Handayani.
Sarjana Pendidikan
Kepelatihan Olahraga
Universitas Negeri Padang
asal Kabupaten Padang
Pariaman, yang ikut menjadi
salah satu peserta dari 26
orang wanita seluruh
Indonesia di kursus yang
berjalan sejak 1 April 2021
lalu.

Pipi membenarkan telah
menyelesaikan kursus yang
dihelat PSSI di dua tempat,
materi teori di Hotel Ibis Slipi
dan praktek di Lapangan D,
Senayan.

“Ya, sudah selesai.
Kursus ini sambungan dari
Lisensi D Nasional yang Pipi
ikuti di bulan Oktober 2019
dulu,” katanya membuka
percakapan.

Dia mengatakan sangat
bersyukur sekali dapat
kesempatan jadi peserta dan
satu-satunya yang dipercayai
dan ditunjuk oleh Asosiasi
Provinsi (Asprov) PSSI
Sumbar. Selaku penggiat
sepakbola, kursus
kepelatihan tersebut
menambah ilmu dan
pengetahuannya serta
melengkapi beberapa lisensi
yang lebih dulu telah
dimilikinya di

persepakbolaan nasional.
“Sebagai penggiat sepak

bola yang awalnya di dunia
wasit. kini mencoba
merambah ke ranah pelatih.
Pipi ingin mengembangkan
juga insan sepak bola putri
di Sumatera Barat,” jelas
pemegang lisensi C.2 wasit
sepakbola dan Level 1 wasit
futsal ini.

“Di sepak bola, sudah
bertugas di kompetisi Liga
1 Putri dan untuk futsal di

Liga Futsal Nusantara,”
sambung Pipi yang masih
berstatus honorer guru
olahraga.

Terkait kepelatihan
khusus sepakbola wanita ini,
Pipi mengatakan punya
tantangan besar dalam
mengembangkan sepakbola
putri di Ranah Minang.
Kultur daerah yang cukup
komplit menyoal
keterlibatan wanita dalam
sepakbola, sebuah hal

menarik untuk dicarikan
strategi dan solusi.

“Tantangan di Sumbar,
soal wanita ini agak payah
menekuni sepak bola putri.
Tapi, bukan tidak bisa. Ini
juga jadi pesan Coach Indra
Sjafri. Bahwa sepak bola
wanita harus berkembang di
Sumbar. Bagaimana caranya,
itu yang sama-sama
dipikirkan,” harap Pipi yang
juga mempunyai lisensi
Pengawas Pertandingan (PP)

Terdekat, Pipi
menyebutkan dirinya akan
bergabung dulu dengan
salah satu klub sepak bola
putri di Kota Padang.
Mengaplikasikan ilmu
kepelatihan yang didapat
sambil mencari solusi terbaik,
mengembangkan sepak bola
putri di Sumbar.

“Untuk sementara waktu,
Pipi gabung sama klub Adios
Putri, yang dilatih Bayu.
Sambil buat persiapan,
perencanaan turnamen sepak
bola putri se-Sumbar yang
akan diusulkan ke Asprov.
Kata Coach Indra juga, di
Sumbar harus di adakan
turnamen khusus putri, untuk
menarik minat para pecinta
sepak bola. Aamiin,” imbuh
Pipi, memungkasi
percakapan. n faisal budiman

MALAYSIA OPEN 2021
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mengirimkan 13 wakil ke ajang
bulutangkis Malaysia Open 2021.
Turnamen BWF World Tour Super 750
itu berlangsung di Axiata Arena, Kuala
Lumpur, 25-30 Mei.

Indonesia menurunkan kekuatan
penuhnya di turnamen kali ini. Di sektor
ganda putra, Kevin/Marcus kembali
menandai debutnya setelah terakhir kali
mereka gagal tampil di All England 2021.

Saat itu, Indonesia dipaksa mundur setelah
Kevin Sanjaya dkk diketahui sepesawat
yang terkonfirmasi COVID-19.

Di Malaysia Open, Kevin/Marcus
terakhir juara pada Malaysia Open 2017.
Setelah itu, Indonesia absen gelar dalam
dua tahun terakhir (2018 dan 2019).

Selain Minions, julukan fans bulutangkis
untuk Kevin/Marcus, PBSI juga mengirim
pasangan Fajar Alfian/Muhammad Rian
Ardianto serta Hendra Setiawan/Mohammad

Ahsan.
Di sektor ganda campuran, PBSI juga

mengirimkan pemain andalannya yakni
Praveen Jordan/Melati Daeva Oktavianti
dan Hafiz Faizal/Gloria Emanuelle Widjaja.

Bagi Hafiz/Gloria, turnamen ini sebagai
kesempatan mereka menambah poin
Olimpiade 2020 Tokyo. Saat ini mereka
masih di peringkat delapan klasemen
kualifikasi multiajang olahraga empat
tahunan tersebut. (*/faisal)
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Marc Marquez comeback di
arena MotoGP usai pulih
dari cedera. Meski sudah
kembali, The Baby Alien
tetap dihantui bayang-
bayang pensiun dini.

Marquez kembali ber-
tarung di lintasan dalam seri
ketiga MotoGP 2021 yang
berlangsung di Sirkuit Port-
imao, Portugal, pekan lalu.
Rider tim Repsol Honda itu
comeback setelah sembilan
bulan absen akibat cedera
patah lengan kanan.

Marquez memulai bala-
pan MotoGP Portugal 2021
dari posisi keenam. Juara
dunia delapan kali itu tampil
cukup hati-hati sepanjang
25 lap, hingga berhasil finis
di urutan ketujuh

Seusai balapan, Marc
Marquez melampiaskan emo-
sinya di paddock. Dia me-

nangis bahagia setelah
mampu menyelesaikan race
dan disambut aplaus panjang
tim Repsol Honda.

Marquez mengakui jika
perjuangannya kembali ke

trek belum selesai sepenu-
hnya. Pebalap 28 tahun itu
masih harus melakukan
sejumlah treatment guna
pemulihan maksimal kon-
disinya.

Hal tersebut penting
dilakukan, agar Marquez
dapat kembali menampilkan
performa terbaik di lintasan
tanpa rasa takut. The Baby
Alien tidak ingin cedera

yang mendera memaksanya
untuk mengakhiri karier lebih
cepat.

"Saya tidak akan ber-
damai dengan diri sendiri
apabila saya harus menga-
khiri karier akibat cedera.
Tidak ada pebalap yang
mau mengalami itu," kata
Marquez kepada Marca.

"Waktu ideal untuk pen-
siun adalah ketika sang rider
menginginkannya, bukannya
saat cedera memaksa mereka
berhenti. Anda juga tak
ingin berhenti ketika tidak
ada lagi panggung buat
anda," dia menambahkan.

"Tentu saja saya mener-
ima apabila tubuh saya tak
bisa lagi berbuat banyak.
Kendati demikian, saya tetap
senang dapat kembali me-
ngendarai motor. Saya menik-
matinya sekali," demikian
kata Marc Marquez.(*/faisal)



Padang, Khazanah— Klaster baru Covid-19 di lingkungan
pendidikan terus muncul di Sumatra Barat. Setelah muncul di
sejumlah sekolah berasrama, kali ini, kampus Institut
Pemerintahan Dalam Negeri (IPDN) Baso, Kabupaten Agam,
yang kembali menjadi klaster penyebaran virus Corona.
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SEKOLAH BERASRAMA JADI KLASTER BARU COVID-19 DI SUMBAR
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Sebanyak 615 orang warga
kampus IPDN Baso, Kabupaten
Agam, harus menjalani swab test
massal, menyusul puluhan praja
di lembaga pendidikan itu terkon-
firmasi positif Covid-19.

Swab test dilaksanakan tim
Puskesmas Kecamatan Baso, di
Kampus IPDN Baso, Kamis (22/
4) dan dipantau langsung oleh
Camat Baso, Surya Wendri.

Surya Wendri mengatakan,
swab test massal ini dilaksanakan
mengingat puluhan orang praja
kampus IPDN diketahui terkon-
firmasi Covid-19.

Sesuai data terakhir kemarin,
praja yang terkonfirmasi sebanyak
39 orang, dari 405 orang praja
yang ada di kampus IPDN Baso.

“Maka kita harus melakukan
swab test terhadap seluruh warga
kampus IPDN, baik praja maupun
tenaga pendidik dan pimpinan
lembaga pendidikan, untuk me-
mutus mata rantai penyebaran
virus corona itu,” ujarnya

Surya Wendri menjelaskan,
praja yang mengikuti swab test
massal ini sebanyak 366 orang,
pimpinan kampus IPDN dan
karyawan 247 orang, dengan total
keseluruhan sebanyak 613 orang.

“Kita berharap hasil swab test

ini negatif, sebab beberapa hari
terakhir di Agam terjadi lonjakan
kasus positif, sehingga ini perlu
kita waspadai bagaimana virus
ini tidak lagi meluas,” sebutnya.

Dengan begitu, ia mengimbau
warga untuk disiplin protokol
kesehatan, karena ia melihat akhir-
akhir ini warga mulai lalai mene-
rapkan protokol kesehatan teru-
tama ketika beraktivitas di luar
rumah.

“Untuk itu, mari kita disiplin
kembali menerapkan protokol
kesehatan seperti memakai masker
dan lainnya, agar dapat memutus
mata rantai Covid-19,” ajaknya.

Sebelumnya, Gubernur Su-
matra Barat Mahyeldi Ansharullah
meminta Dinas Kesehatan (Dinkes)
dan Dinas Pendidikan (Disdik)
untuk berkolaborasi mencegah
dan menanggulangi kasus pe-
nyebaran Covid-19 di satuan
pendidikan.

Menurut Mahyeldi, penam-
bahan jumlah kasus Covid-19 di
Sumbar sangat memprihatinkan,
yang salah satunya dipicu oleh
munculnya klaster lingkungan
pendidikan.

Untuk Mahyeldi berharap
Dinkes diharapkan bekerja sama
dengan Disdik agar dapat mem-

menerapkan protokol kesehatan.
“Jika aparat tidak tegas dan

masyarakat tidak mau disiplin diri
akan pentingnya kebiasaan baru
dengan protokol kesehatan, maka
akan selalu bertambah klaster baru
di mana pun termasuk di sekolah
berasrama dalam ruang proses
pendidikan,” ujarnya.

Senada dengan Gubernur
Sumbar, Andani Eka Putra dalam

rakor itu juga menyebutkan saat
ini sekolah berasrama adalah klaster
baru penyebaran Covid-19.

Hal itu dipicu oleh banyaknya
kunjungan sanak keluarga ke
sekolah yang tidak mematuhi
protokol kesehatan.

“Jika kita tidak disiplin, maka
bertambahlah selalu kasus positif.
Harus ada penekenan kepada
satuan pendidikan, kedisiplinan
dalam prokes menjadi harga mati
dalam pencegahan kasus Covid-
19 di lingkungan sekolah.

Diharapkan nanti setelah
diadakan rakor, kepala sekolah
mampu memanejerial dan
mengelola penetapan prokes di
sekolah masing-masing,” imbau
Andani.

Kepala Disdik Sumbar Adib
Alfikri juga mengatakan, kasus
terkonfirmasi Covid-19 di ling-
kungan pendidikan sempat men-
coreng nama Disdik Sumbar, karena
adanya penambahan klaster baru
penyebaran Covid-19 di sekolah
berasrama, seperti SMA Negeri
1 Sumbar, dan baru-baru ini di
Perguruan Islam Ar Risalah.

 “Sebanyak 61 siswa SMA
Negeri 1 Sumbar positif Covid-
19 dan diisolasi mandiri secara
mandiri di asrama. Maka dari
banyaknya penambahan kluster
baru pada satuan pendidikan,
perlu adanya dilaksanakan rakor
agar terjalinnya persamaan persepsi
dalam penanggulangan Covid-
19 di satuan pendidikan,”
terangnya   Iwin SB/Novrizal Iwin SB/Novrizal Iwin SB/Novrizal Iwin SB/Novrizal Iwin SB/Novrizal
Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.

MUNCUL- Klaster baru Covid-19 di lingkungan pendidikan terus muncul di Sumatra Barat. Setelah
muncul di sejumlah sekolah berasrama, kali ini, kampus Institut Pemerintahan Dalam Negeri (IPDN)
Baso, Kabupaten Agam, yang kembali menjadi klaster penyebaran virus Corona (foto: Ist/net).

berikan edukasi dan bimbingan
pengetahuan terhadap satuan
pendidikan dalam penanganan
Covid-19.

Hal itu ditegaskan Mahyeldi
saat membuka rapat koordinasi
(rakor) antar-kepala SMA/SMK/
SLB se-Sumbar secara virtual
terkait pencegahan Covid-19 pada
satuan pendidikan, Rabu (21/4).

 “Harus ada kolaborasi dan

sinergitas antara Disdik dan
Dinkes dalam penanganan dan
pengendalian wabah Covid-19 di
tengah masyarakat, terutama dalam
kegiatan proses pembelajaran dan
pengajaran di sekolah-sekolah di
seluruh tingkatan di Sumbar,”
ingat Mahyeldi.

Lebih lanjut, dia mengi-
ngatkan kunci dari penanganan
Covid-19 adalah disiplin dalam

Mungka, Khazanah—Mungka, Khazanah—Mungka, Khazanah—Mungka, Khazanah—Mungka, Khazanah— Malang benar
nasib Sera Nurlaila (14), murid Sekolah
Dasar (SD) warga Jorong Koto Tinggi Nagari
Simpang Kapuak Kecamatan Mungka
Kabupaten Limapuluh Kota yang dika-
barkan hilang sejak Minggu 18 April 2021
lalu akhirnya ditemukan sudah jadi mayat
dan dikubur dalam kuburan dangkal di
sebuah ladang gambir.

Jasad Sera ditemukan dalam kondisi
tak bernyawa, Kamis (22/4) dalam kondisi
terkubur di ladang Gambir yang hanya
berjarak 3 kilometer dari rumahnya.

Menurut warga, saat ditemukan, lokasi
kuburan korban seperti sudah dibongkar
binatang, tanah di sekelilingnya seperti
dikeruk tanpa menggunakan alat bantu,
sampai akhirnya terlihat kaki korban.

Karena kaki korban terlihat dari luar
dan mengeluarkan aroma tak sedap sehingga
menarik perhatian masyarakat untuk
mendekati lokasi, warga pun melaporkan
hal ini kepada pihak kepolisian.

“Korban ditemukan tidak bernyawa
dengan kondisi dikubur di ladang gambir,”
kata Kapolres Limapuluh Kota melalui

Wakapolres Kompol Russirwan, Kamis (22/
4) sore.

Menurutnya, kuat dugaan korban
dihabisi mengarah ke bapak tirinya.

“Yang bersangkutan Sudah diamankan,”
ucapnya lagi.

Saat berita ini diturunkan, tim medis
bersama petugas Basarnas, TNI dan Polri
masih berada di lokasi penemuan untuk
evakuasi jenazah korban.

“Petugas masih di lokasi,” ucap Kepala
Puskesmas Mungka yang sudah menyi-
agakan mobil ambulan untuk evakusi
korban dari lokasi.

Kronologis hilangnya korban, berawal
pada Minggu (18/4) pagi, saat itu korban
ditinggal rumahnya bersama bapak tiri dan
adik perempuannya sedangkan ibu kan-
dung korban, pergi bekerja bersama kakak
perempuannya.

Dihari yang sama, yakni sekitar pukul
14.00 Wib, ibu korban pulang kerja dan
tidak mendapati korban di rumah.

“Perkiraan waktu itu, korban sedang
bermain dirumah temannya,” ucap ibu
korban.

Karena tidak menaruh curiga, keluarga
pun tidak mempersalahkan korban tidak
berada dirumah. Tetapi, sampai sore, korban
tak kunjung pulang kerumah. Akhirnya
ibu kandung korban mulai cemas.

Pihak keluarga sudah berupa mencari
keberadaan gadis belia tersebut sampai
tengah malam, malahan tidak membuahkan
hasil. Akhirnya pada Senin (19/4) keluarga
korban melaporkan peristiwa tersebut ke
petugas kepolisian serta Basarnas.

Petugas dan dibantu warga sekitar
sudah berupaya mencari korban, berhari-
hari tetapi keberadaan gadis tersebut tidak
membuahkan hasil.

Pencarian juga dilakukan di hutan kecil
dekat rumah, aliran sungai dan kebun
gambir di sekitar, bahkan upaya pencarian
terhadap korban dipimpin langsung
Koordinator Pencarian dan Pertolongan SAR
Kabupaten Limapuluh Kota, Robi Saputra,
namun belum menemui titik terang apapun. 

Setelah 4 hari dinyatakan hilang,
akhirnya korban ditemukan tidak bernyawa
dalam semak-semak di ladang gambir
masih sekitar Mungka   Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati.

DI AREA LADANG GAMBIR
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Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—  Dinas Kesehatan Kota
Payakumbuh kembali mengumumkan adanya satu
orang pasien positif Covid-19 yang meninggal dunia.
BM, laki-laki (67), warga Padang Tangah Payobadar
yang sebelumnya sempat menjalani perawatan di
Rumah Sakit dengan gejala demam, batuk serta lemah
anggota gerak dan telah dimakamkan dengan
protokol Covid-19.

“Untuk warga kita yang meninggal ini,
pengambilan spesimennya dilakukan tanggal 19 April
lalu, hasilnya baru keluar hari ini dan beliau
meninggalnya kemarin makanya baru ketahuan
hasilnya hari ini,” kata Kepala Dinas Kesehatan
Bakhrizal kepada media, Rabu (21/4).

“Dengan demikian sampai hari ini sudah 12 orang
yang meninggal dunia di Payakumbuh terkonfirmasi
positif Covid-19,” tambahnya.

Dari tracing yang dilakukan kepada riwayat
kontak masyarakat yang dinyatakan positif, hari ini
diinformasikan kalau ditemukan lagi penambahan 13
(tiga belas) kasus positif Covid-19 dan dua orang
yang bebas isolasi di Payakumbuh.

“Hari ini terjadi penambahan kasus yang cukup
banyak dari tracing yang kita (Dinkes-red) lakukan,”
ucapnya   Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati.

Sabu RSabu RSabu RSabu RSabu Rutututututan Anak Airan Anak Airan Anak Airan Anak Airan Anak Air
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Kepala Rutan Kelas IIB
Padang, Muhammad Mehdi menyebutkan, barang
haram tersebut ditemukan oleh petugas ketika
melakukan penyisiran area secara rutin di lingkungan
kerja.

“Saat menyisir itu, kami menemukan sabu-sabu itu
di dalam Rutan dan langsung kami hubungi pihak
Polsek Koto Tangah,” kata Mehdi, Kamis (22/4).

Mehdi menjelaskan, pihaknya memang memiliki
kamera pengawas di seputar area Rutan, namun
Tempat Kejadian Perkara (TKP), tidak terdeteksi
rekaman CCTV.

“Sebenarnya kami memiliki 24 titik CCTV di
Rutan (Anak Air) ini. Namun lokasi penemuan itu tak
terdeteksi, sehingga kami tidak tahu barang itu dari
siapa dan akan ditujukan ke Warga Binaan
Pemasyarakatan (WBP) yang mana,” ujarnya.

Sementara itu, Kepala Unit (Kanit) Reserse
Kriminal (Reskrim) Kepolisian Sektor (Polsek) Koto
Tangah, Ipda Mardianto Padang mengatakan,
pihaknya telah menyita barang bukti (BB) sabu-sabu
yang ditemukan di lingkungan Rutan Kelas IIB Anak
Air Padang.

“Barang bukti itu sudah kami sita, namun untuk
pelakunya kami belum ketahui dan asal sabu-sabu
itu,” katanya   Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko.

Razia WRazia WRazia WRazia WRazia Warung Karung Karung Karung Karung Kelambu di Pelambu di Pelambu di Pelambu di Pelambu di Padang Padang Padang Padang Padang Panjanganjanganjanganjanganjang
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BERBEDA- Lagi dua tersangka penyalahgunaan narkoba di
wilayah hukum Polres Agam ditangkap, Rabu (21/4), mereka
adalah And (34) dan FNS (37) keduanya ditangkap di lokasi yang
berbeda (foto: Heppy Kusnandar).

LLLLLubuk Basung, Khazanah—ubuk Basung, Khazanah—ubuk Basung, Khazanah—ubuk Basung, Khazanah—ubuk Basung, Khazanah—
 Lagi dua tersangka penyalah-
gunaan narkoba di wilayah hukum
Polres Agam ditangkap. Keduanya
ditangkap ditempat berbeda yaitu
And (34)  pada 21 April pukul 03
30 Wib di Paraman Bayur  Batu
Hampa nagari Kampung Tangah 
Kecamatan Lubuk Basung  dan
FNS (37) ditangkap beberapa jam
setelah And diciduk pukul 08 30
WIB  di Jorong Kubu Sei  Batang
kecamatan Tanjung Raya Kabu-
paten Agam. 

Saat menggelar jumpa pers
Kamis  (22/4), Wakapolres Kompol
Syafril  memberikan penjelasan
didampingi Kabag Humasnya AKP
Nurdin dan Kasat Narkoba Iptu
Awal Rama. 

“Memang  benar tim opsnal
telah menangkap dua tersangka
penyalahgunaan narkoba dalam
waktu yang berdekatan” katanya. 

Wakapolres membeberkan
proses penangkapan, yang diawali
dengan informasi dari masyarakat
tentang kegiatan penyalahgunaan

narkoba oleh pelaku.
Tim Opsnal memperoleh

informasi  bahwa diduga pelaku
berada disebuah rumah End
kemudian anggota langsung
bergerak ke lokasi sampai disana
pukul 04 30 wib. Mengetahui polisi

yang datang, End melarikan diri
sementara And berhasil ditangkap. 

“Dari hasil  penggeledahan
anggota menemukan barang
bukti   4 paket ganja dan 6 paket
narkoba jenis sabu, termasuk uang
Rp 2.450.000, hand phone dan

barang bukti lainnya” katanya. 
Beberapa jam kemudian ops-

nal bergerak ke Jorong Kubu Sei
Batang kecamatan Tanjung Raya.
Tim melihat pelaku mengendarai
sepeda motor, kemudian dihen-
tikan oleh tim opsnal. 

Ketika digeledah dan periksa
sepeda motor yang bersangkutan, 
polisi tidak menemukan  barang
bukti. Tapi ketika polisi mengi-
nterogasi lebih lanjut akhirnya
tersangka FNS mengakui bahwa
dia menyimpan narkoba di ruma-
hnya sendiri. 

Tim opsnal langsung mela-
kukan penggeledahan  ke rumah
pelaku, ditemukan  1 paket
narkoba jenis ganja.

“Kedua tersangka sekarang
telah diamankan untuk proses
selanjutnya” kata Wakapolres  

Keduanya dikenai  pasal 114
ayat 2 jo pasal 112 ayat 2 ,
undang undang no 35 tahun 2009
tentang penyalahgunaan narko-
tika dengan hukuman maksimal
15 tahun   Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar.....

Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah— Di
bulan suci Ramadhan 1442 H, Satuan
Polisi Pamong Praja dan Pemadam
Kebakaran membentuk Tim Pengawas
Penegakan Perda (Was Gakda) Kota
Padang Panjang.

Tim ini bertugas melakukan razia
terhadap warung-warung kelambu yang
masih buka pada siang hari di bulan
Ramadan.

Kasat Pol PP Damkar, M. Albert
Dwitra didampingi Kabid Penegakan
Perda dan Trantibum, Herick Eka Putra 
mengatakan, tim ini sudah turun sejak
awal Ramadan yang dipimpin
langsung Herick didampingi Kasi

Penegakan Perda, Idris.
“Pada Selasa (20/4) lalu, tim telah

menggerebek beberapa warung
kelambu di beberapa kelurahan
berdasarkan informasi dari Tim Intel
Satpol PP. Ada enam warung kelambu
yang sedang beroperasi. Keenam lokasi
itu terletak di Kelurahan Ngalau, Bukit
Surungan, Pasar Usang dan Sigando,”
ungkapnya.

Saat dirazia petugas, tambahnya
lagi, pemilik warung kelambu itu
didapati sedang melayani konsumen.
Namun, pemilik berdalih hanya
melayani konsumen “take away”
(bungkus bawa pulang).

“Untuk saat ini kami memberikan
imbauan dan peringatan kepada
pemilik warung kelambu. Jika pemilik
masih beroperasi dan melayani
konsumen makan di tempat kami akan
mengambil tindakan” ujar Herick.

Terkait Perda yang dilanggar, Idris
menambahkan, para pemilik warung
kelambu ini melanggar Perda No. 9
Tahun 2010 tentang Pencegahan,
Pemberantasan, dan Penindakan
Penyakit Masyarakat.

“Bagi pelanggar diberi sanksi
pidana kurungan paling lama 3 bulan
atau denda maksimal Rp. 5.000.000,”
kata Idris    Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri.

RAZIA- Di bulan suci
Ramadhan 1442 H,
Satuan Polisi Pamong
Praja dan Pemadam
Kebakaran membentuk
Tim Pengawas
Penegakan Perda (Was
Gakda) Kota Padang
Panjang yang bertugas
melakukan razia
terhadap warung-
warung kelambu yang
buka siang hari (foto:
Paulhendri).
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MK DPP GerindraMK DPP GerindraMK DPP GerindraMK DPP GerindraMK DPP Gerindra

MENTERI Pendidikan dan Kebudayaan, Nadiem
Makarim bersama Megawati Soekarno Putri. IST

Menteri NadiemMenteri NadiemMenteri NadiemMenteri NadiemMenteri Nadiem
Melawan?Melawan?Melawan?Melawan?Melawan?
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Direktur Eksekutif Voxpol
Research and Consulting, Pangi Syarwi Chaniago,
merespons soal pertemuan Menteri Pendidikan dan
Kebudayaan (Mendikbud) Nadiem Makarim dengan
Ketua Umum PDIP Megawati Soekarnoputri.

Menurut Pangi, pertemuan tersebut bisa diartikan
sebagai bentuk perlawanan Nadiem terhadap pihak-
pihak yang tengah mengincar posisi Menteri
Pendidikan dan Kebudayaan.

“Itu sebenarnya bentuk simbol perlawanan
sebenarnya, bahwa dia berkontribusi juga (atas
keterpilihan Jokowi),” kata Pangi di Kompleks
Parlemen, Senayan, Jakarta, Kamis (22/4).

Menurutnya, simbol-simbol semacam itu tak
dimungkiri cukup berhasil memberi pengaruh. Adanya
pertemuan tersebut secara tidak langsung juga akan
menjadi pertimbangan bagi Presiden Joko Widodo.

“Itu kan menandakan simbol bahwa ya politik
kita ini kan simbol. Artinya, mungkin bagi dia, Jokowi
harus mempertimbangkan juga gitu,” ujarnya.

Pertemuan tersebut juga dipandang sebagai upaya
Nadiem mempertahankan posisinya saat ini. Dengan
adanya bukti pertemuan tersebut, Pangi melihat kecil
kemungkinan bagi Nadiem di-reshuffle.

“Ada memang desain ke situ, melakukan itu apakah
itu alami atau itu adalah cara Nadiem untuk
mempertahankan itu, ya. Ya, mungkin saja,” ucapnya.

“Nadiem mungkin sudah gemas juga karena dia
punya banyak saham juga kan keterpilihan Jokowi,
mungkin itu bagi dia ada perlawanan di situ,” ujarnya.
ryn / ro lryn / ro lryn / ro lryn / ro lryn / ro l

PKS-DemokratPKS-DemokratPKS-DemokratPKS-DemokratPKS-Demokrat
Bahas DemokrasiBahas DemokrasiBahas DemokrasiBahas DemokrasiBahas Demokrasi
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Sekretaris Jenderal Partai
Keadilan Sejahtera (Sekjen PKS), Aboe Bakar
Al-Habsyi, menyatakan partainya membahas
masalah demokrasi, kebangsaan, hingga ekonomi
dalam bersilaturahmi ke markas DPP Demokrat,
Jakarta Pusat, Kamis (22/4).

Menurutnya, tiga hal tersebut dibahas dalam
pertemuan Presiden PKS Ahmad Syaikhu dengan
Ketua Umum Demokrat Agus
Harimurti Yudhoyono (AHY) karena telah
menjadi masalah di tengah situasi pandemi
Covid-19 dan bencana alam yang terjadi di
beberapa daerah di Indonesia dalam beberapa
waktu terakhir.

PKS dan Demokrat, lanjut dia, ingin mencari
langkah konkret yang bisa dilakukan dalam
masalah demokrasi, kebangsaan, serta ekonomi.

“Apa yang konkret bisa kita lakukan sebagai
partai politik akan kita lakukan. PKS siap
berkolaborasi dengan semua pihak termasuk
Partai Demokrat, partai politik lainnya dan
seluruh anak bangsa,” kata Aboe, Kamis (22/4).

Ia menerangkan, langkah menemui AHY hari
ini merupakan kunjungan balasan setelah
beberapa waktu lalu AHY bersama jajaran Partai
Demokrat bertandang ke Kantor DPP PKS, Jalan
TB Simatupang, Jakarta Selatan.

Bagi PKS, menurutnya, Ramadan merupakan
momentum yang tepat untuk melakukan
silaturahmi dengan pihak manapun.

“Apalagi ini bulan Ramadhan kita
dianjurkan memperbanyak silaturahim, dengan
siapa saja. Kemarin kita dikunjungi saudara kita
dari PPP sekarang kita silaturahim ke Partai
Demokrat sebagai kunjungan balasan, inilah
berkah Ramadhan semua bisa silaturahim,” ujar
Aboe.

Sebelumnya, Kepala Badan Komunikasi
Strategis Partai Demokrat Herzaky Mahendra
Putra menyatakan pertemuan AHY dan Syaikhu
di Kantor DPP Partai Demokrat hari ini
merupakan kunjungan balasan dari PKS, setelah
AHY bersama jajaran pengurus DPP Partai
Demokrat mengunjungi Kantor DPP PKS
beberapa waktu lalu.

AHY diketahui mendatangi Kantor DPP PKS
pada 24 Juli 2020, saat Partai Dakwah itu
masih dipimpin Sohibul Iman.

Herzaky menerangkan, AHY selama setahun
terakhir telah mengunjungi sejumlah kantor
parpol untuk melakukan silaturahmi dan
membangun komunikasi. Parpol yang sudah
didatangi AHY, antara lain, Golkar, PKB, PKS,
PAN, dan PPP. Herzaky menegaskan, komunikasi
dan silaturahmi dalam politik merupakan hal
yang penting dalam upaya menyelesaikan
permasalahan bangsa.

“Komunikasi dan silaturahmi antarparpol
bagi kami sangatlah penting, bukan saja untuk
menjembatani perbedaan pandangan yang
kadang muncul, melainkan juga untuk
menyatukan energi positif dalam menyelesaikan
permasalahan-permasalahan besar bangsa ini,”
tutur Herzaky.  ryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnn

Poros Politik Islam: Dari Pemilu 1955,Poros Politik Islam: Dari Pemilu 1955,Poros Politik Islam: Dari Pemilu 1955,Poros Politik Islam: Dari Pemilu 1955,Poros Politik Islam: Dari Pemilu 1955,
1999 dan Harapan 20241999 dan Harapan 20241999 dan Harapan 20241999 dan Harapan 20241999 dan Harapan 2024

PPPPPanggil Panggil Panggil Panggil Panggil Parizal Hanifarizal Hanifarizal Hanifarizal Hanifarizal Hanif
PasbarPasbarPasbarPasbarPasbar, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah— Ketua DPRD
Pasaman Barat (Pasbar) sekaligus
Ketua DPC Gerindra Pasbar, Parizal
Hafni, dipanggil Majelis Kehormatan
DPP Gerindra hari ini, Jumat (23/
4) di Jakarta. Hal itu disampaikan
Ketua DPD Partai Gerindra Sumatera
Barat Andre Rosiade kepada war-
tawan, Kamis (22/4).

Menurutnya, pemanggilan ini
terkait sejumlah kasus yang mem-
belit Parizal sejak menjadi Ketua
DPRD Pasbar, termasuk dugaan
selingkuh dengan staf perem-
puannya.

“Kami sudah menerima surat dari
Majelis Kehormatan Gerindra
bernomor 04-443/A/MK-Gerindra/
2021 yang ditandatangani Ketua
Majelis Habiburokhman dan Sekre-
taris Majelis M Maulana Bungaran
Rabu 20 April 2021,” kata Andre
kepada wartawan, Kamis (22/4).

Pemanggilan itu terkait Surat
DPD Gerindra Sumbar 27 Februari
perihal petunjuk penyelesaian
sengketa dan Surat Pernyataan yang
dibuat Parizal Hafni pada 20 April
lalu. Terkait kasus dugaan selingkuh
Parizal, terungkap usai Kantor DPC
Gerindra Pasbar digerebek pada
Senin (19/4).

Saat itu, puluhan pemuda me-
nggerebek Parizal sedang berduaan
dengan sekretaris pribadinya. Pengge-
rebekan juga diikuti BNN Pasbar yang
mendapat laporan ada penyalahgunaan
narkotika di kantor itu.

Andre menyebut, DPP Gerindra
menganggap pemanggilan ini sangat

penting dan harus dihadiri oleh
Parizal. Ia mengatakan, Mahkamah
Partai atau Majelis Kehormatan
menilai kasus Parizal sudah menjadi
pembahasan di Sumbar hingga
tingkat nasional.

Namun demikian, anggota
Komisi VI DPR RI itu tak ingin
berspekulasi terkait hukuman yang
akan diterima oleh Parizal nantinya.
“Kami tak ingin ikut campur
dengan domain Mahkamah Partai
atau Majelis Kehormatan Gerindra
ini. Kita hormati surat DPP dan
saudara Parizal Hafni harus hadir,”
kata Andre.

Diberitakan sebelumnya, Ketua
DPRD Pasaman Barat Parizal Hafni
dilaporkan ke polisi terkait dugaan
penyalahgunaan narkoba dan
mesum dengan sekretaris pribadinya.
Selain disaksikan warga, peng-
gerebekan itu diikuti BNN dan
jajaran Polres Pasbar atas laporan
masyarakat setempat.

“Tidak ada indikasi narkoba di
kantor itu,” kata Kepala BNN
Pasaman Barat Irwan Effendry, Senin
malam (19/4) lalu usai peng-
gerebekan.

Menurut Irwan, pada Senin
malam (19/4) ada laporan masya-
rakat ke BNNK dan Satreskrim Polres
Pasbar, bahwa ada penyalahgunaan
narkoba di kantor DPC Gerindra.
Maka BNNK bersama Satreskrim
Narkoba Polres mendatangi TKP.
Warga di situ juga terlihat ber-
kerumun menyaksikan. Kantor itu
remang-remang, di dalam lampunya

mati.
“setelah dilakukan pengge-

ledahan, kita tidak temukan narkoba.
Kita sudah periksa seluruhnya,” kata
Irwan.

Masyarakat yang berdatangan
menyebutkan, bahwa selain masalah
narkoba, juga ada dugaan perbuatan
mesum di kantor itu. Ketika dige-
rebek oleh polisi dan warga masya-
rakat, memang ada perempuan di
situ, yakni Sespri ketua DPRD di
ruangan salat.

“Karena tidak ada narkoba, maka
selanjutnya karena masalahnya soal
patut atau tidak patut saja. Masalah
itu diserahkan kepada pemuka
masyarakat setempat, yakni warga
Jorong Kampung Cubadak Ling-
kuang Aua Kecamatan Pasaman,”
katanya.

Kapolres Pasaman Barat, AKBP
Sugeng Hariyadi yang dikonfirmasi
juga menegaskan bahwa Ketua
DPRD Pasaman Barat Parizal Hafni
tidak terindikasi memakai narkoba.
“Saya tegaskan, setelah melakukan
pemeriksaan di Kantor DPC Partai
Gerindra tidak ditemukan bukti
narkoba dan hasil tes urinenya pagi
ini negatif,” ujar Sugeng.

Pada malam itu, katanya lagi,
pihaknya juga menurunkan personel
pengamanan karena masyarakat
ramai mempertanyakan keberadaan
staf Ketua DPRD Pasaman Barat
untuk menghindari hal-hal yang
tidak diinginkan.

Ketua DPRD Parizal Hafni
membantah dirinya memakai nar-

koba. Bahkan saat tim BNNK dan
Satresnarkoba datang, ia mem-
persilakah memeriksa kantor Ge-
rindra.

“Saya antinarkoba dan memang
tidak ditemukan narkoba saat
pemeriksaan. Bahkan saya mela-
kukan tes urine dan hasilnya negatif.
Persoalan ada seorang staf saya di
kantor itu hanya salah paham,
karena kami sedang mengerjakan
permintaan kantor Kesbangpol
persyaratan partai yang harus tuntas
hari ini,” ujarnya lagi

Namun demikian, setelah malam
penggerebekan itu, dengan sportif
pula Ketua DPRD Pasaman Barat
itu menyampaikan permohonan
maaf tertulis yang dibacakan oleh
ajudannya, Torang. Parizal Hafni
meminta maaf kepada warga Jorong
Kampung Cubadak Lingkuang Aua
Kecamatan Pasaman karena meni-
mbulkan kesalahpahaman akan
seolah-olah dirinya melakukan hal-
hal yang negatif dengan sekretaris
pribadinya AS, Senin (19/4) malam
di kantor DPC Gerindra.

Untuk itu ia mengaku salah dan
berjanji tidak akan mengulangi lagi.
Ia atas nama pribadi beserta pihak
keluarga AS memohon maaf sebesar-
besarnya kepada pemuda khususnya
warga Kejorongan Kampung Cubadak. 

“Saya tidak ada niat membuat
warga masyarakat salah paham.
Demikianlah surat pernyataan ini
saya buat. Atas perhatiannya saya
ucapkan terima kasih,” katanya.
St PamenanSt PamenanSt PamenanSt PamenanSt Pamenan
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KONTRAPRODUKTIF— Wacana koalisi partai Islam untuk Pemilu 2024 mendatang, dikhawatirkan akan semakian
memperkuat politik aliran dan politik identitas di Indonesia. Wacana itu juga dinilai kontraproduktif dengan upaya
rekonsiliasi nasional. DOK

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—
Ketua Umum Partai Amanat
Nasional (PAN) Zulkifli
Hasan tak sepakat dengan
wacana pembentukan koalisi
partai Islam untuk Pemilihan
Umum (Pemilu) 2024. Pasa-
lnya, ia melihat wacana
koalisi partai itu justru akan
memperkuat politik aliran
di Indonesia. Padahal, kata
dia, politik aliran seharusnya
dihindari oleh semua partai
politik.

“PAN melihat justru ini
akan memperkuat politik
aliran di negara kita. Sesuatu
yang harus kita hindari,”
kata Zulkifli dalam kete-
rangannya, Kamis (22/4).

Menurut dia, seharusnya
semua pihak harus berjuang
untuk kebaikan dan kepe-
ntingan semua golongan. Ia
juga menilai, dalam koalisi
tersebut justru akan mem-
perkuat hadirnya politik
aliran dan politik identitas.
Zulhas pun mengingatkan
semua pihak atas pengalaman
Pemilihan Presiden (Pilpres)
2019.

Ia melihat, Pilpres 2019
begitu kuat menggunakan
sentimen SARA, politik
aliran dan politik identitas.
“Luka dan trauma yang
ditimbulkan oleh ketegangan
dan tarik menarik itu masih
terasa. Rakyat masih terb-
elah, meskipun elite cepat
saja bersatu,” ungkap dia.

Zulkifli Hasan pun me-
nggambarkan siapa yang
dimaksud elite bersatu, tak
lain dan tak bukan adalah
calon presiden dan calon
wakil presiden yang ber-

kontestasi kala itu, Jokowi-
Ma’ruf Amin, dan Prabowo
Subianto-Sandiaga Uno.

Diketahui, Prabowo Sub-
ianto yang merupakan lawan
politik Jokowi saat itu, kini
masuk dalam kabinet dan
menjadi Menteri Pertahanan.
Sementara pasangan Prabowo
saat itu, Sandiaga Uno juga
masuk menyusul Prabowo
dalam kabinet sebagai Men-
teri Pariwisata dan Ekonomi
Kreatif (Menparekraf).

Tak ingin politik aliran
dan politik identitas terus-

terusan hadir di Indonesia,
Zulhas pun menilai wacana
koalisi partai Islam sebagai
hal yang kontraproduktif.
“Saya menilai wacana ini
justru kontraproduktif de-
ngan upaya kita melakukan
rekonsiliasi nasional, mem-
perkuat dan memperkokoh
persatuan dan kesatuan kita
sebagai bangsa dan negara,”
tegasnya.

Sebelumnya diberita-
kan, Partai Persatuan Pem-
bangunan (PPP) dan Partai
Keadilan Sejahtera (PKS)

membuka sinyal akan mem-
bentuk koalisi partai untuk
Pemilu 2024. Sekretaris
Jenderal PKS Aboe Bakar
Alhabsy mengatakan, dua
partai ini membuka peluang
membentuk koalisi dengan
partai yang memperjuangkan
kepentingan umat.

“Itu ide bagus, jadi PKS
prinsipnya partai yang visi-
nya rahmatan lil alamin. Kami
akan menyambut siapapun
yang akan bergabung de-
ngan kami dan kami akan
menyatukan kerja sama besar

dengan partai lain. Peluang
membentuk koalisi sangat
mungkin karena waktu masih
panjang,” kata Aboe Bakar.

Senada dengan Aboe
Bakar, Sekretaris Jenderal PPP
Arwani Thomafi menilai,
peluang membentuk koalisi
merupakan salah satu poin
penting membangun demo-
krasi yang lebih baik. Oleh
karena itu, menurutnya PPP
akan sangat terbuka untuk
berkoalisi dengan partai lain
demi kepentingan umat.
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HHHHHARAPARAPARAPARAPARAPANANANANAN pada
kekuatan partai
Islam mampu men-

dominasi peta politik di
Indonesia, tidak pernah pudar.

Naiknya Abdurrahman
Wahid alias Gus Dur sebagai
presiden ke-4 yang digagas
Amien Rais dari Partai
Amanat Nasional (PAN)
banyak dijadikan rujukan
untuk saat ini. Kala itu, Partai
Kebangkitan Bangsa (PKB),
Partai Bulan Bintang (PBB)
dan Partai Persatuan Pem-
bangunan  (PPP) ikut berga-
bung dalam barisan yang
disebut “poros tengah” itu.

Bahkan ada juga yang
merujuk pada pemilu 1955.
Ahli politik Indonesia dari
Australia Herbert Feith per-
nah menulis buku yang

diambil dari hasil peneli-
tiannya, Pemilihan Umum
1955 di Indonesia, yang
diterbitkan oleh Kepustakaan
Populer Gramedia (KPG)
tahun 1999. Buku ini terbit
seiring dengan akan dilang-
sungkannya Pemilu pertama
pasca reformasi, 1999.

Pemilu 1955, seperti
dicantumkan dalam buku
tersebut, dimenangi oleh PNI
(Partai Nasionalis Indonesia)
pada urutan pertama dengan
perolehan suara lebih dari
9 juta suara. Posisi kedua
diraih oleh Masyumi dengan
lebih dari 7 juta suara dan
ketiga diraih oleh Nahdlatul
Ulama dengan perolehan
lebih dari 6 juta.

Namun ketika itu politik
aliran masih kuat mewarnai
dinamika sosial politik
masyarakat. Feith menje-

laskan, “Masyumi dan NU
berupaya membangun orga-
nisasinya di atas bahu pe-
muka agama di desa, kiai
atau guru ngaji kalau ada,
haji kalau ada, pengurus
masji kalau ada, atau pejabat
agama pada dewan desa,”
tulis Feith.

Menurut Feith, karena
pemuka agama di satu desa
sama-sama mengakui wewe-
nang kiai dan ulama, maka
jarang ada persaingan antara
Masyumi dan NU.

Dari dua peristiwa itulah
banyak politikus partai Islam
yang ingin mengulang masa
kejayaan itu. Dan saat ini,
usaha itu kembali dilakukan
oleh Partai Keadilan Sejah-
tera (PKS) dan PPP.

Kedua petinggi partai
mengadakan pertemuan pada
Rabu 14 April 2021 lalu.

Menurut
Sekretaris Jenderal DPP

PKS, Aboe Bakar Al-Habsyi,
meski penyelenggaraan Pilpres
2024 masih lama namun
penjajakan untuk membentuk
poros partai Islam di Pilpres
2024 masih terbuka.

“Penjajakan-penjajakan
ini masih ada 2,5 tahun.
Sangat memungkinkan,”
katanya dalam konferensi
pers di Kantor DPP PKS,
Jakarta Selatan pada Rabu
(14/4).

Sementara  Sekjen DPP
PPP Arwani Thomafi pun
juga berharap hal yang tak
jauh berbeda.  “Masyarakat
dan parpol dan semua pihak.
Saya kira tentu kita terbuka
untuk bicara dalam berbagai
sisi untuk menuju tatanan
2024 lebih baik,” kata
Arwani.

Dan  Wakil Ketua Umum
PKB Jazilul Fawaid  menye-
but membuka kemungkinan
pihaknya mendukung wa-
cana tersebut asal bukan
sekadar wacana. “Bila wa-
cana ini digagas dengan
serius dan memiliki arah dan
format yang jelas bagi peru-
bahan masa depan Indo-
nesia,” kata Jazilul.

Nah, hanya PAN yang
justeru menolak. “PAN tidak
akan ikut wacana poros
Islam,” kata Viva Yoga
dalam keterangan resminya,
Kamis (15/4/2021).

Menurut Viva Yoga,
poros Islam cenderung meng-
gunakan politik identitas yang
bisa menyebabkan retaknya
kohesivitas sosial. Praktis,
hanya dua partai berbasis Islam
yang sudah gabung, yaitu
PKS dan PPP. 

Oleh: IMAN FIRDAUSIMAN FIRDAUSIMAN FIRDAUSIMAN FIRDAUSIMAN FIRDAUS



12
JUMAT, 23 APRIL 2021 JUMAT, 11 RAMADHAN 1442 H EDISI 556 TAHUN III 2021 Rp4.500

Redaksi & Bisnis
Khazanah Building, Lantai 2
Jl. Khatib Sulaiman No. 47 Padang
Telp. : 0751-8952249
Email : redaksikhazanah@gmail.com

Kapal Selam TNI AL Hilang di Selat BaliKapal Selam TNI AL Hilang di Selat BaliKapal Selam TNI AL Hilang di Selat BaliKapal Selam TNI AL Hilang di Selat BaliKapal Selam TNI AL Hilang di Selat Bali
Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Kapal
selam KRI Nanggala 402 dari
jajaran Armada II Surabaya hilang
kontak ketika sedang melakukan
latihan penembakan senjata
strategis di perairan Selat Bali
hari Rabu (21/4), demikian
pernyataan pers Kementerian
Pertahanan.

Diwawancarai melalui telepon,
Panglima TNI Marsekal Hadi
Tjahjanto mengatakan kapal selam
buatan HDW (Howaldtswerke
Deutsche Werft) Jerman tahun
1977, yang mulai digunakan TNI
Angkatan Laut sejak tahun 1981
itu, “membawa 53 personil.” Ia
mengatakan “akan menuju ke
sasaran besok pagi” untuk me-
mimpin langsung operasi pen-
carian.

Tumpahan Minyak TampakTumpahan Minyak TampakTumpahan Minyak TampakTumpahan Minyak TampakTumpahan Minyak Tampak
di Lokasidi Lokasidi Lokasidi Lokasidi Lokasi

KRI Nanggala yang membawa
53 awak, yang mencakup 49 ABK,
satu komandan dan tiga orang
Arsenal, sedang melaksanakan
penembakan Torpedo SUT ketika
meminta ijin menyelam sekitar
jam 3 WIB. Keterangan dari
Kementerian Pertahanan menga-
takan “setelah diberi ijin menye-
lam sesuai prosedur, kapal hilang
kontak dan tidak bisa dihubungi.”
Diduga kapal jatuh di kedalaman
700 meter.

Beberapa kapal lain yang
sedang mengikuti latihan itu
langsung melakukan pencarian
dan “pada pukul 7 WIB melalui
pengamatan udara dengan he-
likopter, ditemukan tumpahan
minyak di sekitar posisi awal
menyelam.”

Kementerian Pertahanan me-
ngatakan operasi pencarian masih
terus dilakukan dengan me-
ngerahkan KRI Rigel dari Dis-
hidros Jakarta dan KRI Rengat
dari Satuan Ranjau untuk mencari

dengan piranti side-scan-sonar.
TNI Angkatan Laut juga telah

mengirim sinyal ISMERLO (In-
ternasional Submarine Escape and
Rescue Liaison Officer) dan sudah
ditanggapi oleh beberapa negara,
antara lain Angkatan Laut Singa-
pura, Australia dan India.

Faktor Usia Kapal danFaktor Usia Kapal danFaktor Usia Kapal danFaktor Usia Kapal danFaktor Usia Kapal dan
Kelalaian ManusiaKelalaian ManusiaKelalaian ManusiaKelalaian ManusiaKelalaian Manusia

Peneliti Pertahanan dan Kea-
manan LIPI Diandra M Mengko
menilai ada beberapa faktor yang
dapat menjadi pemicu peristiwa
hilangnya kontak KRI Nanggala.
Antara lain usia kapal dan
kelalaian manusia.

“Untuk lebih jelasnya memang
perlu proses evaluasi dari pihak
Kemenhan dan TNI,” ujar Diandra
M Mengko kepada VOA, Rabu
malam.

Ia mengusulkan pemerintah
mengevaluasi kondisi alutsista
agar kejadian serupa tidak terulang
kembali. Termasuk evaluasi terkait
perkembangan Minimum Essential
Force (MEF) yang sudah berjalan
11 tahun. MEF merupakan ke-
kuatan pokok minimal yang harus
dimiliki untuk pertahanan suatu
negara.

“Ini perlu benar-benar dieval-
uasi, agar dapat meminimalisir
timbulnya permasalahan pada
mesin atau peralatan pada alutsista
yang bisa berakibat fatal terhadap
prajurit yang bertugas,” ko-
mentarnya.

Ia juga menekankan evaluasi
perkembangan MEF tersebut tidak
hanya untuk kapal selam, namun
juga alutsista matra lainnya seperti
TNI Angkatan Darat dan TNI
Angkatan Udara.

Minim Minim Minim Minim Minim Anggaran dan Biro-Anggaran dan Biro-Anggaran dan Biro-Anggaran dan Biro-Anggaran dan Biro-
krasi Rumit, krasi Rumit, krasi Rumit, krasi Rumit, krasi Rumit, Alutsista Alutsista Alutsista Alutsista Alutsista TakTakTakTakTak
Kunjung DiremajakanKunjung DiremajakanKunjung DiremajakanKunjung DiremajakanKunjung Diremajakan

Pengamat militer lainnya, Asri

Hadi, menuding panjangnya
birokrasi yang membuat upaya
pengadaan alutsista jalan di
tempat.

“Panjangnya birokrasi yang
harus dilalui apabila ingin mem-
beli alutsista, baik dari kesatuan
masing-masing, mulai dari
tingkat kepala staf angkatan,
lanjut ke Mabes TNI dan Ke-

menhan, maupun persetujuan
dari kementerian terkait seperti
Departemen Keuangan dan DPR,
sangat panjang. Apalagi di setiap
sektor ada kepentingan yang
berbeda dan punya “jagoan”
penyedia pengadaan alutsista
yang berbeda pula,” ujarnya
secara blak-blakan.

Hal ini diperumit dengan

kecilnya anggaran untuk TNI,
“terutama TNI Angkatan Udara
dan TNI Angkatan Laut, sementara
alutsista kita sudah usia lanjut
sehingga tidak dapat dioperasikan
secara optimal,” tambah Asri Hadi.

Posko di BanyuwangiPosko di BanyuwangiPosko di BanyuwangiPosko di BanyuwangiPosko di Banyuwangi
TNI Angkatan Laut berencana

mendirikan posko di Banyuwangi

untuk mengkoordinir operasi
pencarian dan penyelamatan kapal
selam KRI Nanggala 402.

Panglima TNI Marsekal Hadi
Tjahjanto mengatakan pada VOA
“masih menunggu perkembangan
di lapangan” ketika ditanya
apakah akan meminta bantuan
dari Angkatan Laut negara-negara
lain, termasuk Amerika. 

HILANG - Kapal Selam KRI Nanggala 402 hilang kontak di sekitar Selat Bali, diperkirakan kini berada di kedalaman 700 meter, saat
latihan penembakan senjata strategis hari Rabu (21/4). (Foto courtesy: Kemenhan RI)

9 N9 N9 N9 N9 Negara Tegara Tegara Tegara Tegara Taaaaawwwwwarkarkarkarkarkan Bantuan Cari Kan Bantuan Cari Kan Bantuan Cari Kan Bantuan Cari Kan Bantuan Cari Kapal Selam RIapal Selam RIapal Selam RIapal Selam RIapal Selam RI
Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Upaya pencarian
kapal selam KRI Nanggala 402 yang
hilang kontak ketika sedang latihan
penembakan senjata strategis di perairan
Selat Bali, Rabu (21/4), berlanjut pada
Kamis (22/4) pagi.

Selain melibatkan beberapa kapal
dan helikopter milik TNI Angkatan Laut,
beberapa negara tetangga juga telah
mengirim kapal-kapal canggih mereka
untuk membantu menemukan kapal
selam yang membawa 53 orang itu.

Singapura pada Rabu (21/4) malam
mengirim kapal Swift Rescue, sejenis
kapal penyelamat kapal selam yang
dilengkapi mini-submarine. Kapal ini
diperkirakan tiba pada Sabtu, 24 April.
Sementara Malaysia mengirim kapal
penyelamat Mega Bakti, yang diper-
kirakan tiba pada Minggu, 25 April.

Tujuh negara lainnya juga telah

menawarkan bantuan pada pemerintah
Indonesia, yaitu Amerika, Jerman,
Perancis, Turki, India, Rusia dan Australia.

Pentagon Tawarkan BantuanPentagon Tawarkan BantuanPentagon Tawarkan BantuanPentagon Tawarkan BantuanPentagon Tawarkan Bantuan
Juru bicara Pentagon, John Supple,

Rabu (21/4), mengatakan telah mena-
warkan bantuan kepada pemerintah
Indonesia.

“Indonesia adalah sahabat dekat dan
mitra strategis Amerika. Kami sangat
berduka mengetahui laporan tentang
hilangnya kapal selam Indonesia dan
menyampaikan rasa simpati kepada awak
kapal dan keluarga mereka. Kami telah
menghubungi mitra-mitra kami di
Indonesia dan menanyakan bantuan apa
yang dapat kami berikan,” ujarnya
kepada wartawan di Washington DC.

Kepada VOA, Panglima TNI Marsekal
Hadi Tjahjanto pada Rabu (21/4) malam

mengatakan “masih akan melihat kondisi
lapangan” sebelum menjawab tawaran
bantuan dari negara-negara sahabat.

Pencarian BerlanjutPencarian BerlanjutPencarian BerlanjutPencarian BerlanjutPencarian Berlanjut
Sementara itu lima KRI, yaitu KRI

Raden Eddy Martadinata 331, KRI Gusti
Ngurah Rai 332, KRI Diponegoro 365,
KRI dr. Soeharso 990, dan KRI Pulau
Rimau 724 bersama 1 helikopter TNI
Angkatan Laut telah memulai operasi
pencarian pada Kamis (22/4) pagi.

KRI Rigel 933, kapal survei hidro-
oseanografi yang memiliki kemampuan
deteksi bawah air, juga sedang menuju
lokasi.

Dalam konferensi pers di pangkalan
Ngurah Rai, Bali, Kamis (22/4) pagi,
Kapuspen TNI Mayjen Achmad Riad
mengatakan temuan tumpahan minyak
di beberapa lokasi di sekitar perairan

Bali, maupun deteksi gerakan di bawah
laut, belum mengindikasikan lokasi KRI
Nanggala 402.

“Di samping tumpahan minyak, KRI
331 melaporkan secara lisan telah
terdeteksi pergerakan di bawah air
dengan kecepatan 2,5 knot. Kontak itu
kemudian diam, sehingga tidak cukup
data untuk mengidentifikasi kontak
dimaksud sebagai kapal selam,” tegasnya.

Kapal selam KRI Nanggala 402 dari jajaran
Armada II Surabaya hilang kontak pada Rabu
(21/4) setelah minta izin menyelam sekitar
pukul 03.00 waktu setempat.

Menurut pernyataan Kementerian
Pertahanan, Kamis (22/4), komunikasi
terakhir dengan KRI Nanggala 402 itu
terjadi sekitar pukul 04.35 ketika
Komandan Gugus Tugas Latihan akan
memberi otorisasi penembakan torpedo.

TNI Angkatan Laut mulai menggu-

nakan kapal selam buatan HDW (Howal-
dtswerke Deutsche Werft) Jerman tahun
1977, sejak sejak 6 Juli 1981 dengan
basis pangkalan di Ujung, Surabaya.

Kapal selam dengan spesifikasi 1.395
ton, dengan dimensi panjang 59,5 meter,
tinggi 6,3 meter dan lebar 5,5 meter
ini memiliki empat mesin diesel elektrik.
Kecepatan kapal ketika menyelam dapat
mencapai 21,5 knot, sementara ketika
berlayar di permukaan mencapai 11 knot.
Kapal ini mampu membawa persenjataan
hingga 14 torpedo SUT.

Jika dilihat dari tahun produksinya,
KRI Nanggala 402 memang telah berusia
44 tahun ini, tetapi Kementerian Pertahanan
mengatakan dalam pernyataannya bahwa
kapal selam ini telah beberapa kali
melaksanakan pemeliharaan dan overhaul di
Jerman, di PT PAL dan terakhir di Korea
Selatan pada 2007-2012. 
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